ANUÁRIO DO TRANSPORTE AÉREO 1983

Departamento de Aviação Civil Subdepartamento de Planejamento

INDICE

INTRODUÇÃO

CAPITULO 1 -	EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AEREO REGULAR
	1 ~ Trálego aéreo doméstico e internacional.
	Indústria Regular
	Cruzeiro
	Varig
	Transbrasil
	Vasp
	2 - Evolução mensal de assentos e toneladas gullómetros pierecidos e utilizados.
	a - Linhas domésticas e internacionais
	b - Linhas domésticas
	c - Linhas internacionais
	3 – Evolução do trátego aéreo brasileiro.
	a - Trálego doméstico e internacional - 1940 - 1983,
	b - Trátego doméstico e internacional 1953 1983
	4 - Trálego aereo doméstico : Internacional, por tipo de avião, Jagundo as empresas
	5. Trátego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.
	a - Linhas domésticas
	b Linhas internacionais
	c - Trechos de cabotagern
	6 - Frota
	7 - Evolução da frota
	8 Pessoal por empresa, segundo a categoria 1979 1983
	ti resson par empresa, segundo a categoria « 1575 1555
CAPITULO 2 -	PONTES AÉREAS
	1 - Passageiros transportados
	2 - Oferta e utilização de assentos por dia da semana
	3 - Oferta, utilização e aproveitamento de assentos - 1982/83
CAPITULO 3 -	TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO
	1 Empresas de transporte aéreo regular Internacional
	a - Origem Brasil - Resumo por país de destino
	b Origeni Brasil Resumo por empresa
	c Destino Brasil - Resumo por país de origem
	d Destino Brasil - Resumo por empresa
	2 Voos de fretamento internacionais
	a Passageiros transportados por país, segundo a enoresa
	b Passageiros transportados por região
	3 Empresas de transporte aéreo regular doméstico liquições
	5 Empresas de transporte acreo reginni (jontestico indações
CAPITULO 4	TRÁFEGO NOS AEROPORTOS
	1 Movimento de aeronaves e passageiros
	2 Movimento de carga e correio

CAPÍTULO 4 - 1	RÁFEGO NOS AEROPORTOS
	3 Evolução mensal do movimento de aeronaves e passageiros.
	a - Aeroporto de Brasília
	b Aeroporto de Campinas
	c Aeroporto do Rio de Janeiro
	d Aeroporto Santos Dumont
	e - Aeroporto de São Paulo
	t Aeroporto de Manaus
	4 Evolução mensal do movimento de carga e correro.
	a Aeroporto de Brasilia110
	b - Aeroporto de Campinas
	c - Aeroporto do Rio de Janeiro
	d - Aeroporto Santos Dumont , ,
	e Aeroporto de São Paulo
	f - Aeroporto de Manaus 111
CAPITULO 5 -	EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL
	1 Resumo por empresa
	2 Tráfego, por tipo de avião, segundo as empresas.
	a Nordeste
	b Ria Sul
	c - Taba
	d - Tam:
	e · Votec
	3 Resumo por equipamento
	4 - Evolução mensal de assentos quilômetros oferecidos e utilizados.
	a Nordeste
	b Rio Sul
	c Taba
	d Tam ,
	e · Votec
	5 Evolução mensal de horas voadas, quilômetros voados e passageiros embarcados.
	a Nordeste 121
	b - Rio Sul
	c Taba
	d - Tam
	e - Votec ,
	 6 - Evolução mensal de toneladas quilómetros oferecidas e utilizadas;
	a - Nordeste
	b Rio Sul
	c Taba
	d Tam
	- V-1

 1
 Resumo dos dados estatisticos por empresa
 127

 2
 Evolução mensal de assentos e toneladas quilómetros
 128

CAPITULO 6 - TRÁFEGO AÉREO REGULAR E REGIONAL

CONVENÇÕES

- O dado e desconhecido
 - O fenomeno não existe

INTRODUÇÃO

A Divisão de Estatistica e Processamento de Dados do DAC, na tentativa de dinamizar a coleta, o tratamento e divulgação dos dados temise empenhado numa busca constante de otimização do setor de Estatística, utilizando sistemas computacionais modernos, com os recursos humanos e materiais disponíveis,

Dentro desse panorama, e com o intuito de fazer chegar ao osuário os dados estatísticos o mais rápido possível, foi mantido em 1983 o desdobramento da publicação do Anuário do Transporte Aéreo em 2(dois) volumes. O primeiro, agora publicado, centêm os dados estatísticos de trátego aéreo, e o segundo contendo os dados econômicos sairá poste riormente.

1 - TRANSPORTE AÉREO DOMÉSTICO E INTERNACIONAL

1 - Doméstico:

O trátego doméstico apresentou um decréscimo de 8,8% no aproveitamento dos assentos/quilômetros oferecidos, passando de 68% em 1982 para 62% em 1983, enquanto que toneladas/quilômetros oferecidas, o decréscimo foi de 10%.

2 - Internacional:

Já nesta área o quadro se manteve malterado em relação a 1982, mantendo-se o aproventamento dos assentos/quilômetros oferecidos em 65%, enquanto que toneladas/quilômetros oferecidas o aproventamento foi de 53%.

3 - Indústria:

A Industria atingiu 63% de aproventamento nos assentos/quitômetros oferecidos, o que representa um decréscimo de 4,5% em relação a 1982 e nas toneladas/quilômetros oferecidas o decréscimo limitou-se a 5,4%.

II – TRANSPORTE AÉREO REGIONAL

O Sistema de Transporte Aéreo Regional, em 1983, conheceu um crescimento de assentos/nuirômetros oferecidos no valor de 14,5% e de toneladas/quilômetros oferecidas de 13,8%, em relação a 1982.

O aprovertamento, no entanto, mostrou um descréscimo de 8,9% nos assentos/quilômetros oferecidos e de 7,1% has toneladas/quilômetros.

III - OBSERVAÇÃO

A conclusão quanto ao comportamento da Indústria do Transporte Aéreo no ano de 1983, estara contida no volume 2(dois) deste Anuário, apròs a anátise dos dados econômicos a sarem an publicados.

Rio de Janeiro, Julho 1984.

Tours of A LUIZ FELIPPE CARNEIRO DE LACERDA NEITO

1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

1 - Trálego aéreo doméstico e internacional

	1	INDÚSTRIA REGULA	н
DISCHIMINAÇÃO	101AL	DOMESTICO	! : INTERNACIONAL
••		. •	
Horas Voadas	285 892	213 204	72 688
Quitonetros Voades	198 842 368	140 282 465	58 559 903
Velocidade Media (km h)	696	658	806
Assentos km (milhares)			
Oferecidos	27 874 171	16.465 176	11 408 995
Utilizados	17 571 948	10 193 634	7 378 314
Aprovertamento (%)	63	62	65
Utilizados Pagos	16 764 299	9,956 150	6 808 149
Aprovertamento Pago (%)	υυ	60	60
Toneladas km			
Oferecides	4 317 221 996	2,107,523 357	2 209 698 639
Utilizadas	2 293 943 272	1 131 110 572	1 162 832 700
Aprovertamento (%)	53	54	53
Utilizadas Pagas	2 209 426 485	1 108.677.517	1 100 748 968
Aproveitamento Pago (%)	51	53	50
De bagagem transportada	266 542 690	107.178.649	159 364 041
De bagagem transpilpaga	4 661.940	2,064 174	2 597 766
De carga transportada	777.464.578	306.220.074	471 244 504
De carga transpi paga	749 477 834	300,405,908	449 071 926
De correio	19 088 726	3 3 46 873	15 741 853
Passageiros Embarcados			
Total	12 610 924	10.877 506	1 733 418
Pago	12,330.666	10.698.007	1 632 659
Etapas Realizadas	236 720	210 560	26 160
Etapa Media de Vóo	840	666	2 239
Etapa Media de Pax	1 393	937	4 257
Conside Combustivel (I)	1.840.243.080	1 124 910 153	715 332 927

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR
1 - Trêtego aéreo doméstico e internacional

		CRUZETRO	
DISCRIMINAÇÃO	TOTAL	DOMESTICO	INTERNACIONAL
Horas Voadas	40.335	31,862	8,473
QuilOmetros Voados	27 491.915	21,598,051	5,893,864
Velocidade Media (km/h)	682	678	696
Assentos km (milhaies)			
Oferecidos	3,410,681	2,715,406	695.275
Utilizados	2.149.235	1,743,779	405,456
Aprovertamento (%)	63	64	5 B
Utilizados Pagos	2.102.567	1,707,955	394,612
Aproveitamento Pago (%)	62	63	57
Toneladas km			
Oferecidas	399.503.400	320,516,287	78,987,113
Utilizadas	206.321.464	168,565,778	37.755.686
Aproveitamento (%)	52	53	48
Utilizadas Pagas	200.625,298	163,954,821	36,670,477
Aprovertamento Pago (%)	50	51	46
De bagagem transportada	24.156.983	18,533,481	5.623,502
De bagagem transpipaga	873 169	616,192	256,977
De carga transportada	31.201.627	27,734,535	3,467,092
De carga transpipaga	28.772.050	25,631,437	3.140.613
De correio	516.35ა	233.059	283,331
Passageiros Embarcados			
Total	2.170.479	1.811 615	358,864
Pago	2.134.694	1,786,256	348,438
Etapas Realizadas	37.410	29.972	7,438
Etapa Media de Vóo	735	721	792
Etapa Media de Pax	990	963	1,130
Cons de Combustivel (I)	220 192.537	169 623 674	50,568,863

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR
1 - Trálego aéreo doméstico e internacional

	VARIG		
DISCRIMINAÇÃO	TOTAL	DOMESTICO	INTERNACIONAL
Horas Voadas	117 673	53.893	63 780
Quitometros Voados	85 597.823	33 280 050	52 31 / 773
Velocidade Media (km/h)	727	618	820
Assentos kni (milhares)			
Oferecidos	14.151,552	3 465 945	10 685.607
Utilizados	9 289 667	2 338 516	6,951,151
Aprovertamento (%)	66	67	65
Utilizados Pagos	8 676.810	2 284.980	6 391,830
Aprovertamento Pago (%)	61	66	60
Toneladas km			
Oferecidas	2 665 692 170	546,301.884	2 119,390,286
Utilizadas	1.402.056.849	284.048.809	1 118,008,040
Aprovertamento (%)	53	52	53
Utilizadas Pagas	1.333.894.882	276.885.365	1.057.009.517
Aprovertamento Pago (%)	50	51	50
De bagagem transportada	175.063.003	21.635.532	153,427,471
De bagagem transpilpaga	2 745 670	404.881	2.340.789
De carga transportada .	561.142.722	98,599 909	462,542,813
De carga transpi paga	535.881.993	95,185.279	440.696.714
De correio	15.576.347	119.670	15 456.677
Passageiros Embarcados			
Total	4.451.938	3.081 438	1.370,500
Pago	4.313,130	3.032 963	1.280,167
Etopas Realizadas	74.045	55.433	18.612
Etapa Média de Voo	1 156	600	2.811
Etapa Média de Pax	2.087	759	5.072
Cons de Combustivel (i).	936.888.191	275.082 766	661.805.425

CAPITULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 1 -- Trátego aéreo doméstico e internacional

		1 RANSBRASIL	
DISCRIMINAÇÃO	TOTAL	DOMÉSTICO	INTERNACIONAL
Horas Voadas	49.130	48,731	399
Quilometros Voados	34,530.576	34,207.870	322,706
Velocidade Media (km/h)	703	702	808
As: entos km (milhares)			
Oferecidos	3,876.478	3.849.241	27,237
Utilizados	2.345,768	2.324.526	21.242
Aproveitamento (%)		60	78
Utilizados Pagos	2.268.877	2.247.545	21.242
Aproveitamento Pago (%)	. 59	58	78
Toneladas km			
Oferecidas		512.384.610	10.950.025
Utilizadas	282,207,128	275.342.272	6.864.856
Aproveitamento (%)		54	63
Utilizadas Pagas	276.783.735	269.918.879	6.864.856
Aproveitamento Pago (%)		53	63
De bagagem transportada		25.190.522	310,637
De bagagem transpilipaga		229.158	-
De carga transportada	92,298.862	87.231.551	5.067.311
De carga transpipaga	92,757,877	87,190,566	5,067,311
De correio	202.209	202.209	-
Passageiros Embarcados			
Total	2,084.276	2,080.336	3.940
Pago	2.028.094	2.024.154	3.940
Etapas Realizadas .	47.233	47.144	89
Etapa Media de Voo	731	726	3.626
Etapa Média de Pax	1.125	1.117	5.391
Cons. de Combustivel (I).	. 294 492,446	291.689.291	2,803.155

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR
1 - Tratego aéreo doméstico e internacional

DISCRIMINAÇÃO		VASP	
	TOTAL	DOMÉSTICO	INTERNACIONAL
Horas Voadas	78 754	78.718	36
Quilômetros Voados	51,222,054	51.196.494	25.560
Velocidade Media (km/h)	650	650	710
Assentos km (milhares)			
Oferecidos .	6.435,460	6,434,584	876
Utilizados	3.787.278	3,786,813	465
Aproveitamento (%)	59	59	53
Utilizados Pagos	3.716.135	3.715.670	465
Aproveitamento Pago (%)	58	58	53
Toneladas km			
Oferecidas	728.691,791	728.320.576	371,215
Utilizadas	403.357.831	403.153.713	204.118
Aproveitamento (%)	55	55	55
Utilizadas Pagas	398,122,570	397.918.452	204.118
Aproveitamento Pago (%)	54	54	55
De bagagem transportada	41.821.545	41.819.114	2.431
De bagagem transp, paga	813,943	813.943	-
De carga transportada	92.821.367	92,654,079	167,288
De carga transpipaga	92.565.914	92.398.626	167.288
De correio	2.793 780	2.791.935	1.845
Passageiros Embarcados			
Total	3.904.231	3.904.117	114
Pago	3.854 748	3.854.634	114
Etapas Realizadas	78.032	78.011	21
Etapa Média de Võo	656	656	1.217
Etapa Média de Pax	970	970	4,079
Cons de Combustivel (I)	388.669.906	388,514 422	155.484

CAPITULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

2 — Evolução mensal de assentos e toneladas quilômetros

oferecidos e utilizados

a — Linhas domésticas e internacionais

						(continua)
1	ASSENTOS	QUILÔMETROS (000	,	TONE	LADAS QUILÔMET	ROS
MESES .	OFERECIDOS	UTILIZADOS	%.	OF ERECIDAS	UTILIZADAS	it
1		1 ·	TRÙDNI	RIA		
NAL	2.497.500	1,790,084	72	374,394,959	210,301,186	56
FEV	2.234 435	1,499,503	67	338.855.625	184,828.695	55
MAR	2,368 559	1,420,201	60	357,320,183	188,430.961	53
ABR	2 174.266	1,258,316	58	333,443,201	165,285.922	50
MAI	2.196.354	1,245,983	57	341 179,178	168,246,287	49
JUN	2.131.064	1,263,202	59	327,942,551	167.897.093	51
JUL	2.620.770	1,860.868	71	403 792 657	225,393,922	56
AGO .	2.445.338	1,492.221	61	383,843,719	174,539.620	51
SET	2.253.328	1,381.039	61	351,403,537	180,790,024	51
out .	2.282.276	1,429,599	63	361,339,173	196,225.194	54
NOV	2.188 427	1,345.244	61	349,508,711	190,438,445	54
DEZ .	2.481.854	1,585,688	64	394,198,502	221,565,923	56
TOTAL	27,874.171	17.571.948	63	4,317.221,996	2.293.943.272	53
			CRUZE	IRO		
JAN	303 763	225,109	74	35.008,735	20,486,748	59
FEV	274 640	187.950	68	31,748,953	17,408.598	55
MAR	293.846	173 282	59	34.215.824	16,613,649	49
ABB	270 165	152,169	56	30 733,014	14.466.032	47
MAI.	268.211	150.732	56	30.372.636	14,322,230	47
JUN	250 944	142.761	57	28.407,881	13,658.093	48
JUL .	312 750	225.558	72	39 039.897	21.218.261	54
AGO	304.421	185.933	61	37.641.230	18,147.688	48
SET	270.682	165 571	61	31.397.674	16,327,147	52
001	276 123	173.256	63	32 270 796	17,147,829	53
NOV	268.610	168,389	63	31,280,423	16,593,630	53
DEZ	316.526	198.525	63	37 386,337	19,931,559	53
101AL	3.410 681	2,149,235	63	399 503,400	206,321,464	52
			VAR	IG		
. NAL	1.248 672	876.327	70	229 192,114	113,196,295	52
FEV	1 117 147	760,733	68	206.688,864	107,449.285	52
MAR	1 167 495	762.716	65	216 371,497	115,740.022	53
ABR	1 115 576	680.911	61	208.810.214	102.275.398	49
MAI	1 119 137	661.463	59	213 133 170	102,994,812	48
JUN	1 105.810	694.597	63	207 789 099	106,278,529	51
JUL	1,34B 147	974,199	72	249 148 805	135,696.827	54
AGO	1 229.064	820,177	67	234 613,804	121,977,137	52
SET	1 152 537	760.029	66	216.958.317	113,135.049	52
OUT	1 173 300	768.520	66	224,530,907	123,107,948	55
NOV	1 115 320	698.129	63	216 507 786	117,426 535	54
DLZ	1 259 347	831.866	GG	241 947 593	136,779 012	57
TOTAL	14 151 552	9,289 667	66	2 665 692 170	1 402.056 849	53

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

2 - Evolução mensal de assentos e toneladas quilômetros

oferecidos e utilizados

a - Linhas domésticas e internacionais

					******	(conclus
MESES	ASSENTOS	QUILÔMETROS 1000)	TON	ELADAS QUILÔMETI	ROS
NESES	OFERECIDOS	UTILIZADOS	%	OFERECIDAS	UTILIZADAS	፟
		rateria de como como en esta e mito	TRANSB	RASIL	• •	
IAN .	375.777	273,350	73	45,202,860	29 150 758	64
FEV	326,513	214,828	66	39,984,074	23,969,297	60
MAR		193,459	57	42,866,087	23.381.215	55
ABR		164.273	58	36,506,895	19,930 183	55
AAI		160.770	56	37,999,047	20.454.230	54
IUN		155.531	57	34,997,331	18.972.506	54
IU L	390.040	254,348	65	51,175,459	28,248 194	55
4GO	352.619	180.956	51	49,072,816	22.627.679	46
SET		166,366	55	44,285,331	20,536.884	46
υτ	310.635	185,089	60	46,350,887	23.459 155	51
۰۷۵۷	300.830	183,662	61	44,924,417	23,943 790	53
)FZ	333.595	213,136	64	49,969,431	27.533 237	55
TOTAL.	3,876.478	2,345,768	61	523,334,635	282,207 128	54
			VAS	P		
JAN	569.288	415,298	73	64,991,250	41 467 385	64
ΕV	516 135	335.992	65	60,433,734	36.001 515	60
MAR	565,462	290.744	51	63,866,775	32.696.075	51
ABR		260,963	51	57,393,078	28.614.309	50
MAI	520,288	273.018	52	59.674.325	30,475.015	51
JUN	502.341	270.313	54	56,748,240	28,987 965	51
JUL	569.833	406.763	71	64,428,496	40,230,640	62
AGO .		305,155	55	62,515,869	31,787 116	51
SET.	527.774	289.073	55	58,762,215	30 790.944	52
out .	522,218	302.734	58	58.186,583	32,510,262	56
NOV	503.667	295,064	59	56,796.085	32,474 490	57
DEZ .	572.386	342.161	60	64,895 141	37.322 115	58
TOTAL.	6,435,460	3,787,278	59	728.691 791	403 357 831	55

b - Linhas domésticas

						(cc	intinua)
	ASS	ENTOS QUILÔMETRO	OS (000)	TON	ELADAS QUILÔME	TROS	
MESES	DFERECIDOS	UTILIZADOS	%	OFERECIDAS	UTILIZADAS		
		.4	INDÚST	RIA	.	*	
JAN	1.497 337	1.114,159	74	183,452 474	113 178.670	62	
FEV .	1.339,353	903,754	67	166,667,625	96.613.217	58	
MAR	. 1.432.263	815,215	57	178,089,442	92 703 642	52	
ABR .	. 1,270 967	716.245	56	157,996 711	80 300.985	51	
MAI .	1,302,042	725.741	56	165,630,132	84.011.657	51	
JUN .	1.235.315	702.934	57	155,641,414	79,397 745	51	
JUL .	. 1.509 031	1,069,454	71	197,654,270	112.685 060	57	
AGO	. 1,460,801	834.633	57	192,650,610	93.405.078	48	
SE T	1.318.877	764,402	58	173,323,241	87 115 544	50	
DUT	1.334.418	818.369	61	174.324.997	92.960 052	53	
NOV	1.293 441	804,342	62	169,030,203	92 426 981	55	0
DF Z	1.471.331	924.386	63	193,062,238	106,311 941	55	
TOTAL	16.465.176	10,193,634	62	2.107,523.357	1.131,110 572	54	

CAPÍTULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 2 – Evolução mensal de assentos e toneladas quilômetros

oferecidos e utilizados

b - Linhas domésticas

						(continua)
!	ASSE	NTOS QUILÔMETRO	S (000)	TONE	LADAS QUILÔMETR	ios
MESES I	OFERECIDOS	UTILIZADOS	40 j	OFERECIDAS	UTILIZADAS	O.
			CRUZE	IRO		
			••	B2 610 146	10 001 000	60
JAN	239.718	183.823	77	27,610.146	16,695,880 14,112,636	56
FEV	216.879	152.820	70	24.985.267	13,413.877	50
MAR .		139,628	60	26,941,589	11,534,959	48
ABR	. 211.400	120,136	57	24,068 485 24,193,459	11.698.969	48
MAL		122.674	58		10,912 102	49
JUN	194.895	113.831	58	22,137,821 32,531,896	17.626.341	54
JUL .		186.397	73 61	31,201,945	14.981 543	48
	246,905	151.686	61	25,500 914	13.294 356	52
SET		132.815	64	25,989.687	14.152.424	54
OUT		141,124 135,940	64	25,066,111	13.541 941	54
NOV -		162,905	63	30,288,967	16,600 750	55
DEZ	. 256.754	102.305	03	30,250.307		
TOTAL.	. 2.715,406	1,743,779	64	320,516,287	168.565 778	53
			VAR	IIG		
JAN	. 312.554	241.688	77	45,648,218	25.864.647	57
FEV		200,114	72	41,264,550	22,529,769	55
MAR		191,384	65	44,414,991	23,212,475	52
ABR		170.873	63	40.028.253	20.221.534	51
MAL		169.279	60	43,849,268	21.436.955	49
JUN		163,259	61	41,804,166	20.545.971	49
JUL		236.505	76	51,975.059	27.968.957	54
AGO		198,848	65	50,323,394	24.218.163	48
SET		176,148	65	44,774,781	22.493.360	50
OUT		189.422	67	45,345.932	23,971.701	53
NOV		189.676	69	44,696.225	24.2 8 376	54
DEZ		211,320	67	52.177.047	27,306 301	52
TOTAL.	. 3.465.945	2,338,516	67	546.301.884	284.048 809	52
			TRANSE	IRASIL		
JAN	375,777	273,350	73	45,202,860	29,150.758	64
FEV		214.828	66	39,984,074	23.969.297	60
MAR		193,459	57	42,866,087	23.381.215	55
ABR		164.273	58	36,506.895	19,930.183	55
MAI		160,770	56	37,913,080	20,400,718	54
JUN		155,531	57	34,951.187	18,951,707	54
JUL		239.789	64	48,757.156	26.875.245	55
AGO		178.944	51	48,659,308	22,440.881	46
SET		166,366	55	44,285,331	20.536.884	46
OUT	310.635	185.089	60	44,802.795	22.325.665	50
NOV		183.662	61	42,471.782	22 132 174	52
DEZ		208.465	64	45.984.055	25 247.545	55
TOTAL.	3.849.241	2,324,526	60	512.384.610	275 342.272	5400775

CAPÍTULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

2 — Evolução mensal de assentos e toneladas quilômetros

oferecidos e utilizados

b -- Linhas domésticas

	S QUILÔMETROS	10NELAD	T	DUILÓMETROS (000)	ASSENTOS (
%	UTILIZADAS	OFFRECIDAS	9,	UTILIZADOS	OF ERECIDOS	51.5
		SP	VA			
64	41.467,385	64,991,250	73	415 298	569 288	JAN;
60	36,001,515	60,433,734	65	335.992	516 135	HV
51	32,696,075	63,866,775	51	290 744	565 462	MAH
50	28,614,309	57,393,078	51	260 963	506 834	ABH
51	30,475,015	59,674,325	52	273 018	520.288	MAL
51	28,987,965	56 748,240	54	270 313	502 341	NL.L
62	40,214,517	64,390,159	71	406 763	569 833	101
51	31,764,491	62,465,963	55	305 155	559 234	AGO
52	30,790,944	58,762,215	55	289.073	527 774	51.7
56	32,510,262	58,186,583	58	302 734	522 218	OUT
57	32,474,490	56,796,085	59	295 064	503 667	NOV
58	37.156 745	64.612.169	60	341.696	571 510	DLZ
55	403,153,713	728,320,576	59	3 786 813	6 434,584	101AL

c - Linhas internacionais

MESLS	ASSENT	OS QUILOMETROS (000)	TO	NE LADAS QUILÔME	TROS
	OFFRECIDOS	UTILIZADOS		OFFRECIDAS	UTILIZADAS	%i
	•		INDÚS	IRIA	4	
AAL	1 000 163	675.925	68	190,942,485	97,122,516	51
FEV	895 082	595 749	67	172.188,000	88,215,478	51
MAR	936 296	604 986	65	179.230.741	95,727,319	53
AßR	903 299	542.071	60	175 446,490	84,984,937	48
MAI	894,312	520 242	58	175.549,046	84,234,630	48
JUN	895 749	560 268	63	172,301,137	88499348	51
JUL	1 111 739	791 414	71	206 138,387	112.708.862	55
AGO	984 537	657 588	67	191 193,109	101.134.542	53
St 1	934 451	616 637	66	178.080,296	93,674,480	53
OUT	947.858	611 230	G4	187,014,176	103.265.142	55
NOV	894 98G	540 902	60	180 478 508	98.011.464	54
DE Z	1 010 523	GG1 302	65	201,136,264	115.253.982	57
IOTAL	11 408 995	7,378 314	65	2,209 698,639	1,162.852,700	53
			CHUZE	IRO		
γAL	64 045	41 286	64	7.398,589	3 790.868	51
LEV	57 761	35 130	61	6,763,68G	3,295,962	49
MAR	62 080	33 654	54	7 274,235	3 199 772	44
ABR	58 765	32 033	55	6 664 529	2.931.073	44
MAI	55 109	28 658	51	6 179 177	2.623.261	42
JUN	56 049	28 930	52	6 270 060	2,745,991	44
JOL	5/573	39 161	68	6508.001	3 591,920	55
AGO	57 516	34 247	60	6 439 285	3 166 145	49
SE T	53 976	32.756	61	5 896,760	3 032 791	51
101	56 719	32 132	57	6 281,109	2 995 405	48
NELV	55 910	32 449	58	6.214,312	3 051 689	49
DEZ	59 772	35 620	60	7.097,370	3 330 809	47
IOTAL	695 275	405 456	58	78 987,113	37 755 686	48 ~

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

2 - Evolução mensal de assentos e toneladas quilômetros

oferecidos e utilizados

c - Linhas Internacionais

				p		(conclu são
MESES .	ASSENT	OS QUILÔMETROS (00	0)	10	NELADAS QUILÔME:	TROS
1	OFERECIDOS	UTILIZADOS	9%,	OFERECIDAS	UTILIZADAS	بن
			VAI	HG		
JAN	936,118	634,639	68	183,543,896	93,331,648	51
FEV.	837,321	560,619	67	165,424,314	84,919,516	51
MAR .		571,332	65	171,956,506	92,527.547	54
ABR		510,038	60	168,781,961	82.053.864	49
MAt	839.203	492,184	59	169,283,902	81.557.857	48
JUN	839,700	531,338	63	165,984,933	85.732.558	52
JUL .	1.037.089	737,694	71	197,173,746	107.727.870	55
AGO .	924.080	621,329	67	184.290,410	97.758.974	53
SET	880.475	583,881	66	172,183,536	90.641.689	53
OUT	891,139	579,098	65	179,184,975	99,136,247	55
NOV	839.076	508,453	61	171.811.561	93,148,159	54
DEZ		620,546	66	189,770.546	109,472 111	58
DLL	. 542,030	020,540	00	105,770.540	105,472 111	20
TOTAL.	10.685,607	6,951,151	65	2,119,390,286	1,118,008,040	53
			TRANS	BRASIL		
JAN			-	•14	_	-
FEV			_			
MAR		-		••		
ABR		•	-	-	_	_
MAI .		-		85.967	53.512	62
JUN	. -			46.144	20 799	45
JUL	17.077	14,559	85	2,418,303	1.372.949	57
AGO.	2.941	2,012	68	413,508	186 798	45
SET			_	_	**	***
OUT		•	_	1,548,092	1,133,490	73
NOV			-	2,452,635	1.811,616	74
DEZ .	. 7.219	4,671	65	3,985,376	2.285.692	57
TOTAL	27,237	21,242	78	10,950,025	6.864.856	63
			VA	SP		
JAN	_	_		·	_	_
FEV		-				**
MAR.		_		-	-	_
ABR						
MAL.		-	_		_	_
JUN	-	-	_	-	-	
JUL .	_	_	-	38.337	16 123	42
AGO		_	-	49.906	22.625	45
SET .	_	_				· -
OUT		**				-
NOV .		-		_		_
DE7	876	465	53	287.972	165,370	58
TOTAL.	. 876	465	53	371.215	204 118	55

CAPITULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

3 – Evolução do tráfego aéreo brasileiro

a - Tráfego doméstico e internacional - 1940-83

(milhões)

						(milhoes)			
ANOS	QUILÔMETROS VOADOS	PAX-km TRANSPORTADOS	BAGAGEM t/km	CORREIO t/km	CARGA t/km	TON KM UTILIZADA			
TRAFEGO DOMÉSTICO E INTERNACIONAL									
1940 .	5,3	45,1	8,0	0,2	0,4	4,6			
1941	6.7	52,8	0,9	0,2	0,5	5,3			
1942	9.5	71,0	1,3	0,2	1,2	7,7			
1943 .	14,1	117,8	2,2	0,5	3,4	14,3			
1944	17.3	179,2	3,1	0,8	3.7	20,1			
1945.	19,6	207,1	3,6	0,6	5,3	24,0			
1946.	32,2	395,1	7,2	0,7	8,3	43,9			
1947 .	47,0	366,9	9,9	0,9	13,3	63,7			
1948	53,2	676,6	12,1	1,2	18,7	79,4			
1949	60,6	690,3	13,2	1,1	12,9	85,5			
1950 .	70,6	971.0	13,0	1,5	33,0	115.5			
1951	85,1	1,239,7	18,9	1,8	46,3	153,8			
1952	86,2	1,279,0	20,1	1,9	41,9	153,4			
1953	95,0	1.482,7	22,6	2,6	49,8	178,8			
1954	103,6	1.596,0	25,5	3,2	54,4	194,8			
1955	111,2	1 684,4	27,2	3,4	59,7	208,2			
1956	123,1	2,038,9	33,8	3,8	71,3	251,6			
1957	135,8	2.285,7	29,4	4,1	74,5	267,9			
1958	139,1	2.452,3	30,1	4,4	82,5	288,7			
1959	126,1	2,586,0	30,7	4,9	8G,4	303,0			
1960	131,6	2,900,8	36,2	5,4	102,0	347,2			
1961	116.9	2,823,4	34,5	5,0	90,9	331,9			
1962	110,3	3,149,2	36,4	4,8	86,4	352,1			
1963	103,3	2,979,4	33,0	5,1	75,4	326,8			
1964	91,0	2,594,0	31,3	6,5	69,3	291,6			
1965	79,6	2,594,6	39,9	6,9	64,2	285,6			
1966	80,6	3.048,0	47,6	9,1	70,7	332,7			
1967	83,2	3.263,3	53,7	8,0	77,7	358,8			
1968	91,0	3 720,0	59,0	8,5	98,6	416,4			
1969	93,6	3.948,6	61,0	9,0	143,2	480,0			
1970	97,6	4 403,3	68,9	9,3	170,9	547,4			
1971	111,1	5.227.1	82,2	10,1	202,9	648,7			
1972	123,5	6.290,7	96,8	11,2	272,4	805,0			
1973 1974	140,2	7 756,0	118,2	12,7	338,4	992,4			
1974	163,5	9.050,6	136,8	13,0	431,9	1 191,9			
1975	172,1	10.381,8	159,1	14,5	493,1	1 367,7			
1970	182,1	11 196,3	166,6	16,5	580,8	1 578,8			
1978	179.5	11.802,4	175,7	18,2	612,2	1 G30,8			
1978	177,0	13 190,7	198,3	19,4	647,5	1 788,6			
1980	194.6	15 153,2	228,9	23,1	662,9	1.975,6			
1981	210,5	16 372,4	244,8	23,7	701,9	2 1 1 3,7			
1982	204,0	17 206,3	264,1	23,4	721,1	2.213,9			
1983	208,5 198,8	18 263,5	279,7	24,3	801,1	2 384,3			
, 505	100,0	17 571 9	266,5	19,0	777,5	2 293,9			

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

3 - Evolução do tráfego aéreo brasileiro

b - Trátego doméstico e internacional - 1958-83

(milhões) VARIAÇÃO VARIAÇÃO PAXIKM ANO5 TON KM 1 TRANSPORTADOS TRANSPORTADAS INDICE INDICE TRAFEGO DOMESTICO 1968 19571 100.0 226 3 100.0 1959 2 042 4 4,4 104.4 240.2 6.1 106,1 1960 2 273 3 11,3 116.2 270.0 12.4 119.3 1961 2.040.9 10,2 104.3 243,9 9,7 107,7 1962 2 186,9 7.2 111,6 244,8 0,4 108,1 1963 2 113,4 3,4 108,0 225,2 ЯΩ 99,5 1964 1 700 5 19,5 86,9 182.4 19.0 80-6 1965 1 573,6 7.5 80.4 100,8 11,8 71.1 1966 1 691 1 7.5 86.4 166.4 3.5 73.6 1967 1.797.1 6,3 91.8 174 5 4.9 77,2 1968 (1) 2,085,8 16,1 106,6 (1) 190.9 9.4 B4 5 1960 (1) 2,063,2 . 11 105.4 (1) 196,6 3:0 87,0 1970 (1) 2 140.1 3.7 109.3 (1) 211,0 7,3 93,4 1971 (1) 2,565,8 19.9 131,1 (1) 256.3 21,5 1135 1972 (1) 3 210 2 25,1 164,0 (1) 322.0 25.9 142.9 1973 (1) 4.022.7 253 205,5 (1) 403.2 25,0 178.6 1974 (1) 4.686 4 16.5 239 4 (1) 470,6 16.7 208.4 1975 (1) 5.255,2 12.1 268 4 (1) 540.2 14 7 239.0 1976 DE 6 198 5 18.0 316.7 (1) 686,0 27.0 303.5 1977 (1) 6 773,2 9,3 346,2 (1) 708,2 3,2 313,2 1978 (1) 7,658,8 13,1 391,6 (1) 817.3 15,4 361.4 1979 (1) 8.785,8 14.7 449.2 (1) 930 9 13.9 411.6 (1) 9.501,8 1980 8,1 485,6 (1) 1.022.6 9 B 451.9 1981 (1) 9.952.0 47 508.4 (1) 1 059.7 3.6 468.2 1982 (1) 10 753.1 R O 549.1 536,6 (1) 1,214,7 14.6 1983 (1)10,480,4 2,5 535,3 (1) 1,161,8 4,4 513.2 THAFEGO INTERNACIONAL 1958 495,2 100.0 67.4 100.0 1959 543.6 9.8 109,8 62,8 0,6 100 6 1960 627.5 15.4 126 7 71.2 22.9 123.6 1961 782.4 24 7 158.0 87,9 13,9 140,9 1962 962.4 23,0 194.3 107,3 22 1 172.0 1963 865.9 10,0 174,9 101.6 5,3 162.9 1964 R93 5 3,2 180,5 109.2 7.5 175,0 1965 1 021 0 14.3 206,3 124,8 14.3 200.0 1966 1.356,9 32.9 274,2 166.3 33.3 266.6 1967 1 466 2 8,1 296,4 184,4 10.9 295.7 1968 (2) 1.634.3 121 11.5 330,5 225.5 22.3 361.6 1969 (2) 1.885 1 (2)15.3 381,1 283.2 25,6 454.2 1076 (2) 2 263.2 20.1 (2)457.7 336.4 18,81 539 6 1971 (2) 2 661 3 17.6 538,3 (2) 392.4 16 to 629.2 1972 (2) 3 080 5 15,8 623,4 (2) 482.4 22.9 773.3 1973 (2) 3 733.3 21.2 755,6 (2) 589.2 22.1944.2 1974 (2) 4 364 2 883,3 16.9 (2) 721.3 22.4 1 155 7 1975 (2) 5 126.5 17,4 1.037.0 (2) 822.4 14.7 1 325,6 1976 (2) 4 997.8 2.5 1.011,0 (2) 892 6 19 1.430.3 1977 (2) 5 029.2 0.6 1 017,1 (2) 927.6 3.3 1 477,5 1978 (2) 5 531,9 10,0 (2) 971.2 1 1188 1.555,8 5 3 1979 12:6 367 4 15.1 1,287.7 (2) 973 S 0.2 1.558,9 1980 (2) 6 870 6 2273 7.9 1,389,4 (2) 1 090 9 12.1 1.747.5 1981 (2) 7.254.3 5.5 1.467.2 (2) 1 154 1 57 18471 1982 (2) 7 510 5 3.5 15486 .2 (1.160). 1.3 1.871.1 1983 (2) 7 091 5 1.433,9 02(1.132.1 3.2 18111

^{(1).} Inclui o trafego de cabiotagem realizado nas linhas internacionais

^{(2).} Não enclui o tratego de cabotagem realizado nas lintras internacionais.

CAPÍTULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 4 — Frálego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

					(continua)		
	A 300:B2 PAX		A 300/B4 PAX				
DISCRIMINAÇÃO	VASP	DA VARIG OPERADO PELA CRUZEIRO	CRUZEIRO	VARIG	DA CRUZEIRO OPERADO PELA VARIG		
Horas Voadas	7.895	363	3,165	5.270	935		
Quilômetros Voados	5.707.520	263,086	2,312,031	3,679,944	623,346		
Velocidade Média (km/h)	723	724	731	698	667		
Assentos km (milhares)							
Oferecidos	1,369,804	61.562	54,1,014	859,424	145,756		
Utilizados	699.782	32,992	300,858	496,258	85,879		
Aproveltamento (%)	51	54	56	58	59		
Utilizados Pagos	673.857	32,139	292,063	475,202	82,985		
Aproveitamento Pago (%)	49	52	54	55	57		
Toneladas km							
Oferecidas		7.825.462	69,556,494	109.172.144	18,182,995		
Utilizadas		4.100.894	36,354,532	56,304.562	9.615.097		
Aproveitamento (%)	56	52	52	52	53		
Utilizadas Pagas	91,826,491	3.934.734	35,045,636	53.811.015	9,262,339		
Aproveitamento Pago (%)	55	50	50	49	51		
De bagagem transportada	9,333.846	401,933	3,592,168	6.353.674	1,328,902		
De bagagem transp. paga	278.656	14.124	95,295	143.797	27,903		
De carga transportada	34,757,122	1.387,421	11,671,595	14.960.154	2,152,094		
De carga transp. paga , , .	34.748.532	1.280,987	10,978,333	13.940.679	2,002,061		
De correio	295,560	2,050	30,718	252.637	122,509		
Passageiros Embarcados					22.222		
Total	451,267	24,052	226,801	356,442	86,302		
Pago	438,612	23,539	221,054	341,590	83,454		
Etapas Realizadas	6.323	341	3.072	4,360	873		
Etapa Média de Võo	903	772	753	844	714		
Etapa Média de Pax	1.551	1,372	1,327	1,392	995		
Cons. de Combustível (I)	63,955,471	2,997,253	28,761,057	44.938.727	8,442,453		

CAPÍTULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 4 -- Trátego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

	B-707/	320C	R.7/	07/320C	(continua) B-727/100	
	PA			CARGA		
DISCRIMINAÇÃO	DA VARIG OPERADO PELA CRUZEIRO	VARIG	VARIG	TRANSBRASIL	DA VARIG OPERADO PELA CRUZEIRO	
Horas Voadas	953	7.634	6,245	1,803	4,036	
Ouilômetros Voados	734,619	5,986,606	4.905,818	1,479,203	2.841.005	
Velocidade Média (km/h)	771	784	786	820	704	
Assentos km (milhares)						
Oferecidos	108,065	796,654	~*	-	310.900	
Utilizados	72.205	470,767		_	186,796	
Aproveitamento (%)	67	59		_	60	
Utilizados Pagos	70.213	445,591		-	181.516	
Aproveitamento Pago (%)	65	56	-		58	
Toneladas km						
Oferecidas	23,082,692	159.803.814	158.636.278	55.808.472	36,730,731	
Utilizadas	7.011,257	53,460,516	96,031,956	34,357,910	17.640.863	
Aproveltamento (%)	30	33	61	62	48	
Utilizadas Pagas	6.737.219	50,814,419	94,637,828	34,357,910	17.131.047	
Aproveitamento Pago (%)	29	32	60	62	47	
De bagagem transportada	855,886	7,709,232	-		2,546,091	
De bayagem transp. paga	30,393	286,484	**	-	62,281	
De carga transportada	1.098.023	12,617,462	95,488,854	34,357,910	1.944.320	
De carga transp, paga	963,213	11,733,282	94,094,726	34,357,910	1,804,341	
De correio	3.083	180.447	543,102	-	74,840	
Passageiros Embarcados						
Total	42.038	213.873	_		154.067	
Γ a yo,	41.240	207.925	-	-	149,878	
Etapas Realizadas	485	3.068	2,772	G08	2.100	
Etapa Média de Vôo	1.515	1,951	1.770	2.433	3,123	
Etapa Média de Pax	1.718	2,201		2.433	910 1,212	
Cons de Combustivel (I)	7.615.207	60,409,561	49.413.432	14.651.654	23,662,132	

CAPÍTULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 4 -- Tráfego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

				4	(continua
		B - 727/100 CARGA			
DISCRIMINAÇÃO	CRUZEIRO	VARIG	DA CRUZEIRO OPERADO PELA VARIG	TRANSBRASIL	VARIG
Horas Voadas , , ,	12.992	10,145	1,499	41,295	5,174
Quilômetros Voados ,	9,478,546	7,024,424	1.031,117	29,002,708	3,882,094
Velocidade Média (km/h)	730	692	688	702	750
Assentos km (milhares)					
Oferecidos	1,108,660	790,295	120,352	3,089,397	-
Utilizados	702,768	554,622	85,795	1,884,555	
Aproveitamento (%)	63	70	71	61	
Utilizados Pagos	683,231	540,827	84,154	1,827,063	••
Aproveltamento Pago (%)	62	63	70	59	-
Foneladas km					
Oferecidas , ,	127,823,909	89,591,860	14,072,684	352,699,053	65,047,947
Utilizadas	64,885,534	51,315,679	7.574.991	200,490,051	40,269,948
Aproveitamento (%)	51	57	54	57	62
Utilizadas Pagas	62,818,472	50,061,443	7,405,190	196,431,359	39,999,167
Aproveltamento Pago (%)	49	56	53	56	61
De bagagem transportada , . ,	8,281,203	6,896,897	1,034,698	20,205,007	
De bagagem transp, paga	291.648	180,274	19,965	215.017	•
De carga transportada	7,201,866	5,217,284	497,114	48,189,987	40,257,470
De carga transp. paga	6,502,363	4,928,206	442,531	48,155,729	39,986,689
De correlo , ,	208,685	378,534	37,384	175,162	12,478
assageiros Embarcados					
Total	583,442	455.861	93,189	1,739,322	
Pago	568,987	445,577	91,359	1,694,465	~
tapas Realizadas	12,090	8,470	1,505	41.951	2,902
Etapa Média de Vòo	784	829	685	691	1,338
Etapa Média de Pax	1,205	1,217	921	1.084	**
Cons. de Combustível (I)	80.875,839	59.048.929	9.311.812	248.000.967	29.810.450

CAPÍTULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE ÁEREO REGULAR 4 -- Tráfego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

	B - 727/200 PAX	8 · 737/200 PAX					
discriminação	VASP	DA VARIG OPERADO PELA CRUZEIRO	VARIG	CRUZEIRO	DA CRUZEIRO OPERADO PELA VARIG		
Horas Voadas	15,472	3,355	21,223	11,606	2,549		
Quilómetros Voados , , , ,	10.698,617	2,188,632	12,500,439	7,841,005	1,567,570		
Velocidade Média (km/h) . , ,	691	652	589	676	615		
Assentos km (milhares)							
Oferecidos	1,625,820	238,568	1,362,544	854,686	170.862		
Utilizados ,	973,247	153,472	892,172	544,977	116,535		
Aproveita.nento (%)	60	64	65	64	68		
Utilizados Pagos	948,760	151,415	874.773	538,017	113.011		
Aproveitamento Pago (%)	58	63	64	63	66		
Foneladas km							
Oferecidas	181,050,696	25,105,077	151,164,901	90,173,696	19,395,182		
Utilizadas	94.331,441	13.456.267	78,749,986	50,541,467	10,389,093		
Aproveitamento (%),	52	54	52	56	54		
Utilizadas Pagas	92,601,703	13,177,551	76,773.044	49,755,878	9,971,421		
Aproveitamento Pago (%),,,	51	52	51	55	51		
De bagagem transportada	10,906,703	1.429,277	8,812,449	6,143,075	1,146,410		
De bagagem transp. paga , , ,	165,661	31,652	168,445	329,224	17.656		
De carga transportada	14.997,091	1,262,807	7.338,663	6,075,368	1,046,003		
De carga transp. paga	14.981,378	1.128,125	6,580,417	5,776,785	875,270		
De correlo	135,003	20,700	146.647	174,949	39,201		
Passageiros Embarcados							
Total	830,701	195.715	1,335,472	612,761	188,685		
Pago	813,436	193,356	1.310.635	605,774	184,407		
tapas Realizadas	14,903	2.932	26.244	11,215	2,816		
Etapa Média de Vôo	718	746	476	699	557		
Etapa Média de Pax	1,172	784	668	889	618		
Cons. de Combustível (I)	102.351,028	13.734.546	90,987.728	50,425,648	11,215,451		

CAPÍTULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 4 - Trálego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

(continua) B - 747/200B B - 767/200 B - 737/200 B - 737/200 DISCRIMINAÇÃO PAX PAX CARGA XAG VASP VARIG TRANSBRASIL VASP VARIG 4.817 5,625 9,926 683 Horas Voadas . . 45.804 3,522,509 8,605,967 29,403.271 356,623 3,735,045 Quilômetros Voados 664 867 731 642 522 Velocidade Média (km/h) Assentos km (milhares) 2.124.978 739,725 3.288.852 422,472 1.989.631 1,461,197 57 69 Aproveltamento (%) 60 402,983 1,348,118 1,968,900 63 60 Aproveltamento Pago (%)..... Toneladas km 110,251,605 320.514.880 4.597.401 45,578,943 579.862.452 2.279.396 27.155.799 326.016.582 44,453,967 178,859,073 40 50 60 56 56 Aproveitamento (%) 26,948.068 43,089,266 309,548,064 2,279,396 177.384.406 57 39 55 50 59 Aproveltamento Pago (%)..... 36,539,556 5.108.188 20,986,004 De bagagem transportada 425,111 14.141 369,626 De bagagem transp, paga 25.014.670 182,719,423 9,745,662 2,279,396 De carga transportada 18,008,858 ย.738.935 17,985,457 2,279,396 24,806,921 174.166.367 De carga transp. paga....... 4,473,789 27,047 2,141,147 221,858 Passageiros Embarcados 241,139 2.287.934 178,637 164,706 229,814 2,268,371 1.343 3.262 1.079 4.951 Etapas Realizadas , , 47,354 1074 331 754 6,408 Etapa Média de Vôo 621 1,752 870 8.180 Etapa Média de Pax......

3.032,300

21,434,485

Cons. de Combust(vel (!) 189,652,041

28,231,808

149.060.205

CAPITULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE ÁEREO REGULAR 4 — Fráfego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

	war tariffman dan anada ar ana				(contin
	DC • 9 · S 80 PAX		DC - P	DC 10/30 CARGA	
DISCRIMINAÇÃO	CRUZEIRO	DA CRUZEIRO OPERADO PELA VARIG	DA VARIG OPERADO PELA CRUZEIRO	VARIG	VARIG
Horas Voadas	521	99	15	37.149	60
Quilômetros Voados	375.839	68.114	11,341	31.363.906	52,571
Velocidade Média (kin/h)	721	688	756	844	876
Assentos km (milhares)					
Oferecidos	54,496	9,877	2,606	7.415,308	~
Utilizados	40,024	7,053	1,349	4.825,547	-
Aproveitamento (%)	73	71	52	65	-
Utilizados Pagos	38,838	6,739	1,342	4.411.570	-
Aproveitamento Pago (%),	71	68	51	59	-
oneladas km					
Oferecidas	5.500.689	1,105,157	493,411	1.256,756,126	2,266,651
Utilizadas	3.585,006	626,413	152,990	646.081,783	1,030,540
Aproveitamento (%)	65	57	31	51	45
Utilizadas Pagas	3,481,228	592,022	152,514	605.968.571	1,030,113
Aproveitamento Pago (%)	63	54	31	48	45
De bagagem transportada	489.759	70,150	30.684	104.171,352	~
De bagagem transp, paga	16,052	1,030	229	1,469,179	
De carga transportada	293,261	62,024	27,018	194,734,031	1,030,540
De carga transp. paga , , .	272,503	49.578	27.009	183,599,768	1,030,113
De correio	306	563	900	9.387.281	~
assageiros Embarcados					
Total	25.811	6,762	716	748,852	-
Pago	25.082	6,469	713	689,151	-
tapas Realizadas	266	66	7	7,936	12
Etapa Média de Vôo	1,413	1,032	1.620	3.952	4,381
Etapa Média de Pax	1.551	1,043	1.884	6.444	*-
ions, de Combustível (I)	2,125,482	357,637	151.897	393,403,993	631,939

CAPÍTULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 4 - Tráfego aéreo doméstico e internacional, por tipo de avião, segundo as empresas.

1					(แตกสเตรล์ต)
DISCRIMINAÇÃO		1			
DISCHIMITACAC	GRUZEIRO	VARIG	! TRANSBRASIL	VASP	IOTAL
. 1	GILLING	1 10000			ļ
Horas Voadas	3 328	9,083	1.215	3,958	285.892
Quilómetros Voados	1.445.811	3,949,284	526,156	1,677,601	198.842.368
Velocidade Media (km/h)	434	435	433	424	696
Assentos km (milhares)					
Oferecidos	130 124	355,502	47.356	150.984	27.874 171
Utilizados	113 794	293,842	38.741	124.618	17.571.948
Aproveitamento (%)	87	83	82	83	63
Utilizados Pagos	113 793	293.840	38.741	124 618	16 764 299
Aproveitamento Pago (%)	87	83	82	83	60
Toneladas km					
Oferecidas	13.211,239	36.036.578	4.575.505	13.692 103	4.317.221.996
Utilizadas	8.592,654	22,310,307	2.905.200	9,361,954	2 293,943,272
Aproveitamento (%)	65	62	63	68	53
Utilizadas Pagas	8.391,019	21.740.850	2.905.200	9.361.902	2.209.426.485
Aproveitamento Pago (%)	64	60	63	68	51
De bagageni transportada	386,907	999,683	187,964	594.992	266,542 690
De bagagem transpilipaga	2.271	5.826	-	-	4.661.940
De carga transportada	239,948	742,210	5.303	43.626	777,464,578
De carga transp. paga	38,391	172.910	5,303	43,626	749,477 834
De correio	159	1.775	_	212	19.088 726
Passageiros Embarcados					
Total	305.076	787,863	103.815	334,329	12,610,924
Pago	305,073	787.857	103.815	334 329	12,330.668
Etapas Realizadas	3.879	10.599	1,412	4.501	236 720
Etapa Média de Vão	373	373	373	373	696
Etapa Média de Pax	373	373	373	373	1 393
Cons. de Combustível (I)	9.843.476	26,823,579	3,608,017	11,276.881	1.840,243.085
e de la companya del companya de la companya del companya de la co					

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE ÁLREO REGULAR

5 - Trátego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

a - Linhas domésticas

					(continua)			
	CRUZEIRO							
DISCHIMINAÇÃO	A 399/84	A 300/84	B 707/320C	1 B - 727/100	в 727/100			
	PAX (1)	PAX	[PAX (1)	PAX (1)	PAX			
Horas Vuadas	357	2 774	920	1,309	8 995			
Garlometros Vicados	258 920	2,039,236	710,266	920,718	6.680.546			
Velocidade Media (km/h)	725	735	772	703	743			
Assentos km (milhares)								
Oterecidas	60 588	477 180	104 524	107,728	781.582			
Utilizados	32,274	268.016	70.157	71.848	499.980			
Aproveitamento (%)	63	56	67	67	64			
Utilizados Pagos	31,431	260 506	68 204	69.360	486.182			
Aprovedamento Pago (%)	52	55	65	64	62			
Toneladas kin								
Oferecidas	7 705,705	61 767,103	22,320,978	12.101.474	92.401.042			
Utilizadas	4.015,997	32,913,746	6.784.845	6.630.445	46.034.064			
Aprovenamento (%)	52	53	30	55	50			
Othizadas Pagas	3.851,298	31,758,044	6.515.079	6 378 936	45.130.986			
Aprovettamento Pago (%)	50	51	29	53	49.130.333			
De bayagem transportada	391,323	3,187,907	819.093	780.737	5.614.606			
De bagageni transpi paga	14,011	89,637	30.074	24,793	146.451			
De carga transportada	1,363,442	10,941,790	1,053.050	810,830	5.981.549			
De carga transpi paga	1.257,788	10.311,787	919,848	733,534	5.444,409			
De correio	1,989	22,911	1.738	9,533	39,130			
Passageiros Embarcados								
Total	23,491	196,424	40.512	61.569	402.627			
Pago	22,988	191.923	39,738	59.864	393.930			
Etapas Realizadas	335	2.681	462	1.185	8.281			
Etapa Media de Vou	7 73	761	1.537	717	807			
Étapa Media de Pax	1.374	1,364	1,732	1.167	1,242			
Cans de Combustivel (I)	2,945,023	25 112,200	7,344.967	7.766.770	55.929,775			

CAPÍTULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 -- Trátego péreo, por empresa, segundo o tipo de avião,

a - Linhas domésticas,

					(conclusão)
		1			
DISCRIMINAÇÃO	B-737/200	B-737/200	DC 9 \$80	L 188 A	101AL
	PAX (1)	PAX	PAX	PAX(1)	
		i	4	÷	· ·
Horas Voadas	2,903	10.755	521	3,328	31.862
Quilómetros Voados	1.887.475	7,279,240	375.839	1.445.811	21,598,051
Velocidade Média (km/h)	6 50	677	721	434	678
Assentos km (milhares)					
Oferecidos	205,739	793,445	54,496	130,124	2,715 406
Utilizados	135,376	512,310	40,024	113.794	1,743 779
Aproveltamento (%)	66	65	73	87	64
Utilizados Fagos	133.676	505,965	38,838	113 793	1,707,955
Aproveitamento Pago (%)	65	64	71	87	63
Toneladas km					
Oferecidas	21.890.078	83,617,979	5,500.689	13,211,239	320,516,287
Utilizadas	11,877,020	47,532,001	3,585,006	6,592,654	168,565.778
Aproveitamento (%)	54	57	65	65	53
Utilizadas Pagas	11.629.587	46,818,644	3,481,228	8,391,019	163,954.821
Aproveitamento Pago (%) , ,	53	56	63	64	51
De bagagem transportada	1,193,774	5,669,375	489,759	386,907	18,533,491
De tiagagem transpi paga	23,536	269,367	16.052	2.271	616,192
De carga transportada	1,199,159	5,851,506	293,261	239,948	27,734,535
De carga transp. paga	1,071,098	5.582,049	272,503	38,391	25,631.437
De correlo	7,329	149,964	306	159	233.059
Passageiros Embarcauos					
Total	180,801	575.304	25.811	305.076	1.811.615
Pago , ,	178.814	568,844	25.082	305.073	1.786.250
Etapas Realizadas	2,623	10,260	266	3,679	29.972
Etapa Média de Vôo	720	709	1413	373	721
Etapa Média de Pax	749	891	1,551	373	963
Cons. de Combustível (II	11,919,432	46,636,549	2,125,482	9,843,476	169,623.674

⁽¹⁾ Da VARIG operado pela Cruzeiro.

CAPITULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 – Trálego sereo, por empresa, segundo o tipo de avião.

a - Linhas domésticas

					(continua)
•			VARIG		
DISCHIMINAÇÃO	A 300°B4 PAA	A 300/84 PAX (1)	В 707/320C PAX	B 707/320C CARGA	ь 727.100 РАХ
Horas Vointes	3 799	144	2,233	1 780	6.867
Quiómetros Voados	2,623,546	97,954	1.639 171	1,398 778	4.752.602
Velocidade Média (km/n)	C9 1	680	734	786	692
Assentos kni (militares)			n en 000		556.039
Ofereciaos	613,908	22,921	242,803		407 250
Utilizados	353,455	13 179	164,159		73
Aprovertamento (%)	58	57	£80		398 231
Utilizados Pagos	336,716	12,417	1 80,244 66		72
Aprovertamento Pago (%)	55	54	UD		
Toneladas km				53 192,318	59,891 024
Oferecidas	80,379 193	3,068,146	52,707,474	28.698.653	36 782 045
Utilizadas	39.994,558	1,493,939	15,237,681 29	28,096,053	61
Aprovertamento (%)	50	49		28 682 528	35.957.062
Utilizadas Pagas	37.919.388	1,355,845	14,761,668	28.082,528	60
Aprovettamento Pago (%)	47	44	28	24	4 544 492
De bagagem transportada	3.822.274	133,524	1,691.760 33.018	-	109 433
De bagagem transpi paga.	60.125	2,495		28.692.568	3.716.868
De carga transportada	11,418.404	435,857	2,048,863 1,846,922	28.676.443	3.522.804
De carga transp. paga	10.515.078	350,995	6.025	6.085	13.600
De correto	12.011	2.037	0,025	0.003	75.000
Passagetros Embarcacios			. 20.114		342.851
Total	262.877	10,411	138,554		335.872
Pago	250.962	9.884	137.019		350.074
Etapas Realizadas	3,456	128	1,507	1.129 1.239	6 007 791
Etapa Média de Vôo	759	765	1,088	1,239	1 188
Etapa Média de Pax	1,345	1.266	1 185		1 100
Cons de Combustivel (II	32,268,600	1,281,246	18,210,891	14,345,559	40,061-633

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR

5 - Trálego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião

a – Linhas domésticas

a communication of the communi	agram as a san anamanina analysis and				(continua)	
	VARIG					
DISCRIMINAÇÃO	B-727/100 PAX (1)	B-727/100 CARGA	B-737/200 PAX	E 737/200 PAX (1)	ti 737/200 CARGA	
+ -	ļ	4				
Horas Voadas	1,095	4,986	20,162	2 298	683	
Quilômetros Vuados	779.254	3,751,731	11.949.652	1,433,222	356,623	
Velocidade Media (km/h)	712	752	593	624	522	
Assentos km (milhares)						
Oferecidus	91,228	**	1,302,507	156,218		
Utilizados	66,095		851 779	107,693		
Aproveitamento (%)	72		65	69		
Utilizados Pagos	65,159		835,904	104 568		
Aproveitamento Pago (%)	71		64	67	*	
Toneladas km						
Oferecidas	10.722,074	62,944,089	144,068,449	17.652.249	4,597,401	
Utilizadas	5,700,854	38,964,455	74,928,026	9,543,570	2,279,396	
Aproveitamento (%)	53	62	52	54	50	
Utilizadas Pagas	5.588 499	38,099,853	73,060,458	9,155,411	2,279,396	
Aprovertamento Pago (ኤ)	52	61	51	52	50	
De bagagem transportada	701.181		7,959,639	966,357	-	
De hagagem transp. paga	12.476		155,152	13,978		
De carga transportada	372,379	38,952,062	7,285 159	1.033,377	2,279,396	
De carga trænspilpaga	325.892	38,687,460	6.529,884	864,123	2,279,396	
De correto	640	12,393	58.378	5.247		
Passageiros Embarcados						
Total	63,100	-	1,229,129	164,326	_	
Pago	62,272		1,208,421	161.149		
Etapas Realizadas	1.034	2 744	24 749	2,444	1.079	
Etapa Média de Voo	754	1,367	483	586	330	
Etapa Wédia de Pax	1.047	*-	693	655	•	
Cons de Combustivel (I)	6.799,783	28,710,559	86.277.171	10.052,457	3.032.300	

CAPITULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 -- Trátego séreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

a - Linhas domésticas

نور ولي منسب لمعم لملع				(conclusão)
DISCRIMINAÇÃO	DC-9-S80 PAX (1)	OE:IDE:DO XA9	L 188 A	TOTAL
Horas Voadas	98	664	9,083	53.893
Quilômetros Voados	67.38ti	480.847	3,949,284	33.280.050
Velocidade Media (km/h)	688	724	435	618
Assentos km (milhares)				
Oferecidos	9,771	115.048	355,502	3,465,945
Utilizados	6.997	74.067	293.842	2,338,516
Aproveitamento (%)	72	64	83	67
Utilizados Pagos	6.692	71.209	293.840	2,284,980
Aproveltamento Pago (%)	68	62	83	66
Toneladas km				
Oferecidas	1.091,532	19.921.357	36,036,578	546,301.884
Utilizadas	621,084	7,494,241	22,310,307	284,048,809
Aproveitamento (%)	57	38	62	52
Utilizadas Pagas	687,473	7.096,934	21.740.850	276.885,365
Aproveitamento Pago (%) , ,	54	36	60	51
De bagagem transportada	68,917	747.705	999.683	21,635,532
De bayagem transp. paga	1,023	11,355	5.826	404,881
De carga transportada	61,826	1,560,940	742,210	98,599,909
De carga transpilipaga	49,549	1,363,823	172,910	95.185.279
De correto	563	916	1.775	119,670
Passageiros Embarcados				
Total	6.609	75.718	787,863	3.081,438
Pago	6.340	73.187	787.857	3.032.963
Etapas Realizadas	64	493	10.599	55.433
Etapa Média de Vôo	1.053	975	373	600
Etapa Média de Pax	1.059	978	373	759
Cons de Combust(vel (I)	352,330	6.866,658	26,823,579	275,082,766

⁽¹⁾ Da Cruzeiro operado pela Varig.

CAPITULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Trátego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

a -- Linhas domésticas

DISCRIMINAÇÃO		TRANSH	RASIL		ì
CHROHIMACEON	B-707/320C CARGA	8 727/100 PAX	B-767/200 PAX	L 188 A PAX (1)	` TOTAL
		4	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		
floras Voadas	1 564	41,295	4.657	1.215	48 731
Quilômetros Voados	1,286,196	29,002,708	3,392,810	526 156	34,207,870
Velocidade Média (km/h)	822	702	729	433	702
Assentos km (mithares)					
Oferecidos	-	3.089 397	712.488	47.356	3.849.241
Utilizados	-	1.884.555	401.230	38 741	2,374 576
Aproveitamento (%)		61	56	82	60
Utilizados Pagos		1,827.063	381,741	38,741	2 247.545
Aproveitamento Payo (%)	•	59	54	82	58
Toneladas km					
Oferecidas	48,770,666	352.699.053	106,339,386	4.575.505	512,384,610
Utilizadas	29 516.645	200,490,051	42,430,376	2.905,200	275,342,272
Aproveltamento (%)	61	57	40	63	54
Utilizadas Pagas	29,516,645	196.431,359	41,065,675	2,905,200	269.918,879
Aproveitamento Pago (%)	61	5€	39	63	53
De bagagem transportada		20,205,007	4,797,551	187,964	25 190,522
De bagagem transpipaga		215.017	14,141		229.15E
De carga transportada	29,516,645	48,189,987	9,519,616	5.303	87,231,551
De carga transpipaga	29,516,645	48 155,729	9,512,889	5,303	87 190,560
De correio	.,	175,162	27.047	ē	202 209
Passageiros Embarcados					
Total	-	1,739,322	237,199	103.815	2.08G 336
Pago	*	1 694,465	225.874	103.815	2.024 154
Etapas Realizadas	554	41,951	3,227	1.412	47 144
Etapa Média de Võu	2,322	631	1.051	373	726
Étapa Média de Pax		1.083	1.692	373	1,117
Cons de Combustivel (I)	12.747.001	248.000.967	27,333,306	3 608.017	291,689,291

⁽¹⁾ Da Varig operado pela Transbrasil.

CAPITULO 1 -- EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 -- Trátego aèreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

a - Linhas domésticas

	,					
			VASP		•	
DISCRIMINAÇÃO	A300/B2 PAX	В 727/200 РАХ	B-737/200 PAX	B 737/200 CARGA	L-188-A PAX(1)	TOTAL
	7 895	15 463	45 804	5,598	3.958	78 718
moras Voadas	5 707.520	10.692.045	29.403.271	3 716.057	1 677,601	51 196 494
-Judonetros Voados Velocidade Média (kin/h)	723	691	642	664	424	650
Assentos km (mitheres)						
Oterecidas	1,369.804	1,624 944	3,288.852		150.984	6 434.584
Utilizados	699.782	972 782	1,989 631		124.618	3 786.813
Aprovertamento (%)	51	60	6C		83	59
Utilizados Pagos	673.857	948 295	1.968 900		124 G1B	3 715.670
Aproveitamento Pago (%)	49	58	60		83	58
Toneladas km						200 200 F 16
Olerecidas	167.855,169	180.953 177	320.514.880	45.305.247	13,692,103	728.320.576
Utilizadas	93,649,564	94.294.402	178.859.073	26.988.720	9,361.954	403 153 713
Aproveitamento (%)	56	52	56	60	68	55
Utilizadas Pagas	91.826,491	92.564.664	177,384.406	26 780.989	0.361.902	397 918.452
Aproveitamiento Pago (%)	55	51	55	59	68	55
De bagagern transportada	9,333,846	10,904,272	20,986,004		594.992	41.819 114 813.943
De bagagem transpi paga	278.656	165.661	369 626		. 3	92.654.079
De carga transportada	34.757.122	14 996.882	18.008.858	24,847,591	43.626	
De carga transp. paga	34.748,532	14,981 169	17,985,457	24.639.842	43.626	92 398.626 2 791 935
De correio	295,560	133,158	221.858	2 141 147	212	2 /91 935
Passageiros Embarcados					334 329	3 904 117
Total	451.267	830 587	2.287.934		334 329	3 854.634
Pago	438.612	813.322	2.268.371		334 329	3 634.034
Etapas Realizadas	6,323	14.899	47.354	4.934	4 501	78.011
Etapa Media de Voo	903	718	621	753	373	656
Etapa Média de Pax	1,551	1 171	870		373	970
Cons de Consbustivel (I)	. 63.955 471	102,300 341	189 652 041	21.329.688	11.276.881	388.514 422

⁽¹⁾ Da Varig operado pela Vasp.

CAPITULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Irátego séreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

b - Linhas internacionais,

					(continua)	
	CRUZETRO					
CISCHIMINAÇÃO	A 300-64 PAN (I)	A 300 B4 PAX	B-707/3 20C PAX (1)	8-727/100 PAX (1)	B-727/100 PAX	
Horas Voadas	ţ,	390	34	2 727	3,997	
Quiloneiros Voados	4 166	272 795	24,353	1 920,297	2,798 000	
Vetocidade Média (km/h)	694	699	716	704	700	
Assentes kee (milliores)						
Ofercoidus	974	63,834	3.541	203,172	327.078	
Utilizagus	716	37 842	2,048	114.948	202,788	
Aprovertamento (%)	74	51	58	57	62	
Utilizadus Pagos	708	31.557	2,000	112,156	197,049	
Apriovertemento Pago (%)	. 73	49	57	55	60	
Toneradas km						
Oferecidas	119 757	7.789,391	761,711	24,629,257	35,422 867	
Utilizades	84 897	3,445 /86	226.412	11,010.418	18,251,470	
Apriovertamento (%)	71	44	30	45	52	
Utilizadas Pagas	83 436	3,287 5 92	222 140	10,752,111	17,687,486	
Sproveitamento Pago (%)	70	42	29	44	50	
De bayagem transportada	10 610	404.261	36 793	1,765,354	2,666,597	
De bagageni transpi paga	. 113	5 655	319	37.488	145,197	
De Garçai transportada	23 970	729.805	44 973	1,133,490	1,220,317	
De carrie transpi paga	23 199	066,546	45,365	1,070,807	1,057,924	
De correio	61	7.807	1,345	65,307	169,555	
Passageiros Embarcados						
Total	561	30 377	1.526	92,438	180.915	
Faijc	551	29 131	1,502	90,012	175,057	
Etapas Analizacias	6	301	23	1 938	3,809	
Etaps Médis de Võu	694	698	1.059	991	735	
Etapa Media de Pax	1 280	1,081	1.342	1,243	1,122	
Cons. de Combustivel (I)	52 230	3,648 857	270 240	15,895 362	24,946,064	

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 - Tráfego séreo, por empresa, segundo o tipo de avião. b - Linhas internacionais.

(conclus**i**o)

				(conclus i o)		
		CRUZEIRO				
DISCHIMINAÇÂU	B-737/200 PAX (1)	មៈ737/200 PAX	DC 10/30 FAX (1)	TOTAL		
	453	851	15	8.473		
toras Voadas	301 157	561.765	11.341	5.893.864		
Juitometros Voados /elocidade Média (km/h)	665	660	756	696		
Assentos km (milhares)			2 606	695,275		
Oferecidos	32.829	61.241	1 349	405.456		
Utilizados	18.096	32,667	52	58		
Aproveitamento (%)		53	1.342	394.612		
Utilizados Pagos		32.052	51	57		
Aproveitamento Pago (%) .	54	52	51	•		
Toneladas km		6 555 717	493 411	78 987 11		
Oteredidas		3,009,466	152 990	37,755.68		
Utilizadas	1.579.247	3,009,460	31	4		
Aprovertamento (%)	49	2.937.234	152,514	36.670.47		
Utilizadas Pagas	1,547.964	2,937,234	31	4		
Aprovertamento Pago (%)		473,700	30.684	5.623.50		
De bagagem transportada	235,503 8,116	59.857	229	256.97		
De bagagem transp. paga		223,862	27 018	3 467.09		
De carga transportada	. 63.64B	194,736	27 009	3,140,61		
De cargo transpi paga		24.985	900	283 33		
De correio	13.371	24,500				
Passageiros Embarcados	44.014	37.457	716	358.86		
Total	14.914	36.930	713	348 43		
Pago	14.542	20.239				
Lianas Realizadas	309	955	7	7 43		
Etapa Média de Voo	975	588	1 620	79		
Etapa Media de Pax	1,213	672	1 884	1 13		
Cons de Combustivel (†)	1,815,114	3 789.099	151 897	50 568 86		

⁽¹⁾ Da Varig operado pela Cruzeiro

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 - Trátego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

b - Linhas internacionais

					(continu a)	
	VARIG					
DISCHIMINAÇÃO	A 300/64 PAX	A 300/84 PAX (1)	B-707/320C PAX	B-707/320C CARGA	8 727/100 PAY	
Horas Voadas	1,472	790	5,401	4.465	3,277	
Quilômetros Voados	1,056,398	525.392	4,347,435	3,507,040	2.271.822	
Velocidade Média (km/h)	718	665	805	785	693	
Assentos km (milhares)						
Oferecidos	245,516	122.835	553.851		234,256	
Utilizados	142,803	72.700	306,608	•	147,372	
Aproveitamento (%)	58	59	55	•	63	
Utilizados Pagos	138,486	70,568	285,347	•	142,596	
Aproveltamento Pago (%)	56	57	52	*	61	
Toneladas km						
Oferecidas	28,792,951	15.114.849	107,096,340	105 443,960	29.700,836	
Utilizadas	16.310.004	8 121 158	38,222,835	67,333.303	14,533,634	
Aproveltamento (%)	57	54	36	64	49	
Utilizadas Pagas	15,891,627	7,906.494	36,052,751	65,955,300	14,104,381	
Aproveltamento Pago (%)	55	52	34	63	47	
De bagagem transportada	2,531,400	1.195.378	6.017.472	-	2.352.405	
De bagagem transp. page	83,672	25.408	253,466		70,841	
De carga transportada	3.541,750	1.716.237	10,568,599	66,796,286	1,500,416	
De carga transp. paga	3,425.601	1.651,066	9.884.360	65.418.283	1,405,402	
De correlo	240,626	120.472	174,422	537.017	364.934	
Passagelros Embarcados						
Tota'	93,565	75.891	75,319	-	113.010	
Pago	90.628	73.570	70.906		109,705	
Etapas Real zadas	904	745	1,561	1,643	2.463	
Etapa Média de Võo	1,169	705	2,785	2.135	922	
Etapa Média de Pax	1,526	958	4.071	-	1,304	
Cons. de Combustível (I)	12,670,127	7 161.207	42 198,670	35.067.868	18.987.290	

CAPITULO 1 - EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 - Trátego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

b - Linhas internacionais

					(continua)			
	1	VARIG						
DISCRIMINAÇÃO	B 727/100 PAX (1)	B 727 100 CARGA	6 737/200 PAX	8 737 200 PAX (1)	B 747 2006 PAX			
Horas Voadas	A			1				
Quilòmetros Voados	404	188	1.061	250	9 926			
Velocidade Media (km/h)	251 863 623	130 363 693	550.787 519	134 348 537	8 605 967 867			
	015	0.73	515	337	807			
Assentos km (milhares)								
Oferecidos	29,124		60 037	14 644	2 124 978			
Utilizados	19,700		40 393	8 842	1 461 197			
Aproveitamento (%)	68		67	60	69			
Utilizados Pagos	18,995		38 869	8 443	1.348 118			
Aprovertamento Pago (%)	65		65	58	63			
Toneladas km								
Oferecidas .	3.350,610	2 103.858	7.096 452	1 712 933	579 862 452			
Utilizadas	1.874.137	1,305,493	3.821 960	845 523	326 016 582			
Aproveitamento (%)	56	62	54	49	56			
Utilizādas Pagas	1.816.691	1 299 314	3 712 586	816 010	309 548.064			
Aproveitamento Pago (%)	54	62	52	48	53			
De bagagem transportada	333,517		852 810	180.053	36 539 556			
De bagagem transpilitaga	7.489		13 293	3.678	425 111			
De carga transportada	124,735	1 305 408	53 504	12 326	182 719 423			
De carga transpilipaga il.	116,639	1.299 229	50.533	11 147	174 166 367			
De correio	36,744	85	88.269	33 954	4 473 789			
assagerros Embarcados								
Total	30.089		106 343	24 359	178 637			
Pago .	29.087		102 214	23 258	164 706			
tapas Realizadas	471	158	1 495	372	1 343			
Etapa Media de Võo	535	825	368	361	6 408			
Etapa Media de Pax	655		380	363	8 180			
Cons. de Combustivel (1)	2 5 1 2 . 0 2 9	1.099.891	4 710 557	1 162 994	149 060 205			

CAPÍTULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 – Tráfego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

b - Linhas internacionais

	The state of the s	VARIG		(conclusão	
DISCRIMINAÇÃO	DC-10/30 PAX	DC-10/30 CARGA	DC-9-S80 PAX (1)	TOTAL	
Horas Voadas	36.485	60			
Quilômetros Voados	30.883.059	52.571	728	63.78	
Velocidade Média (km/h) .	846	876	728 728	52.317 77 82	
Assentos km (milhares)					
Oferecidos	7,300,260		106	10 000 000	
Utilizados	4.751.480		56	10 685 60	
Aproveitamento (%)	65		50 53	6.951 15	
Utilizados Pagos	4,340,361	-	93 47	6 224 22	
Aproveitamento Pago (%)	59	-	44	6,391,83 6	
Toneladas km					
Oferecidas	1.236.834.769	2,266,651	13.625	2 110 200 00	
Utilizadas	638,587,542	1.030.540	5.329	2 119 390.28	
Aproveitamento (%)	52	45	39	1 118,008,04	
Utilizadas Pagas	598.871.637	1.030.113	4 549	5	
Aproveltamento Pago (%)	48	45	33	1.057.009.51	
De bagagem transportada	103,423,647		1.233	5	
De bagagem transp. paga	1.457.824		7	153.427.47	
De carga transportada	193,173,091	1.030.540	198	2.340 789	
De carga transp. paga	182,235,945	1,030,113	29	462.542.81	
De correio	9.386.365		25	440 696 714 15 456 671	
assageiros Embarcados					
Total	673,134	_	153	1 220 505	
Pago	615.964		129	1.370 500 1.280 167	
tapas Realizadas	7.443	12	2		
Etapa Média de Voo	4.149	4.381	364	18 612	
Etapa Média de Pax	7.059	4.501	366	2 811 5 072	
ons, de Combustivel (I)	386.537,335	631.939	5.307	661 805 425	

⁽¹⁾ Da Cruzeiro operado pela Varig.

CAPITULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Tráfego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião, b — Linhas internacionais

		1 RANSBRAS	IL		VASP	
DISCHIMINAÇÃO	B-707/320C CARGA	B-767/200 PAX	TOTAL	B-727/200 PAX	B-737/200 CARGA	TOTAL
Horas Voedas	239	160	399	9	27	36
Quilòmetros Voados	193.007	129,699	322,706	6,572	18,988	25.560
Velocidade Media (km/h)	808	81 1	800	730	703	710
Assentos km (milhares)						070
Oferecidos	_	27,237	27,237	876	~	876
Utilizados	_	21,242	21,242	465	-	465
Aproveltamento (%)	-	78	78	53	-	53
Utilizados Pagos	-	21,242	21,242	465	-	465
Aproveitamento Pago (%)	-	78	78	53	~	53
Toneladas Em					220 505	371.215
Oferecidas	7.037.806	3,912,219	10.950.025	97,519	273.696	204.118
Utilizadas	4.841.265	2,023.591	6,864,856	37,039	167,079	204.110
Aprovertamento (%)	69	52	63	38	61	204.118
Utilizadas Pagas	4.841.265	2,023,591	6.864.856	37.039	167.079	204.118 55
Aproveltamento Pago (%)	69	52	63	38	61	2.431
De bagagem transportada	-	310,637	310.637	2,431	-	2,431
De bagagem transp. paga				-	********	167.288
De carga transportada	4.841.265	226.046	5,067,311	209	167.079	167.288
De carga transpilipaga	4,841,265	226.046	5.067.311	209	167.079	1.845
De correto	-	~	-	1,845	~	1,040
Passageiros Embarcados						114
Total	-	3.940	3.940	114	_	114
Pago	-	3,940	3,940	114	**	114
Etapas Realizadas	54	35	89	4	17	21 1.217
Etapa Média de Vôo	3.575	3,706	3.627	1,643	1.117	4,079
Etapa Média de Pax	-	5,391	5.391	4,079		4,079
Cons. de Combustível (I)	1.904.653	898.502	2.803.155	50.687	104.797	155.484

CAPITULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Trálego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião, c — Trechos de Cabotagem

(continua) CRUZEIRO DISCRIMINAÇÃO A 300/84 A 300/84 B 727/100 B - 707/320C PAX (1) PAX PAX (1) PAX (1) Horas Voadas 4 235 4 891 Quilòmetros Voados 2.416 158,170 2,560 570 135 Velocidade Media (km/h) 604 673 640 640 Assentos km (milhares) Oferecidos . 566 37,010 360 66.036 Utilizados 131 12,352 81 28.414 Aproveitamento (%)...... 23 33 23 43 Utilizados Pagos 128 11.363 77 27.222 Aproveitamento Pago (%) 23 31 21 41 Toneladas km 67.461 4,369,296 83.951 7.022.101 20.100 1,455,658 11.061 2.568 127 Aproveitamento (%). 30 33 13 Utilizadas Pagas....... 19.845 1,335,284 10.792 2.443.494 Aproveltamento Pago (%) 29 31 13 35 De bagagem transportada 1.256 110.501 1.057 251,650 De bagagem transp. paga. 30 2.762 8.794 De carga transportada. 9.640 480,334 4 376 322 606 De carga transp. paga 9.640 429 346 4 3 7 6 281.668 123 4.818 Passageiros Embarcados Total 176 15 956 66 37 986 Pago 172 14.872 63 36 428 Etapas Realizadas 260 4 4 952 Etapa Média de Vôo. 604 608 640 599 Etapa Média de Pax 744 774 1 227 748

Cons. de Combustivel (I)

CAPITULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Tráfego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião, c - Trechos de Cabotagem.

				(conclusão)
		CRUZEIRO		TOTAL
DISCRIMINAÇÃO	B · 727/100 PAX	B 737/200 PAX (1)	B-737/200 PAX	, o m
oras Voadas	1.939	137	389	3,599
uilômetros Voados	1.263.101	85,556	262,565	2,344,503
elocidade Média (km/h)	651	624	675	651
ssentos km (milhares)		0.330	28.623	289.669
Oferecidos	147.745	9,329	17,749	132,404
Utilizados	68.927	4,750	62	46
Aproveitamento (%)	47	51	17.534	126.004
Utilizados Pagos	65.206	4,474	61	43
Aproveitamento Pago (%)	44	48	O1	
oneladas km			2 1 7 2 200	31.945.907
Oferecidas	16.224.381	1,005.417	3,173,300 1,585,170	12.119.560
Utilizadas	6.070.076	409.368	1,586,170	38
Aproveltamento (%)	37	41	1,563,360	11,440,520
Utilizadas Pagas	5,683,367	384,378	1,503,300	36
Aproveitamento Pago (%)	35	38	260.050	1,309,486
De bagagem transportada	639,232	45.740	200,050 41.557	85.864
De bagagem transp. paga	29,555	3,166	41,557 63,278	1,491,967
De carga transportada	582,903	28,830	56.810	1.261.388
De carga transp. paga	456,456	23,092	19.027	49.622
De correio	23,357	2,297	19,027	45,022
Passageiros Embarcados			20.005	175.728
Total	95,499	6.040	20,005	1/5./20
Pago	91.005	5.719	19,767	100.021
Etapas Realizadas	2,203	138	467	4,020
Etapa Média de Vôo	573	620	562	58:
Etapa Média de Pax	722	786	887	75
Cons. de Combustível (I)	-	-	_	

⁽¹⁾ Da Varig operado pela Cruzeiro.

CAPITULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Tráfego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião.

c - Trechos de Cabotagem,

					(continua)
		Against The State of the State	VARIG		
DISCRIMINAÇÃO	A 300/84 PAX	A 300/B4 PAX (1)	E-707/320C PAX	B 707/320C CARGA	8-727/100 PAX
doras voadas	362	288	857	251	1,443
Quilômetros Voados	212.154	175 101	641,634	200,169	950,025
/elocidade Média (km/h)	586	608	749	796	658
Assentos km (milhares)					
Oferecidos	49,627	40,975	79.698	-	101.838
Utilizados	20.524	17.525	18.682		37,811
Aproveitamento (%)	41	43	23	-	37
Utilizados Pagos	19.747	17,020	17.065	-	36,441
Aproveitamento Pago (%)	40	42	21	-	36
oneladas km					
Oferecidas	6.143,938	5,122,106	18.442.545	7,567,130	12,095,383
Utilizadas	2,046,741	1.827,680	2,492,914	1,350,264	3,123,377
Aproveitamento (%)	33	36	14	18	26
Utilizadas Pagas	1,983,149	1,781,981	2,249.807	1,345,548	3,020,656
Aproveitamento Pago (%),,	32	35	12	18	25
De bagagem transportada	263,751	189,180	187.247	-	385.278
De bagagem transp. paga	6,160	6.178	5,419		15.363
De carga transportada	322,571	398,019	997.372	1,344,358	72,094
De carga transp. paga	313,778	387.744	867.677	1,339,642	65,511
De correio	23,604	13,903	610	5.906	18.785
Passageiros Embarcados					
Total	39,363	28.472	14.734		41.282
Pago	37,955	27,605	13.441	-	39,761
Etapas Realizadas	451	344	525	101	1,291
Etapa Média de Vôo	470	509	1.222	1.982	736
Etapa Média de Pax	521	616	1.268	-	916
Cons. de Combustível (I)	-	_		•	-

CAPÍTULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 5 — Tráfego aéreo, por empresa, segundo o tipo de avião. c — Trechos de Cabotanem.

(conclusão) VARIG DISCRIMINAÇÃO TOTAL B-737/200 B-727/100 8.737.200 DC-10/30 DC-10/30 PAX PAX CAHGA PAX(1) PAX(1) 2 Horas voadas 144 67 2.018 1 5.433 91,662 39,085 998 1.633.813 1 187 3.945.828 Velocidade Média (km/h) 499 1.187 726 637 583 Assentos km (milhares) 10.695 4,260 110 387,805 675,008 Utilizados,,,,,, 5,184 2,234 61 52.401 154,422 Aproveitamento (%)...... 48 52 61 14 23 145 233 4.973 2 201 61 47 725 Aproveitamento Pago (%) 46 52 61 12 22 Toneladas km 1.191.644 469,326 13.438 62.557 424 53.844 113.656,778 Utilizadas............ 5.483 7.150.534 1.662 18.621,318 435,152 187.511 Aproveitamento (%)..... 37 40 41 11 3 16 185,096 6.633.334 1.662 17.624.391 Utilizadas Pagas. 417,701 5,457 Aproveltamento Pago (%) 35 39 41 11 3 16 De bagagem transportada 692,736 1.800.017 52.549 28.417 859 De bagagem transp. paga 1.981 219 2 34.662 69,984 16.059 2.030 284 2.785.732 1.662 5.940.181 De carga transportada. 13,378 1,932 284 2.595,992 1.662 5.587.600 De carga transp. paga 653 5 3.970 71.087 3.651 Passageiros Embarcados 4.872 277 21.612 157.299 6.687 4,813 273 19.842 150,113 6,423 Etapas Realizadas , , , . . . 159 100 5 785 3.762 Etapa Média de Vôo. 391 200 2.081 1.049 576 1.187 775 459 220 2,425 982 Etapa Média de Pax Cons de Combustível (I)

⁽¹⁾ Da Cruzeiro operado pela Varig.

CAPITULO 1 – EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR 6 – Frota

AFR	ONAVES		QUANTI: DADE	CAPACI	DADE	UTILIZA		ΑÇΑΟ		
				ASSENTOS	MÉDIA DE PESOS MÁXIMOS		LAGENS TUADAS	HORAS	VOADAS	
FABRICANTE (MODELO	TIPO	EM 31 DEZ	31 DEZ INSTALADOS DE DECOLAGEM (000)		101AL	VÕOS PAGOS	101AL	VÕOS PAGOS	
		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		INDÚSTRIA	REGULAR		•	*		
Airbus	A300 B2	Passagerra	. 3	240	142	6.396	6 311	9 163	9.106	
Airbus	A300-B4	Passagerro		234	165	8,694	B 646	11,536	11 477	
Boeing	B707/320C	Passageno	6	137	151	3.653	3 421	9.930	9 273	
Boeing	B707/320C	Cargueiro	6		151	1.459	2 51 1	9.066	6 206	
Boeing	B727/100	Passageiro	32	117	77	67 540	66 521	75 495	74.518	
Boeing	B727/100	Cargueiro			77	3 132	2 693	6.225	5,569	
Baeing	B727/200	Passageno		152	86	15 053	14.812	18.221	18.030 100.002	
Boeing	B737/200	Passageno		109/112	52	92 610	89.844 4.951	102.607 6,352	6.320	
Boeing	B737/200	Cargueiro			51	4.998	1 343	10 508	10.502	
Bueing	8747/200B	-		248	372	1,349	3.229	4 853	4.669	
Boeing	B767/200	Passagento		210	143 68	3 296 340	332	702	680	
Douglas	DC9-S80	Passagent		145 235	258	7.993	7 912	39 956	39 732	
Douglas	DC10/30	Passageiro		235 90	51	20.826	20 391	22,535	22,298	
Lockheed	A 881 J	Passagent	, 12	CRUZ		10.010	2000			
		_	_			3 103	3.072	3.655	3.615	
Airbus	A300 B4	Passagerro		234	165 77	12.234	12 088	14,919	14,791	
Boeing	8727/100	Passageiro		117 109	52	11,361	11 214	13.372	13.242	
Военну	B/37/200	Passagent		109	68	274	266	590	568	
Douglas	DC9 580	Passagent		234	165	341	341	420	420	
Airbus (1)	A300 64 8707/320C	Passageiro Passageiro		137	151	485	485	1.116	1.116	
Boeing (1) Boeing (1)	B707/320C	Passageiri		117	77	3.123	3 123	4.741	4 741	
Boeing (1)	B737/200	Presagent		109	52	2.932	2.932	3 968	3,968	
Douglas (1)	DC10/30	Passagerr		235	258	7	7	17	17	
Lockheed (2)	L 188 A	Passagerr		90	51	3.879	3 879	4 312	4,312	
-				VA	RIG					
			p 2	234	165	4 377	4 360	6 348	6,329	
Artus	A300 B4 B707 320C	Passageiri		137	151	3 168	2 936	8 8 14	8.157	
Burng	B707:320C		-	13/	151	2 848	2 511	7.240	6.206	
Boeing Boeing	B707-320C	Passagen		117	17	8 650	8 456	12.502	12.352	
Boeing Bueing	B727/100	Cargueiro		***	77	3 132	2 693	6 225	5.569	
Boeing	B737/200	Passager		109	52	27.772	27 257	28 703	28 199	
Boeing	B747 200B	-		248	372	1.349	1 343	10 508	10,502	
Douglas	DC10/30	Passagen		235	258	7.986	7 905	39 939	39 715	
Lockheed	L 188 A	Passagen	o 12	90	51	11.034	10 599	12 031	11 794	
Arrhus (3)	A J00 B4	Passageir	υ	234	165	B73	873	1 113	1 113	
Boring (3)	B127 100	Passagen	ن -	117	17	1 505	1 505	1 782 3 106	1.782 3.104	
Boring (3)	8737 200	Passagen		109	52	2 814	2 8 1 4 6 6	1106	112	
Douglas (3)	DC9 580	Passageir	ა -	145	68	66	00	117	112	
				TRANS	BRASIL					
Boeing	B707 320C	Cargorit	u 1		151	611		1 B26	40.000	
Boeing	B727 100	Passagerr	o 19	117	77	42.028	41 349	41 551	40 957	
Boring	B767 200	Passagen	o 3	210	143	3 296	3 729	4 B53	4 669	
Lockheed (4)	L188 A	Passagrii	o	90	51	1 412	1 412	1 214	1 214	
				VA	\SP				_	
Airtius	A300 52	Passagen		240	142	6 396	6 311	9 163	9 106	
Boeing	B727 200	Passage		152	86	15 053	14 812	18 221	1B 030	
Boeing	H737 200	Passager		112	52	47 731	45 627	53 458	51 489 6 320	
Boeing	8737 200	Carques			51 51	4.998 4.501	4 951 4 501	6 352 4 978	4 978	
Lockheed (5)	(188 A	Passage :		90	K1	4 501	4 7111		4 310	

⁽¹⁾ Aeronaves pertercentes a Vari qie operadas pela Crozerro

⁽²⁾ Aeronave pertencer te a Narsq e operada pela Cruzeiro na Por te Aerea Rio - São Paulo

⁽³⁾ Aeronaves pertencentes a Cruzeiro e operadas pela Varigi-

⁽⁴⁾ Aeronave pertencente a Marig e operada pela Transprasil na Ponte Aérea Rio - São Paulo

⁽⁵⁾ Aeronave pertencente a Varig e operada pela Vaspina Ponte Aérea Rio - São Faulo

CAPÍTULO 1 — EMPRESAS NACIONAIS DE TRANSPORTE AÉREO REGULAR
7 — Evolução da frota 1979-83.

	54555440		QUAN.	TIDADE EM 31	de DEZ	
EQUIPAMENTOS	EMPRESAS	1979	1980	1981	1982	1983
	Indústria	12	12	17	12	12
TURBO-HÉLICE	Cruzeiro	-				
	Varig	12	12	12	12	12
	Transbrasil	-		-		
	Vasp			-		•
	Indústria	93	107	111	112	117
	Cruzeiro	14	16	16	16	15
ATO	Varig	40	44	48	50	62
	Transprasil	14	17	18	18	23
	Vasp	25	30	29	28	29
	Indústr}a	105	119	123	124	141
	Cruzeiro	14	16	16	16	15
OTAL	Varig	52	56	60	62	74
UINE	Transbrasil	14	17	18	18	. 53
	Vasp	25	30	29	28	25

8 - Pessoal por empresa, segundo a categoria - 1979 83.

			QUA	NTIDADE			
CATEGORIA	ANO	INDÚSTRIA	CRUZEIRO	VARIG	TRANSBRASIL	VASP	
	1979	1,170	137	652	117	264	
	1980	1,350	132	665	202	351	
	1981	1,321	166	652	165	338	
ilotos e	1982	1.381	159	638	204	380	
Co-pilotos	1983	1.483	157	628	270	428	
	1903	1.703					
Demais Tripulantes	1979	509	76	298	114	21	
	1980	506	70	313	88	35	
		504	60	306	88	50	
l'écnicas	1981		58	306	56	54	
	1982	474		292	44	61	
	1983	448	51	232	77	٠.	
			331	1.400	207	412	
	1979	2.350	440	1,518	296	534	
	1980	2.788		1.531	255	605	
Auxiliares de	1981	2.759	368		350	664	
Vôo	1982	3.014	408	1.592	425	786	
	1983	3.264	428	1.625	425	700	
	1979	6.881	884	3 455	475	2.067	
Pessoai de	1980	6.235	701	3.647	519	1.36B	
Manutenção e	1981	8.565	758	3 313	581	3,913	
Revisão	1982	6.912	819	3 535	602	1,956	
	1983	6.981	834	3.520	685	1.942	
	1979	6.072	1 548	2.963	1.426	135	
Pessoal de	1980	7.886	1.875	3 360	1.455	1.196	
Trátego e	1981	5.783	502	3.559	1.044	67B	
de Vendas	1982	7.064	852	3.423	1.253	1.536	
04 TENUB	1983	6.496	831	3.162	1.118	1.385	
	1979	12.440	2.007	7.896	847	1,690	
	1980	12.352	2.006	7.219	1.143	1.984	
Outras	1981	12,906	2.384	7.432	1,561	1.529	
Cu 11 #1	1982	15.277	1.800	7.305	1.618	4.554	
	1983	15.368	1,760	7.518	1,961	4.129	
	1979	29,419	4.983	16.664	3,186	4.586	
	1980	31,117	5.224	16.722	3,703	5.468	
-	1981	31.838	4.238	16.793	3,694	7,113	
Total	1982	34.122	4.096	16.799	4,083	9.144	13 71
	1982	34,040	4.061	16.745	4.503	8.731	را ل 🛶

PONTES AÉREAS

CAPITULO 2 - PONTES AÉREAS 1 - Passageiros transportados

MESES	TOTAL			DI	AS DA SEMA	NA		
		SEGUNDA	TERÇA	QUARTA	QUINTA	SEXTA	SÁBADO	DOMINGO
			RIO DE JA	NEIRO SÃO	PAULO	******	4 r. ceremon	4
JAN	131.805	23.677	19 346	20,769	19,522	22.402	11.000	
FEV	110.744	16,190	15,108	19,496		22.407	11.080	15.004
MAR.	140,100	17.596	23.877	26,445	19,986	20,504	9,117	10,343
ABR	123,232	20.074	20,712	19,840	26,595	24.524	9,094	11,969
MAI	143.036	22.155	26,104	21,163	18.812	20,581	9.137	14,076
JUN	123.873	16.264	18,138	26,595	22.512 23,936	24,580	9.210	17,312
JUL	125.634	18.016	17.344	18,662		19.315	7,860	11,765
AGO	133.019	21.504	23,420	24.642	17,865	27.822	10,552	15,373
SET	113.672	16,229	16,581		20.867	23.172	8,292	11,122
OUT	128.921	21.571	19.188	16.377	22.881	24.374	7.151	10,079
NOV	127,444	17.350	21,565	16.991	21.704	23.415	11,500	14.552
DEZ	131,388	19.023	19,873	22,948	21.450	23,358	9,944	10,829
			15,575	20,071	26.216	25.859	10,822	9.524
101AL	1.532.868	229.649	241.256	253,999	262,346	279.911	113,759	151,948
			RIO DE JA	NEIRO - BRA	SÍLIA			
JAN	39.560	7.477	5,886	5,921	5.376	5,368	4 101	5 . 5 .
FEV	36.285	4.942	5,618	6.341	5.979	5.958	4.101	5.481
MAR	37.733	4.937	7.029	7.399	6.912	5,496	3.735	3.712
ABR	36.796	6.194	6,106	6.527	5.353		2,650	3,310
MAI	37.209	6.318	6,790	5.880	5.583	5,096	3,044	4.476
IUN	36.063	5.388	5.384	7.616	6.558	5.625	2,916	4.097
IUL	51.451	6.871	6,793	7.399	6.922	4.617	2.681	3.819
\GO	45.916	8.279	7,790	8,333	6.452	9,549	6,415	7.502
ET	40.029	5.869	5,759	6.117	6,950	6,676	3.362	5.024
דעכ	41.874	7.542	6,403	5.997	5.872	7.731	3.384	4.219
10 V	41.311	5.724	7,293	8,002		6,495	4,103	5.462
DEZ	44.077	6.336	6,690	6,910	5.741	6,574	3,606	4.371
	400.004			0,510	7,692	8.069	4.335	4.045
01AL	488.304	75.877	77,541	82.442	75.340	77,254	44.332	55.518
		RIO	DE JANEIRO	ELO HOP	HZONTE			
AN	34.349	6.970	4.918	4.095	4.603	5,318	3.557	4.888
EV	28.324	4.102	3.920	4,683	4.540	5,200	2,902	2.977
IAR	34.501	5.169	5.520	6.184	6.148	5.524	2.739	
BR	31.469	5 345	4,606	4.713	4.450	5,423	2.747	3.217
IAI	32.281	5.683	5,209	4.340	4.662	5.781	2.747	4.185
ИL , ИL	30.216	4,411	4.142	5.487	5.358	4,912	2,346	4.058
JL	40.773	5.632	5.127	5,135	5,631	8,688	4,696	3.585
GO	36,014	6.198	5.767	5.753	5.031	6.703		5.864
Τ.	31.267	4.397	3.984	4.004	5.719	7.145	3.040	3.522
υï	30,606	5.476	4.173	3.818	4,549	7,145 5,171	2,593	3,425
OV	31.475	4.084	5.634	5.685	4,225	5,764	3,639	3.780
[2	32.033	4.760	4.672	4.373	5.759	6,499	2.936 3.174	3.147 2.796
ITAL .	393,308	62,227	57.672	58.270	60.675	72,128	36,892	2,700

CAPITULO 2 — PONTES AÉREAS 1 — Passageiros transportados

(conclusão)

		DIAS DA SEMANA								
MESES TOTAL	SEGUNDA	TERÇA	QUARTA	QUINTA	SEXTA	SÅBADO	DOMINGO			
			ELO HORIZ	ONTE - BRA	SÍLIA					
JAN	13.056	2.042	1.773	1.773	1.808	2,041	1.250	2 369		
FEV	11.749	1.379	1,954	1,962	1.830	1,913	1.241	1.470		
MAR	13,218	1,480	2,269	2,211	2,590	1.994	1,122	1.552		
ABR	12.719	1.786	2.085	1.902	1.864	1.913	1.030	2.139		
MAI	12.978	2.055	2,432	1,839	1,906	1.768	1,075	1.903		
NUL NUL	12,483	1.621	2.087	2.231	2,379	1,597	908	1,660		
	19,113	2.177	2,604	2.252	2.767	3.520	2,358	3.435		
JUL	14,890	2.290	2.699	2,431	2,309	1,955	1,379	1.827		
SET	13.528	1.802	1 982	1.770	2,439	2,384	1,309	1.842		
0U1	13.366	2.137	1.966	1,681	2.026	1,822	1,647	2.087		
NOV	13,405	1.619	2.433	2.433	1.782	1,981	1,395	1.762		
UEZ	13.739	1.897	1,849	1,904	2.506	2,367	1,536	1.680		
TOTAL	164,244	22.285	26,133	24.389	26.206	25,255	16,250	23.726		

2 - OFERTA E UTILIZAÇÃO DE ASSENTOS POR DIA DA SEMANA - 1983

(continua)

	RIO	- SÃO PAULO	RIC	RIO – BRASÍLIA		
DIAS	OFERECIDOS	UTILIZADOS	o,	OFERECIDOS	UTILIZADOS	9,0
SEGUNDA	269.693	229.649	85	112,690	75.877	67
TERCA	281.784	241.256	86	120,105	77.541	65
QUARTA	291.214	253.999	87	125,115	82,442	66
QUINTA	295.628	262.346	89	116.514	75,340	65
SEXTA	323,791	279.911	86	121,947	77,254	63
SÅBADO	164.734	113.759	69	76,861	44.332	58
DOMINGO	207,412	151.948	73	83.076	55,518	67
TOTAL	1.834.256	1.532.868	84	756.308	488,304	65

(conclusão)

	RIO -	BELO HORIZUNTE	BELO HORIZONTE - BRASÍLIA			
DIAS	OFERECIDOS	UTILIZADOS	50	OFERECIDOS	UTILIZADOS	٥
SEGUNDA	96.231	62.227	65	30.048	22,285	74
1ERCA	90.639	57.672	64	44,464	26,133	59
QUARTA	100.008	5B.270	58	31.501	24,389	77
QUINTA	88.024	60,675	69	43,828	26,206	60
SEXTA	101.064	72.128	71	40.898	25,255	62
SABADO	58.718	36.892	63	26.092	16,250	62
DOMINGO	75.671	45.444	60	40.085	23,726	59
TOTAL	610.355	393.308	64	256.916	164.244	64

CAPITULO 2 – PONTES AÉREAS 3 – OFERTA, UTILIZAÇÃO E APROVEITAMENTO DE ASSENTOS – 1982/1983

DISCRIMINAÇÃO	1982	1983	74
RIO SÃO PAULO			
OFERECIDOS	1.921.752	1,834.256	- 5
UTILIZADOS	1.652.707	1.532,868	- 7
APROVEITAMENTO (%)	86	84	
RIO BRASILIA			
OFERECIDOS	718,237	756,308	5
UTILIZADOS	487.897	488.304	
APROVEITAMENTO ("")	68	65	
RIO - BELO HORIZONTE			
OFERECIDOS	642.074	610,355	5
UTILIZADOS	437,137	393,308	10
APROVEITAMENTO (%)	68	64	
BELO HORIZONTE - BRASÍLIA			
OFERECIDOS	261.886	256,916	- 2
UTILIZADOS	178.727	164,244	- 8
APROVEITAMENTO (%)	68	64	

TRAFEGO DE ORIGEM E DESTINO

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional

a - Origem Brasil - resu	imo por país de distino
--------------------------	-------------------------

	·		(Continua)				
DESTINO	EMPRESA	PASSAG	EIRO	CARGA	\	COR	REIO
DESTINO	EMPRESA	(Nº)	9,6	(kg)	%	(kg)	*
ESTADOS					4	. 4	
UNIDOS DA							
AMÉRICA	Martin	162.019	100	21,892,944	100	129,558	100
	Varig	133.837 12,202	83 7	14.032,895 1.782,130	64 8	129,058 500	100
	A. Argentinas	11,572	7	828,007	4		•-
	L.A. Boliviano	1,234	1	46.831	-	#* .#*	-
	Transbrasil	3,174	2	234,200	- 1	-	-
	Flying Tiger	5,174	_*	4.968.881	23		-
	Pan American		-	4,500,007	_		
	Vasp		-	-	_	_	
CANADÁ		1,415	100	26,536	100	2.462	100
	A. Argentinas	1,415	100	26,536	100	2,462	100
MÉXICO		6.864	100	349,100	100	9,138	100
	Varig	6,864	100	349,100	100	9,138	100
PANAMÁ		4,759	100	633,259	100	12,635	100
	Varig	4,759	100	633 259	100	12,635	100
ANTILHAS							
HOLANDESAS			_	24,017	100		-
	Transbrasil	_	-	24.017	100	-	
SARBADOS		158	100	3,844	100	14	100
	Cruzeiro do Sul	158	100	3,844	100	14	100
REPÜBLICA							
OMINICANA		943	100	78,305	100	1,031	100
	Varig,	943	100	78,305	100	1,031	100
TRINIDAD E							
TOBAGO		286	100	20,418	100	14	100
	Cruzelro do Sul.,	296	100	20.418	100	14	100
RGENTINA		155,264	100	2,984,507	100	135.829	100
	Cruzeiro do Sul	41.175	26	218 634	7	46,863	35
	Varig	46.985	30	1,249,107	42	80,352	59
	A. Argentinas	62,564	40	930,561	31	8.512	6
	Air France	1,201	1	93,072	3	-	
	Alitália ,	802	1		-	-	-
	Ibéria	287	-	40,225	1	***	
	Flying Tige:		•	51.580	2		-
	Lufthansa	875	1	178,590	G	77	
	Pan American	1,296	1	222,738	- 8	 25	-
	Swissair	79		222,738			-
OLÍVIA		23,544	100	403,568	100	16,421	100
OLIVIA	Cruzeiro do Sul	11,787	50	54,721	14	15,279	93
	L.A. Boliviano	11,757	50	348,847	86	1,142	7
	an a paintent			2.2,0.7		.,,,,	$2j_1$

CAPITULO 3 - TRAFEGO DE ORIGEM E DESTINO

1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional

a - Origem Brazil - resumo por país de destino

		PASSAC	GEIRO	CARGA		CORRE	10
DESTINO	EMPRESA	(Nº)	%	(kg)	%	(kg)	*
CHILE		35.928	100	3,872,203	100	103,289	100
	Varig	12,685	36	549,647	14	70.784	69
	Air France	2.279	6	110,948	3	_	_
	Alitália	117			-	_	_
	Fast	_	-	1,686,380	44		-
	Ibéria	500	1	21,561	1	-	-
	KLM	759	2	37,530	1	267	
	Ladeco	10.471	30	545,276	14	24.143	2
	Lan Chile	6.051	17	672,254	17	7.983	
	Lufthansa	1,181	3	212,550	5	112	-
	Swissair	367	1	5,824	-	_	-
	SAS	1,518	4	30,233	1	~	-
OLÔMBIA		16,392	100	1.271,168	100	23,638	10
	Varig	8,234	50	866,148	68	15.649	6
	Avianca	8,158	50	405,020	32	7.989	3
QUADOR		3,630	100	279,256	100	2,594	10
	Varig	3,630	100	279,256	100	2,594	10
GUIANA		-	~	601,050	100	-	-
	Varig	••	-	469,402	78	_	-
	Guyana Airwais	• • •		* * *	-		
	Vasp		-	12,927	2	-	-
	Transbrasil , , . ,	~	-	118.721	20	-	-
GUIANA				50.045	100	420	10
RANCESA		3.465	100	56.815	100	439	10
	Cruzeiro do Sul	2,307	66	26,734	47	437 2	
	Air France	304	9	29,596	52 1		-
	Surinam	854	25	485	r	-	-
PARAGUAI		41,493	100	420,263	100	60,138	10
	Varig	27.531	66	306,344	73 20	59,694	
	Ibéria	447	1	86,167		-	-
	Ladeco	494	1	3,803	1 6	-	-
	L.A. Paragualas	13.021	32	23,929	В	444	-
PE RU		27,621	100	974.877	100	21.750	10
	Cruzeiro do Sul	4,513	16	20.385	12 28	775 14.561	1
	Varig	10.638	39	565,094	28 58	14,501 6,414	
	Aeroperu	11.777 693	43 2	270,327 119,071	2	D,414 -	-
N. D. M. 8 ***		6.215	100	154.375	100	1,148	19
SURINAME	Marke	U,Z 13	100	6.758	4	-	
	Varig	1,692	27	16.251	11	1.062	
	Cruzelro do Sul	4,523	73	115,746	75	86	
	Surinam	4,523	13	1 13,7.70	, ,	.,	

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional

a - Origem Brasil - resumo por país de destino

		· • • · · · · · · · · · · · · · · · · ·				(continua)	
DESTINO	EMPRESA	PASSA	AGEIHO	CARG	A	COF	RREIO
		(Nº)	۸.	(kg)	%	(kq)	%
URUGUAI		60.854	100	824,429	100	70 4 70	400
	Cruzelro do Sul	29,996	50	117.395	14	79.179	100
	Varig	10,479	17	306,525	37	49,790	63
	Air France	162		38,218	4	21,773	28
	Ibéria	307	1	46,551	6	-	-
	KLM	889	i	5.214	ī	252	-
	Lufthansa	279		39,965	5	18	
	Pan American				_		_
	Pluna	18,359	30	264.298	32	7,346	9
	SAS	383	1	6,263	1	-	-
FNEZUELA		17,849	100	1,435,939	100	19,420	100
	Varig	10,177	57	732,793	51	18.086	93
	L. A. Boliviano	663	3	22,290	2	_	
	Pan American		•				-
	Viasa,	7.009	40	680,856	47	1.334	7
BELGICA		211	100	5.843	100	-	
	L.A. Paraguaias	211	100	5,843	100	-	-
DINAMARÇA		11,936	100	754,473	100	3,976	100
	Varig	2.818	24	41.611	6	3,976	100
	SAS	9.118	76	712,862	94		-
SPANHA		37.153	100	814,141	100	41,079	100
	Varig	14.511	39	29,742	4	40.218	98
	A Argentinas	1,845	5	1.463		280	-
	Ibéria	15.335	41	708,884	87	-	-
	Len Chile	923	3	7	-	581	2
	L.A. Paraguatas	1.402 3.137	4 8	73.984 61	9	**	
4 D ANCO							
FRANÇA	Vanta	52.014	100	4.390,083	100	85,799	100
	Varig A Argentinas	20.554 1.418	40 3	1,387,582	31	81,298	95
	A Argentinas	30,042	57	34.019	1	821	1
	750 Transce	30,042	5/	2,968,482	68	3,680	4
HOLANDA		11.744	100	901.143	100	5.539	100
	Varig	2.844	24	455,974	51	5,539	100
	KLM	8.900	76	445 169	49	-	-
'NGLATERRA		27.754	100	2,244.081	100	54.201	100
	Varig.	12.581	45	985,823	44	49,791	92
	British Caledonian	15.173	55	1.258.258	56	4.410	8
ALIATI		52,303	100	1,583,638	100	28.703	100
	Varig	21,875	42	706,123	45	23.021	80
	A. Argentinas	3,530 26,898	<i>7</i> 51	7,399 870,116	 55	5,372 310	19 1
PORTUGAL		70.040					
ONTOGAL	Vario	70.346	100	1.571,749	100	65.714	100
	Varig	30,210 39,276	43 56	231,092	15	61,756	94
	Iraqi	39.276 860	56 1	1,340,657	85	3,958	6
	······································	100	'		***	•	2313

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional a - Origem Brasil - resumo por país de destino

(conclusão) PASSAGEIRO CARGA CORREIO DESTINO **EMPRESA** (Nº) •; (kg) (kg) REP FEDERAL ALEMĀ 44,238 100 6.819,633 100 97.949 100 Varig 19.486 44 1.715.218 25 55,397 57 A. Argentinas 1.099 3 15,233 291 Lufthansa , 22,134 50 5.069.702 75 42,221 43 Lan Chile...... 1,501 3 19.480 40 L.A. Paraguatas 18 SUICA 21,438 100 1.006.778 100 67.781 100 Varig 6918 32 278,886 28 34,369 51 A. Argentinas 202 1 Swissair 14,318 67 727.890 72 33.412 49 ANGOLA 2.734 100 67.525 100 1.624 100 Vario 2.734 100 G7,525 100 1.624 100 ARGÉLIA 83 100 Varig 83 100 MOÇAMBIQUE 604 100 53.291 100 837 100 Vario 604 100 53,291 100 837 100 MARROCOS 2.668 100 101,403 100 980 100 Royal Air Maroc 2.668 100 101 403 100 980 100 NIGÉRIA 3.405 100 191.125 100 1.728 100 3.405 100 191,125 100 1.728 100 REP. DA ÁFRICA DO SUL 10.494 100 594.182 100 16 271 100 Varig ...,..... 4,920 47 330 321 56 13,284 82 SAA 5.574 53 263,861 44 2.987 18 SENEGAL 1.851 100 32,303 100 4,264 100 Lufthansa 23,943 74 Swissair....... 1.851 100 8.360 26 4.264 100 TOGO 6.299 100 Varig 6.299 100 IRAQUE 2.190 100 73 731 100 156 100 2,190 100 73.731 100 156 100 JAPÃO 12.332 100 398.184 100 27.731 100 8.436 68 316.520 80 27,731 100 Japan 3.896 32 81,664 20 JORDĀNIA 700 100 120 100 Iraqi 700 100 120 100

CAPITULO 3 — TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional b - Origem Brasil — resumo por empresa

LANDESAS	PASSA	GE IRO	LARGA	4	CORREIO	
EMPRESAS	(No)	%	(kg)	1 %	(kg)	1 %
NACIONAIS	523,829	50	28,105,632	45	950,158	78
Cruzelro do Sul	91,914	9	478,382	1	114,234	9
Varig	428.741	41	27,221,765	43	B35,924	GS
Vasp	-		12,927		**	
Transbrasil	3.174		392,558	1		
ESTRANGEIRAS	533,354	50	33.999.900	55	264,485	22
A. Argentinas	84,275	8	2,797,343	4	18.238	2
Aeroperu	11,777	1	270,327		6.414	1
Air France	34.681	3	3.359,387	5	3.682	
Alitália	27.817	3	870,116	1	310	
American Atritnes (1)	11,572	1	828,007	1		
Avianca	8.158	1	405,020	1	7.989	
B Caledonian	15.173	2	1,258,258	2	4.410	
Fast	*-		1,686,380	3	-	
Flying Tiger		-	5.020,461	В		-
Guyana Airways		•				
Ibéria	16,876	2	903,408	1	-	
Iraqi ,	3,750		73,851	• ·	156	_
Japan	3.896		81,664		~	
KLM	10,548	1	487,913	1	519	-
Lan Chile	8,475	1	691.741	1	8.604	1
L.A. Bollviano	13,654	1	417,968	1	1.142	-
Ladeco	10.965	1	549,079	1	24,143	
L.A. Paragualas	14,652	1	103,75G	-	444	-
Lufthansa	24,469	2	5,524,750	ę.	42,428	:
Pan American	122,286	12	4,188,940	7	91,614	٤
Pluna	21,496	2	264,359	4	7.346	•
Royal Air Maroc (2)	2,668	+.	101,403		980	
SAA	5.574	F **	263,861		2.987	
SAS	11.019	1	749,35B	1		-
Surinam	5.377		116,231		86	
Swissalr	17,832	2	964,812	1	37,701	2
TAP	39.276	4	1,340,657	2	3.958	_
Viasa	7.088	1	680,856	1	1,334	-
OTAL	1.057.183	100	62,105,538	100	1,214,643	100

Obs.: (1) - Dados relativos à 7 meses

(2) - Dados relativos à 8 meses

CAPÍTULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

1 — Empresas de transporte aéreo regular internacional

c - Destino Brasil - resumo por país de origem

				7		(continua)		
ORIGEM	EMPRESA	PASSA	GEIRO	CARGA	\ ,	CORR	EIO	
		(Nº)	%	(kg)	%	(kg)	%	
ESTADOS							•	
UNIDOS DA								
AMÉ RICA		161,255	100	15.861.723	100	51,362	100	
	Varig	137.245	85	12.274.394	78	16,221	32	
	A. Argentinas	11.184	7	11,425	-	_	_	
	American Airlines	9,046	5	192,404	1	15.469	30	
	L.A. Boliviano	827	1	13,115	-	-	-	
	Transbrasil	2.953	2	345,050	2		-	
	Flying Tiger	-		3.015.378	19	19,672	38	
	Pan American	• • •	_			• • •	-	
	Vasp		-	9.957		-	-	
CANADÁ		1,126	100	1,196	100	1,622	100	
	A. Argentinas	1,126	100	1.196	100	1,622	100	
MÉXICO		6,552	100	541.525	100	14,100	100	
	Varig	6.552	100	541,525	100	14,100	100	
PANAMÁ		5.672	100	412,520	100	45,109	100	
LOGORIO	Varig	5,672	100	412,520	100	45,109	100	
	vang	0,072	100	112,020	100	45,105	100	
ANTILHAS								
HOLANDESAS		-	-			~	-	
	Transbrasil	-	-		-	-	-	
BARBADOS		352	100	. 2.505	100	22	100	
	Cruzeiro do Sul.,,	352	100	2.505	100	22	100	
REPÚBLICA								
DOMINICANA		787	100	5.465	100	10	100	
50	Varig	787	100	5.465	100	10	100	
	vang		,	0.700	100	,,,		
TRINIDAD E								
TOBAGO		113	100	1.097	100		-	
	Cruzeiro do Sul	113	100	1.097	100	-		
ARGENTINA		154.986	100	2,316,345	100	135.763	100	
	Cruzeiro do Sul	39.423	26	154,579	7	290	-	
	Varig	45,774	30	1,206,637	52	83.005	61	
	A. Argentinas	63.841	41	397,818	17	52,387	39	
	Air France	1,343	1	140,259	6	_	_	
	Alitália	911	-		_	•	-	
	Ibéria	364	-	17,153	1	_	-	
	Flying Tiger	-	***	102,222	4		-	
	Lufthansa	1.645	1	118,001	5	72	-	
	Pan American				_	• • •	-	
	Swissalr	1.587	1	179.676	8	9		
	Viasa	98	-	~	-	-	•-	
BOLÍVIA		25.708	100	31,220	100	7.918	100	
	Cruzeiro do Sul	12,696	49	22,013	70	6,712	85	
	L.A. Boliviano				30			

CAPITULO 3 - TRAFEGO DE ORIGEM E DESTINO

1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional

c - Destino Brasil - resumo por país de origem.

		DACCACE	180	CARGA		CORREIO	REID	
ORIGEM	EMPRESA	PASSAGE						
OMOLIN		(N ₆)	*	(kg)	74.	(kg)	% 	
HILE	adan manana manana manana ang atau ang	36,449	100	6,827,554	100	60.756	100	
,,,,,,	Varig	13.027	36	711,660	12	34.722	57	
	Air France	2,408	7	179.517	2	-	-	
	Alitália	123	-	~	-	=	***	
	Fast	-	_	1,900.254	33	gra c	• •	
	Ibéria	695	1	149.827	3		•	
	KLM	778	2	206.725	4	199		
	Ladeco	10,156	29	110,929	2	8.232	14	
	Lan Chile	6,053	17	1.079.251	19	17.347	29	
	Lufthansa	1.532	4	1,331,471	23	114		
	Swissair	250	-	14,679	-	4		
	SAS	1,427	4	143,241	2	138	-	
COLÔMBIA		16,235	100	256.753	100	10.725	100	
3020	Varig	8,238	51	208.416	81	99	1	
	Avianca	7,997	49	4B.337	19	10.626	99	
RODAUG		3,997	100	78,834	100	599	100	
HOUADON	Varig	3.997	100	78.834	100	999	100	
		-	-	31.007	100		-	
ANAIUE	Varig		_	31,007	100	••		
	Guyana Airwais.		-		•-		-	
	Vasp		:	-				
	Transbrasil	~	-	•	•	•	-	
GUIANA							•••	
FRANCESA		3,734	100	19,838	100	216	100	
MANUESIA	Cruzeiro do Sul	2,046	55	174	1	12	9:	
	Air France	389	10	18,433	93	198		
	Surinam	1.299	35	1.231	6	6		
PARAGUAI		38.247	100	142.840	100	14,261	10	
PARAGUAI	Varig	26,009	68	124,169	87	12,796	9	
	Ibéria	588	1	8.556	6	-	-	
	Ladeco	364	1	-	-	-	-	
	L.A. Paragualas	11,286	39	10.115	7	1,465	1	
0F D11		26,173	100	201,121	100	26,779	10	
PERU	Cruzetro do Sul	4,16B	16	3,554	2		-	
	Varig	9,531	36	148,440	74	17,778	€	
	Aeroperu	11,971	46	13,886	7	9,001	3	
	Air France	573	2	35,241	17	••		
SURINAME		6,449	100	18.583	100	522	10	
SOMINAMIE	Varig	-	~		 22	206	-	
	Cruzeiro do Sul	1,476	23	5,070	27	206 316	6	
	Surinam	4,973	77	13,513	73			
	Transbrasil		_	-		•	-	

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional

c - Destino Brasil -- resumo por país de origem

						(c	ontinua)
ORIGEM	EMPRESA	PASSAG	EIRO	CARGA	\	CORRE	0
		(Nº)	%	(kg)	%	(kg)	%
URUGUAI		51,981	100	1,729,629	100	40,778	100
	Cruzeiro do Sul	22,430	43	422,618	24	23,133	57
	Varig	10,344	20	1,067,453	62	405	1
	Air France	343	1	40,945	2	-	-
	Ibéria	443	1	6,948	1	504	1
	KLM,	423	1	9,429	1	-	-
	Lufthansa	534	1	44,687	2	264	1
	Pan American		***	4.1.7	-		
	Pluna	16,803	32	123,004	7	16,457	40
	SAS	661	1	14,545	1	15	-
VENEZUELA		19,927	100	270,772	100	14,283	100
	Varig	12,729	64	210,456	78	7,478	52
	L.A. Boliviano	606	3	44	-	-	-
	Pan American						-
	Viasa,	6,592	33	60,272	22	6,805	48
BELGICA		167	100	-	_		-
	L.A. Paragualas	167	100	~	**	-	-
DINAMARCA		12,803	100	849,038	100	79,236	100
	Varig	2,791	22	420,262	49	9,663	12
	SAS	10,012	78	428,776	51	69,573	88
ESPANHA		41,529	100	996,326	100	86,182	100
	Varig ,	16,430	40	675,644	68	2,165	3
	A. Argentinas	1,760	4	5,091	•	33	-
	Ibéria	18,962	46	315,591	32	83,960	97
	Lan Chile,	1,143	2	•	-	24	-
	L.A. Paragualas	905	2			-	
	Pluna	2,329	6	•		~	-
FRANÇA		54,651	100	3,773,955	100	181,948	100
	Varig	23,767	43	643,605	17	95,415	52
	A. Argentinas	1,597	3	3.657		1	
	Air France	29,287	54	3,126,693	83	86,532	48
HOLANDA		12,661	100	651,695	100	60,562	100
	Varig	3,103	25	464.424	71	32,257	53
	KLM	9,553	75	187.271	29	28,305	47
INGLATERRA		26,884	100	1,267.735	100	272,980	100
	Varig	12,732	47	896,684	71	196,451	72
	British Caledonian	14.152	53	371.051	29	76.529	28
ITÁLIA		50,417	100	1,103,097	100	74,140	100
	Varig	24,401	49	790,436	72	6,709	9
	A. Argentinas	3,635	7	13,123	1	4,454	6
	Alitátia	22,381	44	299,538	27	62,977	85

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE URIGEM E DESTINO

1 - Empresas de transporte aéreo regular internacional

c - Destino Brasil - resumo por país de origem

	1				(conclusão)		
ORIGEM	EMPRESA -	PASSAGI	IRO	CARGA	\	CORREIO	
	EWITHERA	(No)	*i	(kg)	*	(kg)	%
PORTUGAL		71,782	100	2,730,140	100	44,255	100
	Varig	34,558	48	1.840,832	67	1.357	3
	TAP	36,465	51	888,653	33	42,830	97
	fraqi,,,,,,,,,,,,	739	1	605		68	-
REP FEDERAL							400
ALEMĀ		39,493	100	5.391,837	100	376,655	100 28
	Varig	18,338	46	2,689,490	50	105.428 534	2B
	A. Argentinas	1,042	3 47	3,741 2,689,721	- 50	269,693	72
	Lufthansa	18,652 1,445	4/	2,689,721 8,885	-·	209,093	-
	Lan Chile L.A. Paraguaias	1,445	-			-	-
C	•	10.206	100	616,152	100	206,727	100
SUIÇA	Varig	19,796 7,348	37	230,069	37	114,421	55
	Varig	160	1	6		777,741	-
	Swissair	12,288	62	386,077	63	92,306	45
ANCOLA		3,247	100	3,028	100	302	100
ANGOLA	Varig	3,247	100	3,028	100	302	100
	•						
ARGÉLIA	Varig		-		-	77-	-
	Varig	••		-			
MOÇAMBIQUE		856	100	10,221	100	56	100
	Varig	856	100	10,221	100	56	100
MARROCOS		2,384	100	13,000	100	970	100
	Royal Air Maroc , . , . ,	2,384	100	13,000	100	970	100
NIGÉRIA		3.602	100	6,454	100	441	100
	Varig	3,602	100	6,454	100	441	100
HEP DA ÁFRICA							
DO SUL		12,114	100	111,061	100	10.880	100
	Varig	7,436	61	76,360	69	6,671	61
	SAA,	4,678	39	34,701	31	4,209	39
SENEGAL		1,894	100	1,507	100	988	100
	Lufthansa	-		199	13	**	-
	Swissair ,	1,894	100	1,308	87	988	100
TOGO		_		14,359	100		
	Varig		-	14,359	100	**	-
IRAQUE		2,142	100	6,180	100	307	100
TRAGUE	Iragi	2,142	100	6,180	100	307	100
			100	4 077 004	100	27.010	100
OÁPAL		15,469	100 74	1,272,204 1,267,678	100 100	37,219 37,219	100
	Varig	11,469 4,000	74 26	4,526		37.215	
		***		-		91	. •
JORDĀNIA		222	100	802	100	. مي ر	111
	Iraqi	222	100	802	100	-	

CAPITULO 3 ~ TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 1 ~ Empresas de transporte aéreo regular internacional

d - Destino Brasil - Resumo por Empresa

	PASSAGE	IRO	CARGA	`	CORREIO	
EMPRESAS	(N°)	%	(ky)	%	(kg)	λ
NACIONAIS	535,645	51	28,017,189	58	872,652	33
Cruzeiro do Sul	82.704	8 _,	611.610	1	30,375	1
Varig	449,988	43	27,050,572	56	842,277	32
Vasp			9,957		-	
Transbrasil, . ,	2,953	••	345,050	1	•	
ESTRANGEIRAS	516,078	49	20,520,165	42	1.777,961	6
A. Argentinas	84,345	8	436.057	1	59,031	:
Aeroperu	11,901	1	13,886	-	9,001	_
Air France	34,343	3	3,541,088	7	86,730	
Alitália	23,415	2	299,538	1	62,977	
American Airlines (1)	9,046	1	192,404	_	15,469	
Avianca	7,997	1	48,337	~	10,626	_
B. Caledonian	14,152	2	371.051	1	76.529	
Fast			1,900,254	4	~	_
Flying Tiger	_	-	3,117,600	6	19,672	
Guyana Airways		-				
Ibéria	21,052	2	498,075	1	84,464	
Iraqi	3,103		7.587	_	375	_
Japan	4,000	~	4,526		-	_
KLM.,	10.754	1	403,425	1	28,504	
Lan Chile	8,641	1	1,088,136	3	17.371	
L. A. Boliviano	14,445	2	22,366	_	1,206	_
Ladeco	10,520	1	110,929		8.232	-
L. A. Paragualas	12,374	1	10,115		1,465	-
Lufthansa	22,363	2	4,184,079	9	270,143	1
Pan American	119,867	12	1,968,036	4	791.540	3
Pluna	19,132	2	123,004	-	16,457	
Royal Air Maroc (2)	2,384	•	13,000	-	970	~
SAA,	4.678	-	34,701	-	4.209	-
SAS	12,100	1	586,562	1	69,726	
Surinam	6.272	-	14,744	-	322	-
Swissair	16,019	2	581,740	1	93.307	
TAP	36,4B5	4	888,653	2	42,830	
Viasa	6.690	-	60,272	-	6,805	-
ГОТAL	1,051,723	100	48,537,354	100	2,650,613	100

Obs.: (1) Dados relativos à 7 meses

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

2 - Võos de fretamento internacionals

a -- Passageiros transportados no país, segundo a empresa

		PASSAGEIROS					
PAÍS	EMPRESA	IDA VOLTA		TOTAL			
MÉRICA DO NORTE	de anni et contra anni anni anni anni anni anni anni an	4,085	4,113	8,198			
WELLICK DO HOUTE			•	2.025			
Estados Unidos		3.831	3,844	7,675 545			
	Varig	259 3,174	286 2,953	6,127			
	Transbrasii,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	3.174	207	207			
	Aerolineus Argentinas	398	398	796			
	ATTAIN		269	523			
México	V-4-	254 254	269	523			
	Varig	254	103	J			
MÉRICA CENTRAL		33	18	51			
Barbados		12	18	30			
	Cruzeiro do Sul	12	18	30			
Trinidad e Tobago		21		21			
Trinidad e Tobago	Cruzeiro do Sul	21	-	21			
MARCHA DO FILI		10,761	11.298	22,059			
AMÉRICA DO SUL				7,136			
Argentina	••	3,481	3,655 108	216			
	Varig	108 3,133	3.307	6,440			
	Aerolineas Argentinas,	240	240	480			
	Austral L. Aelens,			227			
Bolivia		114	113	227			
	Cruzeiro do Sul	114	113				
Chile.		222	492	714			
	Qantes Airlines , ,		284	284			
	Ladeco	97	83 125	180 250			
	Nomads Inc.,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	125					
Equador		60	58	118			
	Varig	60	58	118			
Peru		5	5	10			
	Sasa	5	5	10			
Urugual		6,879	6.975	13,854			
	Varig,	6,306	6.402	12.708			
	Austral L. Aéreas	240	240	480			
	Lot Polish	333	333	666			
EUROPA		4,768	4.497	9,265			
França		75	-	75			
rigniça	Varig	75	••	75			
Polònia	7.3	168	168	336			
Polonia	Lat Polish	168	168	336			
	Em 1000	3,513	3,317	6,830			
Rep Fed Alemã	Varig	719	523	1,242			
	Lufthansa	1,019	1.019	2,038			
	Rotatur	1,775	1.775	3,550			
		1,012	1,012	2,024			
Suiça	Rotatur-Belair,	1,012	1,012	2,024			
ÁFRICA		5,230	4,863	10,093			
Argélia		83	-	83 83			
	Varig	83					
Quénia		284	-	284	900		
	Qantas Airlines	284	••	284	~ J :		
Senegal		4.863	4,863	9,726			
-	Lot Polish	4,863	4,863	9,726			

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

2 - Võos de fretamento internacionais

b - Passageiros transportados por região,

MESES	TOTAL	AMÉRICA DO NORTE	AMÉRICA CENTRAL	AMÉRICA DO SUL	EUROPA	Af RICA
JAN	7,304		-	3,340	3,964	
FEV	4,990	_	_	2,272	2,718	-
MAR	1,484	190	_	1,294	-	
ABR	969	333	_	636		-
MAL	882	-	-	B82	-	-
JUN	2.488			935	545	1,008
JUL	11.263	4,056	_	5,191		2.016
AGO	4.712	1,736	-	1,632	-	1,344
SET	1.545	-	-	873	-	672
OUT	3,603	_	-	1,005	1,254	1,344
NOV	3,709	_	51	1,505	784	1,369
DEZ	6.717	1,883	_	2,494		2,340
TOTAL	49.666	8.198	51	22,059	9,265	10,093

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 3 - Empresas de transporte aéreo regular doméstico - ligações

(continua)

ORIGEM	DESTINO	LIGAÇÕES EFETUADAS	NÚMERO DE PASSAGEIROS	CARGA (KG)	CORREIO (KG)
A. 102111	Brasília	425	4,192	7,159	5
Aracaju	Curitiba	329	439	853	
	Golânia	362	1.793	4,746	22
	Maceió	1,080	6,748	8,696	106
	Porto Alegre	624	502	1,740	
	Recite	1,193	14.534	121,822	280
	Rio de Janeiro	958	12,729	63,341	546
	Salvador	1,496	23,893	44,094	2.863
	São Paulo	1,293	8,969	63,660	525
Belém	Belo Horizonte	483	4,148	22,006	879
D D D D D D D D D D	Brasilia	1,168	36,926	295,486	1.822
	Campinas	310	298	1,021,810	965
	Campo Grande	307	328	10,367	1,750
	Culabá	328	282	10,146	_
	Curitiba	124	439	1,804	117
	Florianópolis	121	124	705	6
	Fortaleza	1.019	21,641	175,599	14,779
	Macapá	669	52,005	1,547,641	58,939
	Manaus	2,029	69.694	4,021,217	6.515
	Natal	293	1,493	9,459	74
	Porto Alegre	123	156	2,867	69
	Porto Velho	311	4,138	59,171	936
	Recife	1.068	14.848	225,890	17,495
	Rio Branco	264	3.092	80,467	5,913
	Rio de Janeiro	2,332	50.511	781,809	21,334
	Salvador	410	3,891	56,572	136
	Santarém	677	31.537	985,813	48,102
	São Luis	1,327	18.697	323,577	103,945
	São Paulo	1,254	5,504	184,463	5,607
	Teresina	903	4.064	73,646	364
Belo Horizonte	Belém	445	3.665	89,436	
	Brasília	1.184	37.034	702,412	857
	Campinas	317	3,709	2,478,253	~
	Cuiabá	770	4.679	59,154	17
	Golânia	601	10.084	50,966	722
	lihėus	351	3.599	11,678	
	Montes Claros	102	2.811	28,002	26
	Porto Alegre	324	3.061	40,764	
	Porto Velho	252	910	12,273	
	Recife	103	1.413	8,174	
	Rio de Janeiro	3,519	193.889	698,468	11.829
	Salvador	722	24.834	181,636	~
	São Luis	119	1.725	3,266	2,148
	São Paulo Vitória	3,125 334	183.712 20.275	465.317 51.794	17
Boa Vista	Manaus	345	22,603	91,444	27,884
Brasilia	Aracaju	432	5.733	80,751	1,365
	Belém	1,184	37,034	702,412	857
	Belo Horizonte	1.925	79,626	243,934	1,616
	Campinas	577	10.454	51,924	1 1 1 2 4
	Campo Grande	190	3,336	39,154	1,668
	Curabá	849	24,404	367,571	
	Curitiba	330	6,501	25,953	

2000

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 3 - Empresas de transporte aéreo regular doméstico - ligações

OBIGEN	DIETINO	LIGAÇÕES	NÚMERO DE	CARGA	CUBBEID
ORIGEM	DESTINO	EFETUADAS	PASSAGEIROS	(KG)	CORREIO (KG)
Brasilia	Florianopolis	179	1.498	9 740	315
	Fortaleza	882	31,754	181,759	131
	For do Iguaçu	163	1,440	2.285	
	Gorárna	1,932	32,682	336,212	1,997
	Imperative	157	3,762	107,823	
	João Pessoa	365	5.755	45.788	37
	Maceio	654	7.643	57.996	89
	Manaus	1,390	54.700	1.591.883	1,981
	Maraba	52	1.276	52 620	
	Natat	118	1,005	4.636	-
	Porto Alegre	705	11.706	85,286	170
	Porto Velho	384	8,158	399,000	8,819
	Recite	1,30/	29,679	342.056	177
	Rio de Janeiro	5.531	271,615	5,102,957	6,459
	Salvador	1,425	37.424	175,183	118
	São Luis	483	12,235	100,611	263
	São Paulo	5,226	222,532	1,106,682	14.498
	Teresina	716	12.173	76.539	161
	Uberaba	150	1,225	4.085	
	Überlåndia	151	1.709	19.838	
Campinas	Belém	293	-	2,945,560	-
	Belo Hurizonte	225	303	1,527,810	-
	Brasilia	350	583	3,625,038	-
	Campo Grande	271	4	1.693 754	19,556
	Curitiba	237	94	847.204	1.078
	Florianopolis	302	56	1,451,099	
	Fortaleza	471	219	638,729	-
	Goránia	281	1.296	9,512	
	Manaus	504	. 7	9,433 532	1.440
	Natal	168	123	2.511	
	Porto Alegre	412	621	2.771.548	•
	Recite	477	590	1.533.357	
	Rio de Janeiro	1,947	19.523	16,690,909	16.374
	Salvacio	422	1,831	115.827	
	São Paulo	626	11.619	351,626	976
Campo Grande	Betern	299	424	6.751	
	Brasilia Campinas	190 378	4.447 6.726	12,411	10
	Corumbá	378 349	6.726	847.084	13,062
	Curabá	1.263	3.572 13.593	107 679	122 606
	Foz do Iguaçu	1,203	1.791	534,321 651	122,606
	Goránia	177	1,369	3,527	
	Manaus	644	926	22,266	10
	Porto Alegre	175	3,579	4,355	-
	Porto Velho	875	3,559	327,200	77.982
	Rio Branco	719	1.447	75,839	92.206
	Rio de Janeiro	718	5.687	82,620	168
	Santarem	292	142	5.255	100
	São Paulo	1,492	49.819	228.083	8.068
Corumbá	Campo Grande	343	3,432	51,414	70
	Cuiabá	344	5.939	25,651	
	Rio de Janeiro	336	2.023	10.353	65

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

3 - Empresas de transporte aéreo regular doméstico - ligações

(continua)

					(con	tirnua
ORIGEM	DESTINO	LIGAÇÕES EFETUADAS	NÚMERO DE PASSAGEIROS	CARGA (KG)	CORREIO (KG)	
Curatiá	Belem	326	683	12,258	14	
Cinado	Belo Horizonte	679	5,309	16,603	305	
	Brasilia	832	25,423	198,604	1.097	
	Campo Grande	1,277	14,406	293,713	88,253	
	Corumbá	349	5,186	97.286	269	
	Goránia	516	9,650	31,487	81	
	Manaus	747	2.957	632,658	1.429	
	Rio Branco	778	7,156	747,122	49,152	
	Rio de Janeiro	1.505	6.167	242.625	15.059	
	Porto Velho	1,234	18.393	823,626	89,951	
	Santarém	305	395	5.940	,	
	São Paulo	1,423	46.835	156,136	1,135	
Curitiba	Aracaju	361	278	3,640	27	
Carriba	Beléin	150	355	13,213	_	
	Brasilia	389	7.197	46,434	13	
	Campinas	251	225	880,079		
	Florianópolis	1.268	12,602	193,669	2.963	
	Foz do Iguaçu	939	20,552	115,329	1.523	
	Londrina	304	13,054	109,216	134	
	Maceló	361	408	3,693	27	
	Navegantes	203	1,098	1.007	-	
	Porto Alegre	1,217	34,798	128,164	7.093	
	Recite	361	229	10.405	-	
	Rio de Janeiro	1,851	58,502	441.382	5,188	
	Salvador	571	1,526	19,599	166	
	São Paulo	3,647	173,565	966,588	35.023	
	Vitória	224	528	4.776	217	
Fiorianópolis	Belém	153	67	276	No.	
	Brasília	391	3,279	12,291		
	Campinas	361	318	922 348		
	Curitiba	1.224	12,623	117,336	12	
	Fortaleza	151	182	671	-	
	Navegantes	428	275	9.709		
	Porto Alegre	1.264	27,689	142,029	326	
	Recite	97	66	439	-	
	Rio de Janeiro	894	9,043	27.060	319	
	Salvador	261	95	645	•	
	São Paulo	2.029	53,525	180.188	242	
	Vitória	291	269	251		
Fortaleza	Belém	1,035	24.126	316.154	840	
	Brasília	820	31.687	144.026	41	
	Campinas	499	2,338	562,474	•	
	Florianópolis	235	211	4.168	**	
	João Pessoa	299	3,293	44.849		
	Manaus	851	15.631	274.114	136	
	Natal	1,559	20.614	243,336	1,688	
	Porto Alegre	1.030	1.745	83,796	6,297	
	Recife	2,998	56,330	1.615.830		
	Rio de Janeiro	3,212	50.848	934,731	1.701 103	
	Salvador	1.740	18,303	392,255	664	
	São Luis	724	19,981	192.611	994	
	São Paulo	2,842	56,573	768,709 256,006	742	
	Teresina	982	11,500	₹30,000	142	

CAPITULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 3 - Empresas de transporte aèreo regular doméstico - ligações

(continua)

	5607	LIGAÇÕES	NÚMERO DE	CARGA	CORREIO	
ORIGEM	DESTINO	EFETUADAS	PASSAGEIROS	(KG)	(KG)	
 oz do lguaçu	Brasilia	175	2,666	1,381	4	
or do iguaça	Campo Grande	174	1,489	743		
	Curitiba	893	21,064	28,525	1.533	
	Goránia	175	538	96		
	Porto Alegre	276	7.972	1,181	_	
	Rio de Janeiro	837	26,636	44,768	11,520	
	Salvador	225	616	579	3	
	São Paulo	1,874	78.077	91,033	6.011	
orânia	Aracaju	356	1,653	8,270	-	
	Belo Horizonte	510	8.867	12,942	-	
	Brasilia	2,055	33,307	108.011	20	
	Campinas	364	5.066	3,663		
	Campo Grande	171	1,388	3,797	_	
	Cuiabá	606	9,858	75,461	_	
	Foz do Iguaçu	171	471	347	-	
	João Pessoa	351	1.088	9,615	4	
	Maceio	347	722	1,175	-	
	Porto Alegre	175	1.201	2,367	-	
	Porto Velho	251	1,446	24,768	-	
	Recite	712	1,689	5.582	-	
	Rio de Janeiro	519	9,150	19,665	_	
	Salvador	713	4,546	10,529	-	
	São Luis	107	323	21,960		
	São Paulo	1.238	46,644	69,100	1.060	
	Uberaba	153	601	66	-	
	Uberländia	153	859	270	-	
heus	Belo Horizonte	359	5.779	7.637	115	
	Rio de Janeiro	568	7,689	14.332	15	
	Salvador	711	18,512	15,204	29	
	São Paulo	498	5.325	20.647	44	
	Vitória	352	1,431	1.219	-	
mperatriz	Brasilia	159	3.936	8,125	-	
oão Pessoa	Brasilia	364	5,504	11,081		
0001000	Fortaleza	331	2,820	1,103		
	Goiania	355	404	1,515	_	
	Maceió	361	3,173	20,598		
	Recife	721	11,834	106.813	4	
	Rio de Janeiro	358	4,805	27.965		
	Salvador	693	2.890	6.548		
	São Paulo	534	466	22,519	-	
ondrina	Curitiba	276	10,368	181,751	3.598	
	Rio de Janeiro	154	999	574	1.524	
	São Paulo	593	30,380	152,760	3.708	
Ласара́	Belém	669	50,566	224.858	10,309	
Naceió	Aracaju	1.077	5,607	6 9 7 6	9	
	Brasilia	664	8.351	16.577	*-	
	Curitiba	329	483	646	-	
	Golánia	356	1,805	1.367		
	João Pessoa	365	3.764	11.321		
	Porto Alegre	627	638	1,439	5	
	Recite	1.373	34,599	60,608		
	Rio de Janeiro	1,173	15,590	28,322	222	1377
	Salvador	2.042	24.452	20,118	22	~ 0
			21.275	80.848	58	

CAPITULO 3 – TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO

3 - Empresas de transporte aéreo regular doméstico - ligações.

	111.1.7.151	LIGAÇÕES	NÚMERO DE	CARGA	CORHEIO	
ORIGEM	DESTING	LILTUADAS	PASSAGETROS	(KG)	(KG)	
		+		**		
allaus	Belem	2.007	57,502	1,137,258	2.714	
	Bus Vista	355	23,335	743.353	39.747	
	Crasilia	1,262	57.457	847.486	1.484	
	Campinas	712	2,296	10,286,166	418	
	Campo Grande	650	1.614	36.927	1.029	
	Curatia	656	2,361	45.974	864	
	Fortaleza	852	13,754	108.282	197	
	Natal	303	919	5.787	4 007	
	Porto Velho	657	20,674	649.414	4.687	
	Recite	849	7.164	446,729	124 3.656	
	Rio Branco	574	8,284	464.855		
	Rio de Janeiro	2.116	38,005	1.823.823	3.290 52	
	Salvador	182	690	40,859 324,400	37U	
	Santarem	637 546	14,534 4,849	86.811	166	
	São Luis	2,368	46,274	5.485.300	37.809	
	São Paulo	2.308 634	2,525	52,254	6	
	Teresma	634	2,323	52,254	Ū	
1aratsa	Brasilia	51	1,521	3.625	-	
lontes Claros	Belo Horizonte	103	3,111	9,401		
	Salvador	102	1,413	6,481	-	
	São Paulo	102	1.581	11,945	•	
atai	Briem	307	1.447	11.566		
	Brusilia	101	1,057	4.296	-	
	Campinas	166	196	1.020		
	Fortaleza	1.564	25,131	153,099	1	
	Manaus	302	988	7.014	-	
	Porto Alegre	45G	694	7.194		
	Recite	1.583	25,211	227.565	1.700	
	Rio de Janeiro	1.331	16,829	106.416	40	
	Salvador	960	9,702	36,331	12	
	São Paulo	1,051	7,815	67,229	8	
	Teresma	306	710	4.012		
ravegantes	Curitiba	199	1.195	3.530		
	Etorianopolis	454	259	3.19B	231	
	filo de Janeiro	226	3,112	17.401	4	
	São Pauto	748	35.892	242.691		
orto Alegre	Aracaju	714	774	12.403	15	
3 ·	Belem	152	141	2.918	-	
	Belo Horizonte	313	3,331	98.311		
	Brasilia	794	13,346	155.329	1.455	
	Campinas	423	1,171	2,130,951	-	
	Campo Grande	177	3.341	21.420		
	Curitiba	1.237	37.848	277,313	1	
	Florianopolis	1.226	26.168	280 788		
	f ortaleza	1.033	1.845	62,645		
Goi Mai	Foz do Iguaço	276	6.791	12.782		
	Goránia	180	2,730	34.057	15	
	Масею	711	836	9.815	=	
	Natal	495	828	16.579	6	
	Becife	2.025	3,763	257.677	96	
	Rio de Janeiro	4 713	150,632	5,057,640	2.170	
	Salvador	1.725	9.374	137.638 2,861,283	889	
	São Pauto	4,808	220,263			

CAPITULO 3 ~ TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 3 ~ Empresas de transporte aéreo regular doméstico ~ ligações

21	the second secon					
ORIGEM	DESTINO	LIGAÇÕES EFETUADAS	NÚMERO DI PASSAGETROS	CARGA (KG)	CORREIO	
Porto Velho	Belem	314	3 597	10,073		
	Belo Horizonte	150	613	762		
	Brasilia	366	11.023	91,481		
	Campo Grande	822	4.389	205,379	11 716	
	Culabá	1.255	13 267	68,868	673	
	Golânia	159	1 531	4.169	V/3	
	Manaus	689	22 739	103.142	138	
	Rio Branco	770	10,356	818 (09	28 346	
	Rio de Janeiro	589	2,704	17 529	25	
	Santarém	305	2,490	7.720	**	
	São Paulo	655	9.612	102.478		
Recite	A					
100110	Aracaju Belém	1.166	12,842	259,309	1.813	
		1.072	16,163	227,340	50	
	Belo Horizonte	103	1.390	9 582		
	Brasília	1,251	25 135	97.192	105	
	Campinas	542	1,262	914.179	-	
	Curitiba	331	165	193		
	Florianópolis	246	337	3,121		
	Fortaleza	3.007	60,505	1,800,493	401	
	Golânia	714	2,341	26,830	27	
	João Pessoa	728	9.672	261,035	699	
	Maceró	1,381	35.086	292 154	710	
	Manaus	867	6.477	273,327		
	Natal	1,653	28,061		66	
	Porto Alegre	1,927	4,662	238,274	5.662	
	Rio de Janeiro	4,580	109 143	89.515	74	
	Salvactor	4,366	59,378	1.696.581 571.032	1.965	
	São Luís	723	8.542		1,409	
	São Paulo	4.662	89.697	68,515	50	
	Teresina	642	9,206	959,756 103,891	902 265	
io Branco	Belém	ncn				
io branco	Campo Grande	262	2.759	6,560		
	Culabá	772	2.399	84.160	60,639	
	Manaus	928	6,671	698,983	27.707	
	Porto Velho	589	8 275	46.396	413	
	Rio de Janeiro	818	10.065	445,041	61,230	
	Santarém	236	1,517	ti 872	1 16	
	São Paulo	254	286	1.634		
	Jaoraulo	487	4.437	34.656	10	
o de Janeiro	Aracaju	987	13 171	152.823	1,578	
	Belém	2,413	55,302	2.109.570	4.271	
	Belo Horizonte	3.859	193,994	2,921,314	13,670	
	Brasilia	5.696	255.639	4.964.237	6.285	
	Campinas	1.877	21.814	17 150 688	20,019	
	Campo Grande	713	7,501	198.434	60	
	Culabá	1,627	10.822	415,046	519	
	Curitiba	1.898	60.694	787.404	958	
	Corumbá	344	2.837	26.395	118	
	Florianópolis	1.072	15.286	180.012		
	Fortaleza	3 182	47.926	1,912,597	34	
	For do Iguaça	818	24.235	398.427	5.534	
	Goláma	652	13.802	174.586	51	
	lihéus	562	7.664		121	
	Julio Pessoa	364	5.341	86,665	42	
	Londrina	168	1.492	107.323	1.227	
	Maceró	1,182	15,292	4.59R	42	
	Manaus	2,106	39,370	123,872	704	
	Natal	1,352	17,909	1 784.601	2.365	
	Navegantes	250		339,679	1.863	
	Porto Alegre	4,787	3.970	21.642		
			153.461	3.656.551	4.528	
	Porto Velho	671	5.020	175.542	1.477	

CAPITULO 3 — TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 3 — Empresas de transporte aéreo regular doméstico — ligações,

					1	continua
ORIGEM	DESTINO	LIGAÇÕES	NÚMERO DE	CARGA	CORREIO	
		EFETUADAS	PASSAGEIROS	(KG)	(KG)	
to de Janeiro	Recite	4,556	114,649	3.694.825	7 184	
	Rio Branco	253	1,944	27,430	7 104	
	Salvactor	4.882	167,896	5.214,805	15.506	
	São Luis	1,256	1G,695	318,074	143	
	São Paulo	11,901	477.328	5,070,727	247.018	
	Tatesma	704	7,351	87.236	38	
	Vitoria	1,687	87 341	666.835	17.654	
alvacios	Aracaju	1518	25,414	224,330	4,849	
	Belem	412	4,635	72,316	. В	
	Belo Horizonte	719	26,088	50,536	460	
	Brasilia	1,454	36.912	89,412	1.415	
	Campinas	566	2,310	676,708		
	Curitiba	554	1,663	4,376	779	
	Florianópolis	199	65	1,347	,,,,	
	Fortaleza	1,699	17,650	138,357	13 119	
	Foz do Iguaço	220	469	160		
	Guiánia	717	5,833	11,709	63	
	Ilheus	726	17.713	75,430	5	
	João Pessoa	726	4,344	20,625	4 183	
	Macero	2,036	23.270	125,276	2.065	
	Manaus	181	738	14,138	2,005	
	Montes Claros	102	1.413	6,481		
	Natal	969	8 448	74.318	5.018	
	Porto Alegre	1 748	8.469	49,448	255	
	Recife	4.410	62,587	933,744	73.295	
	Rio de Janeiro	4.810	170.823	1,434,670	57.294	
	São Lois	356	2./29	23,839	57.45	
	São Paulo	5.815	131.894	672 404	15.785	
	Vitoria	361	9 161	102.218	18	
antaren	Belem	659	31.538	280,425	13 576	
	Campo Grande	306	748	1,982		
	Curatia	306	339	8,010		
	Manaus	638	16.342	72.831		
	Porto Velha	314	2,536	16,710		
	Rio Branco	261	722	10,015		
	São Paulo	313	866	16,954		
antus Dumont	São Paulo	10 140	760.955	1,423,532	2.326	
lo Luís	Belem	1,324	23.807	124.147	2 461	
	Belo Hurizonte	129	2,544	2.278		
	Brasilia	463	12,633	64,407	10	
	Fortaleza	727	17 000	67,455	214	
	Goránia	103	368	1,673		
	Manaus	547	4.547	58,887	10	
	Recife	724	9,166	49,533	330	
	Rio de Janeiro	1.253	18,833	129,103	42	
	Salvactor	357	2 508	20,302	27	
	São Paulo	1.030	7.019	98.754		
	Teresina	677	5.865	17.838		
o Faulo	Aracaju	1 340	9,921	188,386	149	
	Betem	1.381	6,380	827,213	4.697	
	Belo Harizonte	3 101	178.342	1,229,628	8.898	
	Brasilia	5 428	215.915	2.801.886	19,342	
	Campinas	628	7,521	759,675	972	
	Campo Grande	1.473	46,893	790,353	18,190	
	Curitiba	3 700	167.321	1.116.978	23.776	
	Corumba	348	8.506	106,395	1,000	
	Curaba	1.508	48.257	1.016.836	77 753	
	Florianopolis	2 075	51.375	695,350	10.006	
	Fortaleza	2.842	56.573	768.709	994	~;
	Foz do Iguaçu Golânia	1.888	71.146	288,357	273	→ 1,
			41.167			

CAPÍTULO 3 - TRÁFEGO DE ORIGEM E DESTINO 3 - Empresas de transporte aéreo regular doméstico - Tigações.

rconclusão

ODICEM	DECTION	LIGAÇÕES	NÚMERO DE	CARGA	CORREIO
ORIGEM	DESTINO	EFETUADAS	PASSAGETHOS	(KG)	(KG)
o Paulo	Hhéus	505	5,538	103,139	30
	João Pessoa	545	1,965	124.133	14
	Londrina	637	30 483	305,579	1,018
	Macerò	1,771	21,520	278,525	162
	Manaus	2,439	40 973	5.661.447	27 728
	Montes Claros	102	1,807	2,905	_
	Natal	1,079	9,546	293,493	2,340
	Navegantes	772	34,762	138.647	235
	Porto Alegre	4,823	220,509	3,498,306	15,428
	Porto Velho	720	10,480	503,647	40,840
	Recite	4,536	83,736	2,868,882	6.835
	Rio Branco	574	4,241	221,237	12.720
	Rio de Janeiro	12.576	503,283	6,636,192	394,154
	Salvador	5.723	131,591	2.897.929	9.162
	Santarém	306	607	21,945	74
	Santos Dumont	9.921	747.834	1.299,110	3.364
	São Luis	1.046	9.017	535,856	2,364
	Teresina	1.051	9,963	286,349	1,799
	Uberaba	206	5,335	26,021	93
	Uberländia	208	7,591	71.334	
	Vitória	1,311	29,509	374.839	1.293
eresina	Belém	923	4,723	28,468	45
	Brasilia	700	14,301	161 852	391
	Fortale/a	968	12,487	35.432	2
	Manaus	309	1.737	23,938	9
	Natal	291	828	1 131	7
	Recite	627	8,719	23.439	64
	Rio de Janeiro	707	5,022	48,121	481
	São Luis	672	5 981	28.114	3,688
	São Paulo	980	6,763	84.933	345
peraba	Brasilia	156	1,219	3.107	
	Goránia	156	604	55	
	São Paulo	195	5,127	8,700	3,526
perlåndia	Brasília	156	1,449	7.215	
	Gorânia	157	1,015	2 517	
	São Paulo	205	7,620	15.087	
tória	Belo Horizonte	334	20.964	15.162	17
	Curitiba	249	547	489	
	Florianópolis	277	186	11	
	Ilhéus	356	1,107	1.180	
	Rio de Janeiro	1.757	93,061	294.383	2.064
	Salvador	363	7,838	18.392	
	São Paulo	1,320	28,590	96,364	79 7

TRAFEGO NOS AEROPORTOS

CAPÍTULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 — Movimento de aeronavos e passageiros.

					(centinua)
	ALRONAVES		PASSAGEIR	OS (nº)	
DISCHIMINAÇÃO	POUSOS	F14014 DO4	DECEMBAN		
	1	EMBARCA-	DESEMBAR-	TOTAL	TRÂNSITO
	DECOLAG	DOS	CADOS		
ALTA FLORESTA	930	10 180	8.633	18.813	2.138
Serv Ae Hegionais	930	10,180	8,633	18.813	2,138
Self Ne Regionals	930	10,100	2,032	10,013	2,130
ALTAMIRA	5.86B	25,780	24.284	50,064	15,649
Emp Nac Transp Regular	242	6.519	5,329	11.848	5.011
Emp Nac Transp N/Regular	2.234	6,026	5,305	11,331	295
Serv. As. Regionals	1.614	9.475	9,802	19.277	10,060
Demail Vous	1,778	3,760	3.848	7,608	283
ULADARA	17,090	83,668	85.879	169,547	98,293
Emp Nac. Transp Regular	6.011	74,166	75,691	149.857	97.711
Emp Trønsp N/Regular	9 134	8.B23	9.541	18,364	288
Vaus Daniésticos	9.128	8.814	9,530	18,344	288
Voos Internacionais	6	9	11	20	_
Serv Ae Regionals	1,043	-	-		
Demais Voos	902	679	647	1.326	294
Voos Domesticos	aea	676	644	1,320	287
Võos Internacionais	G	3	3	6	7
ARAÇATUBA	3.504	20.301	20.612	40,913	433
Ser Ae Regionals	3,504	20,301	20.612	40.913	433
AHAGARCAS	1,546	7,456	7.019	14,475	24
Serv Ae Regionals	1,546	7.456	7,019	14.475	24
ARAGUAINA	546	1,193	1,368	2,561	1.462
Serv Ae Regionais	546	1,193	1,368	2,561	1,462
ARAXÁ (1)	2	97	99	196	-
Emp Nac Transp. Regular	2	97	99	196	
BACACHERI (2)	3.045	1,264	1,278	2,542	_
Emp. Nac. Transp. N/Regular	85	87	71	158	
Serv Ae Regionals	2,960	1,177	1,207	2,384	
BAGÉ	1,279	1.608	1.596	3.204	56
Emp Transp N/Regular	555	667	577	1,244	4
Voos Dumesticus	486	590	517	1,107	4
Võus Internacionais	69	77	60	137	_
Serv Ae Regionals	306	888	934	1.822	29
Demais Voos	418	53	85	138	23
BALSAS (3)	170	495	430	925	68
Serv Ae Regionals	170	495	430	925	68
BARBACENA (4)	6	8	5	13	4
Serv Ae Regionals	6	8	5	13	4
early the magnetials and a second	••	•		13	•
BARCELOS	616	767	724	1,491	1.861
Serv Ae Regionais,	616	767	724	1,491	1,861
BARREIRAS (5)	971	1.899	1,925	3,824	761
Serv Ar Regionals	971	1,899	1,925	3,824	761
BAURU	3,282	8.285	9,396	17 001	21.481
Serv Ae Regionals	3,282	8,285	9,396	17,681 17,681	21,481
Silve recordings	3,202	0,200	9,590	17,001	189.15

CAPITULO 4 – TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 – Movimento de aeronaves e passageiros.

					je mjena a r
	AERONAVUS		PASSAGEIR		
			1		,
DISCRIMINAÇÃO	P0U\$05	EMIDANCA	DESEMBAH	TOTAL	TRANSITO
	DECOLAG	LOS	CADOS	1	
	Dr Gorra		i .	l, i	
			420 496	833 795	80 795
ELÉM	24,693	413 307	352.957	704,383	78 913
mp Transp Regular	12,539	351 426 336,665	336 198	672.863	66 515
Võus Dumesticus	11.901	11.761	16 759	31,520	12.398
Võus Internacionais	638 4.088	12.078	13,599	25 677	1,434
nsp. Transp N/Regular	3.825	9 889	11.615	21,504	619
Voos Domesticus	263	2 189	1,984	4 173	815
Võus Internacionais	5.578	46.882	50.862	97.744	-
erv Ae Regionals	2 488	2.916	3 078	5.994	48
emais Võos					
ELMONTE (6)	358	377	443	820	739
iery Ae Regionals	358	371	443	820	739
and the state of t					410 000
SELO HORIZONTE	41.267	562 750	557 902	1 170 652	118,889
ing Nac Transp. Regular	20.267	539 933	535,440	1.075.373	118,360
mp Nac Transp N/Regular	6,490			44 670	529
serv As Regionals	5.634	22,817	22,462	45,279	228
Demais Vous	8,876	••			•
		32 122	31,611	63,733	**
IOA VISTA	6,263	32 122 25,519	25.491	51,010	
mp. Transp. Regular	913	23,513	23,335	45,938	
Voos Domésticus	690 217	2,916	2.156	5,072	
Võos Internacionais	2.182	2.855	2,587	5.442	
imp Transp N/Regular	2,162	2.855	2 587	5,442	
Võos Domésticos	40	1,000			-
Võos Internacionais	3 168	3.748	3,533	7,281	
Demais Vuos	2 998	3.555	3,337	6.897	
Võos Domésticos	170	193	196	389	
Voos Internacionais	, ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,				
BOCA DU ACRE (7)	541	1.244	1 117	2,361	183
Serv Ae Hegionais	641	1.244	1 117	2,361	183
Serv Ae riegionais					
BOM JESUS DA LAPA	1.239	1 860	1,852	3 712	2,243
Serv Aer Regionals	1,238	1.860	1 852	3712	2 74:
5011 to 110 years					
ВОЯВА	492	2 191	2 120	4.311	
Serv Ae Regionais	492	2 191	2 120	4,311	
-			-110 001	1.844 107	382,35
BRASILIA	56,915	930,906	813 201 201 223	1.821 492	377.80
Emp Transp Regular	34,255	920 169	901,323 900,919	1.621 492	376.96
Váos Domesticos	34,216	919.872	900 919	701	84
Voos Internacionais	39	297	404	701	
Emp Transp N/Regular	19.238				
Võos Domésticos	18.541				
Voos Internacionals	697	10 737	11.878	22 615	4 55
Serv Ae Regionais	3 422	łu /3/	11.074		
	226	318	392	710	30
BRUMADO (BI	226	318	392	710	30
Serv Ae Regionais	220				
CACERES	2,203	10.688	9 681	20 369	
Serv Ae Regionais	2 203	10 688	9 681	20 369	
pervine negionals					
CACHIMBO (9)	37	12	13	75	37
	32	12	13	25	

CAPITULO 4 ~ TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 ~ Movimento de aeronaves e passageiros.

					(continua)
• · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	AERONAVES		PASSAGEIR	OS (nº)	
DISCHIMINAÇÃO	POUSOS 1	EMBARCA- DOS	DESEMBAH CADOS	TOTAL	TRÂNSITO
11 - 11 - 1,000 - 10 - 1 - 1 - 1	DECOLAG.				<u></u>
CACHOEIRA DOURADA	764	303	281	584	585
Serv Ae Regionals	764	303	281	584	585
CAMPINA GRANDE	1.765	3,828	3.916	7,744	2,152
Emp. Nac. Transp. Regular	202	2.459	2.577	5,036	1,832
Emp Transp. N/Regular	24	24	26	50	4
Võos Domésticos	20	24	26	50	4
Vous Internacionais	4				
Serv Ae Regionals	964	899	836	1.735	234 82
Demais Voos	575	446	477	923	52
CAMPINAS	25.359	106,335	140,456	246.791	184,995
Emp Transp Regular	15.120	97.522	127,667	225.189	164.915
Vòos Domésticos	9.298	38,565	68.638	107.203	33.038
Vóos Internacionais	5.822	58,957	59.029	117.986	131.877
Emp. Transp. N/Regular	3,692	8.813	12,789	21.602	19.481
Vóos Domésticos	2,050	1,032	6 157	7.189	7.597
Võos Internacionais	1,642	7.781	6.632	14.413	11,884
Serv Ae Regionals	1,849		-		599
Demais Võos	4,698	•	-	-	-
Voos Domésticos	4,617	-	-	-	
Võos Internacionais	81	•	•	•	**
CAMPO ALEGRE	488	1.042	921	1,963	617
Serv Ae. Regionals	488	1,047	921	1.963	617
CAMPOS	14,440	61,155	60,268	121,423	2,462
Emp Nac. Transp N/Regular	12 571	47,262	46,101	93.363	1,397
Serv Ae Regionais	1,869	13,893	14,167	28,060	1.065
CAMPO GRANDE	14,865	106,509	99,939	206.448	116.452
Emp Nac Transp Regular	6.818	95,881	90,575	186.456	115,901
Emp Transp N Regular	1.038	623	6! 4	1.277	46
Voos Domésticos	1.024	570	628	1.198	46
Võos internacionais	14	53	26	79	-
Serv Ae Regionals	1,806	6.277	5.090	11.367	37
Demais Võos	5,203	3.728	3,620	7,348	46B 46B
Vous Domésticus	5.078	3,682	3,571	7.253	400
Voos Internacionad	125	46	49	95	•
CANAVIEIRAS (10)	534	235	314	549	1.506
Serv Ae Regionais	534	235	314	549	1.506
CARAJÁS	1.723	7.612	7,754	15.366	3.117
Emp Nac Transp Regular	5	7	152	154	204
Ser Ae Regionais	1 718	7,610	7,602	15.212	2,913
CARAUARI	973	2,339	2,841	5.180	1,259
Serv Ae Regionais	973	2,339	2,841	5.180	1.259
CARAVELAS (11)	248	71	68	145	951
Serv Ae Regionals	248	77	68	145	951
					2331
					2001

CAPÍTULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 — Movimento de aeronaves a passageiros,

					(continua)
	AEHONAVES	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	PASSAGEIR	OS (nº)	
DISCHIMINAÇÃO	POUSOS * DECOLAG	EMBARCA DOS	DI SEMBAR CADOS	101AL	TRANSITO
	DICOLAG	L	li		
CARLOS PRATES	23.409				
Emp. Nac Transp N/Regular .	278		-		• -
Demais Võos	23,131	•	•		
CAROLINA (12)	16			•	43
Serv. Ac Regionals	16		r.,	•	43
CASCAVEL	1 458	2,823	3,168	5.991	244
Serv. Ac Regionais	1.458	2.823	3,168	5,991	244
CHAPECÔ	1,502	1.779	1,887	3,666	118
Serv. As Regionals	1,502	1,779	1,887	3.666	118
CIANORTE	68	1,216	1,328	2.544	557
Emp. Nac. Transp. Regular	49	1,188	1,219	2.407	557
Serv. Ae Regionals	19	28	109	137	-
SHIPP	1.035	5 152	4 4 1 0	9,562	755
SINOP Serv, Ae. Regionals	1.035	5.152	4.410	9.562	755
	•==	461	631	1,092	27
COARI (13)	156 156	461	631	1,092	27
Serv. An Regionals	150	401	03,		
CONCEIÇÃO DO ARAGUAIA	1.247	4,625	4,603 4,603	9,228 9,228	3,454 3,454
Serv, As. Regionals	1,247	4,625	4,603	9.220	7,707
CORNÉLIO PROCÓPIO	835	544	807	1,351	6,712
Serv. Ae. Regionais	835	544	807	1.351	€ 713
CORUMBA	12.377	29,453	28,805	58,258	28.813
Emp. Nac. Transp. Regular	1,340	20,810	15,BOB	40,618	28,813
Emp, Transp. N/Regular	2.075	1,918	2,144	4.062	-
Vàos Domésticos.	2,072	1,918	2,141	4,059 3	-
Vòos Internacionais	3	6,725	3 6.853	13,578	-
Demais Võos	8,967 8,760	6,516	6 649	13,165	_
Võos Internacionals	202	209	204	413	**
	200	1,658	1,594	3.252	83
COSTA MARQUES Serv. Ac. Regionals	389 389	1.658	1,594	3,252	83
-					2 712
CRICIUMA	1.089	2,679	2,970 2,970	5,649 5,649	3.713 3.713
Serv. At. Regionals	1,089	2.679	2.970	3,049	3 /13
CRUZ ALTA	453	447	549	996	796
Serv. Ae. Regionais	453	447	549	996	796
CRUZEIRO DO SUL	4.015	9,493	9,513	19,006	
Emp. Nac. Transp. Regular	105	4,241	4.711	8.952	
Emp. Transp. N/Regular	1.809	2,610	1.948	4,558	**
Võus Domésticos.	1,533	2,288	1,648 300	3.936 622	-
Võos Internacionais	276	372 1,902	300 2.344	4,246	
Serv. Ae Regionais	352 1 749	740	2.344 510	1.250	-
Demais Voos	1 /49	190	510	1.2.55	_

1 - Movimento de aeronaves e passageiros,

					(continua)
	AL HONAVES		PASSAGLIR	O\$ (n4)	
LISCRIMINAÇÃO	POUSOS	EMBAHCA	DESEMBAR.	101AL	TRÂNSITO
	DECOLAG	DO\$	CADOS		
CUIABA	46 275	232 40B	221,561	453 969	84,802
Emp Nec Transp Regular	8.005	143,458	141.615	285.073	84.498
Emp Nac Transp N/Regular	8.543	10.978	9.158	20,130	·
Serv As Regionals	7,327	61.259	52.625	103.884	304
Demais Voos	22,405	26.713	18.163	44,876	**
Voos Domesticos	22.330	26.713	18,163	44.876	••
Võus Internacionais	75	•	-		•
CURITIBA	28,000	347.096	342,631	689 727	238.495
Emp Nac Transp Regular	15.676	325 196	321,661	646.857	235,168
Emp Nac Transp N/Regular	1.344	2.878	3.045	5.923	3.020
Serv As Regionals	2,514	13,124	11.575	24,699 12,248	301
Demais Voos	9.466	5.898	6,350 6,350	12.248	301
Võos Domesticos.	8.367	5,898	6.350	12,240	501
Võus Internacionals	99		•	**	
DIANÓPOLIS (14)	942	923	838	1,761	2,680
Serv As Regionals	942	973	838	1,761	2.880
DOURADOS	1.837	2 167	2,327	4,494	3 461
Serv Ae Regionals	1.837	2 167	2,327	4 494	3,461
	569	1.918	1,908	3.876	343
EIRUNEPE	569	1,918	1,906	3 876	343
Serv Ae Regionals	505	1.510			
ESPINOSA (15)	294	161	205	366 366	990 990
Sers As Regionals	294	161	205	300	830
ESTREMA (16)	221	124	188	312	266
Serv Ae Regionais	221	174	188	312	266
FERNANDO DE NORONHA (17)	199	6 820	2 286	9.106	-
Emp Nac Transp Regular	199	6.820	2,286	9,106	
FLORIANÓPOLIS	17 121	113,220	113,609	226,829	79.070
Emp Nac Transp Regular .	7,314	107 749	108 770	216,469	77.145
Emp Transp N/Regular	298	1 001	1.002	2.003	59
Võus Dumésticos	278	323	280	603	59
Võos Internacionais	20	678	722	1 400	-
Serv Ae Regionals .	794	1,444	1,262	2,706	1.866
Demais Voos	8 715	3 026	2.675 2.602	5 651 5,605	1.864
Võos Domésticus	8 G73	3 003 23	2 602	3,005	2
Võus Internacionais	42	23	,,		•
FORTALEZA	19 020	322 776	324.634	647.410	130.488
Emp Nac Transp. Regular	10,500	311,843	315.59:	627 435	130.275
Emp Transp N/Regular	4.936	8 320	6.987	15.307	160
Võos Domesticos	4 920	8.233	6,969 18	15,202 105	160
Võos Internacionais	16	87	18	105	
Serv Ae Regionais	468 3 116	2 613	2 055	4,668	53
Demais Voos	3 116	2,569	2.007	4 576	52
Voos Domesticos Voos Internacionais	3 000 50	44	48	92	1
+ GGS Internationals	•				

CAPITULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 — Movimento de aeronaves e passageiros.

	ALRONAVES		PASSAGETH	O\$ (n9)	
DISCHIMINAÇÃO	POUSOS • DECOLAG	EMBARCA- DOS	DESEMBAR- CADOS	101AL	TRĀNSITO
				200.035	62,496
OZ DO IGUAÇU	14,515	160,925	147 150	308,075	62,481
mp Transp Regular	5.741	150,601	136,397	286.998	
Voos Domésticos	3,827	110.289	100,287	210,576	15,261
Võos Internacionais	1 914	40,312	36,110	76,422	47.220
mp Transp. N/Regular	5.434	6.832	6.870	13.702	
Võus Domésticos	5,335	6,585	6.632	13.217	-
Võos Internacionais	99	247	238	485	*
erv Ae Regionals	62	71	46	117	15
emais Võos	3.278	3,421	3.837	7.258	
Võus Dumésticos	2.372	2 332	2.726	5.058	**
Voos Internacionals	906	1.089	1,111	2.200	•
	594	2,010	2.233	4,243	15
RANCA ery As Regionals	. 594	2,010	2,233	4,243	15
art the riegionale				299,203	144 158
IOIÂNIA	31,353	158,917	140.286		143,673
mp Nac Transp Regular	7,710	130,202	131,940	261,242 20,516	143,073
mp. Transp. N/Regular	17,667	19.842	674		12
Võos Domésticos	17,666	19.842	674	20,516	
Võos Internacionais	1	-			
erv. As Regionals	2.667	7.622	7,742	15,364	394
Demais Võos	3 309	1.251	830	2,081	79
OVERNADOR VALADARES	1 187	4.603	4,558	9.161	-
SOVERNADOR VALADANES	1 187	4,603	4.558	9,161	-
•	077	4.564	5.682	10.246	609
SUAJARÁ-MIRIM	933 933	4,564	5.682	10.246	609
ierv As Regionals	933	4.304	3.002	10,240	
SUANAMBI	1 526	2.500	2,533	5,033	2,821
ierv Ae Regionals	1 526	2 500	2,533	5.033	2.821
SUARATINGUETA (18)	190	97	82	179	577
Serv Ae Regionais	190	97	82	179	577
•			24.5	628	867
GURGUEIA (19)	344 344	316 316	312 312	628	867
Serv Ae Regionais	344	310	211		
וטנו	.144	555	627	1,182	653
Serv Ae Regionais	344	555	627	1.182	653
LHEUS	6 872	42,920	39,002	81,927	59.773
Emp Nac Transp Regular	2 874	39 138	36 092	75.230	58,665
Emp Nac Transp Hegular Emp Nac Transp N/Regular	1 445	709	651	1,360	192
emp Nac Transp Nemegular Serv Ale Regionals	646	2 261	1 427	3,688	496
	1 907	812	832	1,644	420
Demais Võos	1 201	****			
MPERATRIZ	11 553	25.672	33.396	59,058 24,593	13 569 11.950
imp Nac Transp Regular	642	12.320	12,273	24,593	241
Emp Transp N/Regular	6 997	8 101	14 836		241
Võas Damesticus	6 991	8 101	14,836	22.937	241
Võos Internacionais	G			0.104	, 013
Serv Ar Regionals	702	1 476	1 718	3,194	1.072
Demais Võos	3 212	3.775	4.559	B.334 B 332	306
Võus Damésticas	3 210	3 774	4.558	8 332	300
Vòos Internacionais	2	1	1	2	:2

1 - Movimento de aeronaves e passageiros,

DISCRIMINAÇÃO						(continua)
DISCRIMINAÇÃO POUSOS EMBARCA DI SEMBAR TOTAL THÂNS TEMP Hegular 7 97 97 194			,			
PATINUA	ÐISCRIMINAÇÃO	POUSOS	EMBARCA DOS	DESEMBAR- CADOS		TRANSITO
Transp Hegician 7 97 97 194 5ers Act Hegicians 4.037 8.106 8.617 16.783 9.7				44		1
Serv Ac Regionary 4 (197 8 (106 8 (6)7 16 (78) 9 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7 (7	IFATINGA	4.084	8,263			9,295
HILCE (20) 228 201 225 426 446	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					
Serv Ae Regionals 228 201 275 426 44 ITABUNA	Serv As Regionals	4,082	8,166	8.617	16,783	9,295
ITABUNA	IRI CE (20)	228	201	225	426	477
Serv Av. Regionals 1133 1,088 2135 3,223 2,3 CTACOATIA PRA (21)	Serv Ae Regionals	228	201	275	426	477
Serv Av. Regionals 1133 1,088 2135 3,223 2,3 CTACOATIA PRA (21)	ITABUNA	1 133	1 088	2 135	3.223	2,395
Serv Ac Regionars 6						2,395
Serv Az Regionars 6					20	22
TAITUBA						23 23
Serv Ae Regionals 1,203 13,406 12,797 26,203 4,90	Serv At Regionals	v	.,	••		••
TAUBA 286 1130 1,011 2,141	ABUTIATI					4.949
Serv Ac Regionary 286	Serv Ae Regionais	1.203	13.40ü	12,797	26,203	4.949
JACARÉ ACANGA B77 2,368 2,332 4,700 6,6	IT AUBA	286	1 130	1,011	2,141	
Serv Ae Regionars 827 2,368 2,332 4,700 6,6 JACAREPAGUA 12,963 7,291 1,621 3,912 Emp Nat Transp N/Regular 12,963 2,791 1,621 3,912 JACOBINA 127 278 127 130 257 7,7 Serv Ae Regionars 226 127 130 247 7,7 JEQUIC 1,092 635 599 1,234 3,7 Serv Ae Regionars 1,092 635 599 1,234 3,7 JEPARANA 1,380 8,765 9,405 18,174 6,2 Serv Ae Regionars 1,380 8,765 9,409 18,174 6,2 JOAO PESSOA 3,888 35,552 38,442 7,3,994 33,8 Emp Transp N/Regular 2,173 33,804 36,926 70,730 33,5 Emp Transp N/Regular 114 222 221 443 Voos Domesticos 106 202 205 407 Voos Internacionars 8 70 16 36 Demait Voos 1,601 1,576 1,295 2,821 1 JOAO PIME IRO (23) 34 87 101 183 Serv Ae Regionars 34 87 101 183	Serv Ae Regionals	286	1.130	1,011	2,141	
Serv Ae Regionars 827 2,368 2,332 4,700 6,6 JACAREPAGUA 12,963 7,291 1,621 3,912 Emp Nat Transp N/Regular 12,963 2,791 1,621 3,912 JACOBINA 127 278 127 130 257 7,7 Serv Ae Regionars 226 127 130 247 7,7 JEQUIC 1,092 635 599 1,234 3,7 Serv Ae Regionars 1,092 635 599 1,234 3,7 JEPARANA 1,380 8,765 9,405 18,174 6,2 Serv Ae Regionars 1,380 8,765 9,409 18,174 6,2 JOAO PESSOA 3,888 35,552 38,442 7,3,994 33,8 Emp Transp N/Regular 2,173 33,804 36,926 70,730 33,5 Emp Transp N/Regular 114 222 221 443 Voos Domesticos 106 202 205 407 Voos Internacionars 8 70 16 36 Demait Voos 1,601 1,576 1,295 2,821 1 JOAO PIME IRO (23) 34 87 101 183 Serv Ae Regionars 34 87 101 183	and an area	023	2 200	2 2 2 2	4 700	6.633
JACAREPAGUA 12.963 2.291 1.621 3.912						6,632
Emp. Na. Transp. N/Regular 12 963 2 791 1,621 3 912 JACOBINA (27) 278 127 130 257 7 Serv. Ae. Regionals 228 127 130 257 7 JE QUIC 1,092 635 599 1,234 37 Serv. Ae. Regionals 1,092 635 599 1,234 37 JI PARANA 1,380 8 765 9 405 18 174 62 Serv. Ae. Regionals 1,380 8 765 9,409 18,174 6,2 JOAO PESSOA 1,888 35,552 38 442 73,994 33,8 4,70						
JACOBINA 1221 278 127 130 257 77 Serv Ae Regionals 226 127 130 227 77 JEOUIC 1,092 635 599 1,234 3.7 Serv Ae Regionals 1,092 635 599 1,234 3.7 JEPARANA 1,380 8.765 9.405 18.174 6.2 Serv Ae Regionals 1,380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35.552 38.442 73.994 33.8 Limp Nac Transp Regular 2.173 33.804 36.926 70.730 33.5 Limp Transp N/Regular 114 222 221 44.3 Voos Domesticos 106 202 205 407 Voos Internacionals 8 70 16 3.6 Demail Voos 1,601 1,576 1,295 2,821 1. JOAO PIME IRO (23) 34 87 101 183 Serv Ae Regionals 34 87 101 101 Serv Ae Regionals 34 87 101 101 Serv Ae Regionals 34 87 101 101 Serv Ae Regionals 34 87 101 102 Serv Ae Regionals 34 87 101 102 Serv Ae Regionals 34 36 36 Serv Ae Regionals 36						48
Serv Ae Regionals 228 127 130 217 7 JE QUIC 1.092 635 599 1.234 3.7 Serv Ae Regionals 1.092 635 599 1.234 3.7 JI PARANA 1.380 8.765 9.405 18.174 6.2 Serv Ae Regionals 1.380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35.552 38.442 73.994 33.8 timp Nac Transp Regular 2.173 33.804 36.926 70.730 33.5 timp Transp Nifegular 114 227 221 44.3 Voos Domiesticos 106 202 205 407 Voos Internacionals 8 70 16 36 Demail Voos 1.601 1.576 1.295 2.821 1 JOAO PIME IRO (23) 34 87 101 183 Serv Ae Regionals 3.9 87 101 Serv Ae Regionals 3.9 87 101 Serv Ae Regionals 3.9 87 101 Serv Ae Regionals 3.9 3.9 Serv Ae Regionals 3.9 Serv	Emp Nac Transp N/Regular	17 963	2.291	1,021	3912	48
JE QUIÉ 1,092 635 599 1,234 3.7 Serv Ae Regionais 1,092 635 599 1,234 3.7 JI PARANA 1,380 8.765 9.405 18.174 6.2 Serv Ae Regionait 1,380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35.552 38.442 73.994 33.8 £ mp. Nac Transp Regular 2.173 33.804 36.926 70.730 33.5 £ mp. Transp N/Regular 114 222 221 443 Vous Domesticos 106 202 205 407 Võus Internacionais 8 20 16 36 Demait Vous 1.601 1.576 1.295 2.821 1 JOAO PIMPE (RO 123) 34 82 101 183 Serv Ae Regionais 34 87 101 183	JACOBINA 1721	228	127	130	257	709
Serv Ae Regionals 1,092 635 599 1,234 3.7 JI PARANA 1,380 8.765 9.405 18.174 6.2 Serv Ae Regionals 1,380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35,552 38.442 73.994 33.8 timp Nac Transp Regular 2,173 33.804 36.926 70,730 33.5 timp Transp N/Regular 114 227 221 44.3 Véos Domesticos 106 202 205 407 Véos Internacionals 8 20 16 36 Demai Véos 1,601 1,576 1,795 2,821 1 JOÃO PIMHE (RO (23) 3.4 82 101 183 Serv Ae Regionals 3.9 87 101 183 Serv Ae Regionals 3.9 8.7 101 183 Serv Ae Regionals 3.9 8.7 101 183 Serv Ae Regionals 3.9 8.7 101 183 Serv Ae Regionals 3.9 3.9 Serv Ae Regionals 3.9 3.9 Serv Ae Regionals 3.9 3.9 Serv Ae Regionals 3.9 Se	Serv Ae Regionals	226	127	130	257	709
Serv Ae Regionals 1,092 635 599 1,234 3.7 JI PARANA 1,380 8.765 9.405 18.174 6.2 Serv Air Regionals 1,380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35,552 38.442 73.994 33.8 Emp. Nac Tramp Regular 2.173 33.804 36.926 70,730 33.5 Emp. Tramsp N/Regular 114 227 221 44.3 Véos Demestricos 106 202 205 407 Véos Internacionals 8 20 16 36 Demais Véos 1,601 1,576 1,795 2,821 1 JOÃO PIPME IRO (23) 34 87 101 183 Serv Ae Regionals 39 87 101 183	IF COURT	1 092	635	699	1 234	3 781
Serv Air Regionals 1.380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35.552 38.442 73.994 33.8 Emp. Nac Transp Regular 2.173 33.804 36.926 70,730 33.5 Emp. Transp N/Regular 114 222 221 443 Voos Domesticos 106 202 205 407 Voos Internacionals 8 70 16 36 Demail Voos 1.601 1.576 1.295 2.821 1 JOAO PIDHE IRO (23) 34 82 101 183 Serv Air Regionals 34 87 101 183 Serv Air Regionals 34 87 101 183 Serv Air Regionals 34 87 101 183 Serv Air Regionals 38 87 38 Serv Air Regionals 38 Serv Air Regiona						3 781
Sers Air Regionals 1.380 8.765 9.409 18.174 6.2 JOAO PESSOA 3.888 35.552 38.442 73.994 33.8 4.00 4.00 4.00 33.804 36.926 70,730 33.5 5.00 5.00 5.00 70,730 33.5 5.00 5.00 70,730 33.5 5.00 5.00 443 7.00<						
JOAO PESSOA 3888 35.552 38.442 73.994 33.8						6,203 6,203
Emp. Nac. Transp. Regular 2 173 33,804 36,926 70,730 33,5 Emp. Transp. N/Regular 114 222 221 443 Voos Domesticos 106 202 205 407 Voos Internacionais 8 20 16 36 Demail Voos 1,601 1,576 1,295 2,821 1 JOAO PRIMETRO 123i 34 82 101 183 Serv. Ae. Regionais 34 87 101 183	Jery 24 Negionals	1.500	0.703	0,411.5	10,114	0.2.00
Emp. Transp. N/Regular 114 227 221 443 Voios Domesticos 106 202 205 407 Voios Internacionais 8 20 16 36 Demais Voios 1,601 1,526 1,295 2,821 1 JOÃO PIDHE IRO (23) 34 82 101 183 Serv. Ae. Regionais 34 87 101 183						33.837
Vois Dementicos 106 202 205 407 Vois Internacionais 8 20 16 36 Dement Vois 1,601 1,576 1,295 2,821 1 JOAO PRIME IRO (23) 34 87 101 183 Serv Ae Regionals 34 87 101 183						33,588 85
Voos Internacionais 8 20 16 36 Demais Voos 1,601 1,576 1,295 2,821 1 JOAO PIME IBO (23) 34 82 101 183 Serv Ae Regionals 34 87 101 183						85
Deman Vous 1,601 1,576 1,295 2,821 1 JOÃO PIMHE IBO (23) 34 82 101 183 Serv Ae Regionals 34 87 101 183						
Serv An Regionals 34 87 101 183		1,601	1.576	1,295	2,821	164
Serv An Regionals 34 87 101 183	1/2 \$4.7 \$18 PM 1847 1237	34	82	101	1813	2
						2
100 1010 1000 1000 1100						17 458 11.087
						32
end the second of the second o						32
Vòor Internacionais . 2 2 2 4		2	2	2	4	
	· ·					6,283
707						56
						56
Voos Internacionais 18 19 19 38	VOOS Internacionals	18	151	เม	38	
доава 580 2.257 1.896 4.153	ДЈАRA					4
Serv Air Regionals 580 2.257 1.896 4.153	Serv Ae Regionals	580	2.257	1.896	4 153	4

1 - Movimento de aeronaves e passayeiros.

	1 - Movimento de	aeronaves e passay	eiros.		4
•					(continua)
	AERONAVES		PASSAGETRO	O S (nº)	
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS	EMBARCA	DESEMBAR-	TOTAL	TRÂNSITO
	DECOLAG.	DOS	CADOS		an ann a shak kalang pangabaga at a
- 4	543	701	941	1,642	252
JUIZ DE FORA Serv Ae Regionals	543	701	941	1,642	252
JÜLIO CESAR	20.546	21,696	22,303	43,999	**
Emp Nac Transp N/Regular	12,620	15.817	16.415	32.232	••
Demais Vòos	7,926	5,879	5,888	11.767	-
LABREA	1,081	2,298	2,401	4,699	550
Serv Ae Regionals	1,081	2,298	2,401	4,699	550
. 6.41.5	670	721	725	1,446	1,262
LAJES Serv Ae, Regionals	670	721	725	1,446	1,262
•	530	833	945	1,778	1.357
LIVRAMENTO	572 572	833	945	1,778	1,357
Serv Ae Regionals	5/2	0,55			
LONDRINA	13.148	57,360	59.713	117.073	12,782 1,038
Emp. Nac. Transp. Regular	2,300	42,338	45,262	87,600 701	38
Emp Nac Transp N/Regular	373	357	344 9.094	18,797	10,790
Serv Ae Regionais	4,021	9,703	5,013	9,975	916
Demais Voos	6,454	4,962 4,918	4,980	9.898	912
Voos Domésticos	6, 3 96 58	44	33	77	4
MACAE (24)	19,485	64,994	63,714	128,708	581
Emp. Nac. Transp. N/Regular	18,814	62,652	61,558	124,210	-
Serv As. Regionals	671	2,342	2,156	4.498	581
MACAPÁ	5,151	60.073	61,111	121.184	385
Emp Nac Transp. Regular	1,339	50,566	52,005	102,571	47
Emp. Nac Transp. N/Regular	152	219	235	454 7,962	323
Serv. Ae. Regionals	628	4,107	3,855 5,016	10.197	15
Demais Vôos	3,032	5,181 5,144	4,973	10.117	•
Võos Domésticos	2,996 36	37	43	80	15
VBOS Internacionais	-			220 710	86.299
MACEIÓ	10.025	119,389	117,330	236.719 234.421	86,299
Emp. Nac. Transp. Regular	6.671	118,219	116,202 281	530	-
Emp. Nac. Transp. N/Regular	426	249 86	68	154	**
Serv. As. Regionals	1.007 1.921	835	779	1,614	-
Demais Võos	1.913	833	777	1,610	-
Võus Internacionals	8	2	2	4	-
	05.057	361,008	376,360	737,368	95.003
MANAUS	25.956 12.724	328,741	340,724	669,465	94,660
Emp. Transp. Regular	12.724 10.551	295,905	308.396	604.301	28.387
Voos Domésticos.	2 173	32,836	32,328	65,164	66,273
Võos Internacionais	2.734	3,151	3,268	6,419	8
Emp. Nac. Transp. N/Regular	4,384	22,408	24,252	46,660	-
Demais Voos	6.114	6,708	8,116	14.824	335
Võos Domésticos.	5,706	6,548	7,813	14.361	335
Võos Internacionais	408	160	303	468	335 عال ال

1 - Movimento de aeronaves e passageiros.

with the second	1 1				{continua,
	AFRONAVES		PASSAGEIR	OS (n4)	
DISCHIMINAÇÃO	POUSOS	CHRAGO	DESEMBAR		
•	1	FMBARCA DOS	CADOS	TOTAL	TRANSITO
	DECOLAG		:		
***** * * * * * * * * * * * * * * * *	1 1		l_ l.		
MANICORÉ	739	1 427	1,286	2 713	1,294
Serv Ae Regionais	739	1.427	1,286	2.713	1,294
MARABÁ	20.414	43 884	46,429	90,313	7,505
Emp Nac Transp Regular .	211	7 672	7.977	15,649	1,657
Emp. Nac. Transp. N/Regulat	13,275	20.094	23,769	43.853	565
Serv Ae Regionals	2,976	12.845	11,312	24,157	4.732
Demais Voos .	3.952	3,283	3,371	6,654	551
Vous Domésticos	3.946	3.283	3 371	6,654	551
Võos Internacionais	t			-	-
MARILIA	2.106	5.417	6 308	11.725	11,115
Serv As Regioners	2.106	5.417	6,308	11.725	11,115
-				22.070	16.001
MARINGA	3,766	16.362	17,616 17,616	33,978 33,978	15,001 15,001
Serv Ae Regionals	3,766	16.362	17,010	33,570	150,001
MARTE	52.224	13.554	8.584	22,138	
Emp Nac. Transp N/Regular	4.262	2.460	1,788	4,248	
Demais Vòos	47.962	11.094	6.796	17,890	-
Võos Domesticos	47.891	11.004	6.696	17,700	•
Võos Internacionais	71	90	100	190	
MAUÉS	871	3,207	2.593	5,800	1,705
Serv As Regionals .	871	3.207	2.593	5,800	1,705
-			544	1.076	
MONTE ALEGRE (25)	178 178	532 532	544	1,076	
Serv Ae Regionals	175	351	•		
MONTE DOURADO	1.233	7 388	7.661	15.049	2.232
Serv Ae Regionals	1,233	7.388	7.661	15,049	2,232
MONTES CLAROS	5.040	12,426	12,251	24,677	11 411
Emp Nac Transp Regular	412	6.140	6,031	12.171	6.⊿93
Emp Nac Transp N/Regular	569	401	417	818	181
Serv As Regionals	1 591	4.635	4,520	9,155	2,961
Demais Vòos	2.468	1,250	1,283	2,533	1.376
NATAL	11.514	93.070	92 551	185,621	113,447
Emp Nac Transp Regular	6.408	92.618	91,970	184.588	113,421
Emp Transp N/Regular	28	164	200	364	26
Voos Domesticos.	20	164	200	364	
Võos Internacionais	8	-			26
Serv As Regionals	1.094	288	381	669	
Demais Vòos	3.984				**
Vòos Domésticos	3.974			_	-
Vòos Internacionais	10		-	**	
NAME CANTES	7.082	46.183	47,944	94,127	26,798
NAVEGANTES	2 416	41 538	43.775	85,313	20.670
Emp Nac. Transp Regular	399	181	182	363	34
Emp Nac. Transp N. Regular	1 264	3.049	2.631	5,680	5,829
Serv Ar Regionals		1 415	1.356	2,771	265
Pro transfer of the contract o					
Demais Voos Voos Domesticos	3,003 2,946	1.330	1,254	2.584	260

1 — Movimento de aeronaves e passagairos,

	, ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	•			(continua)
	ALHONAVES	I	PASSAGE II	(Pnt 2O)	***************************************
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS + DECOLAG	EMBARCA: DOS	DESEMBAR- CADOS	107AL	THANSITO
	. 4		<u> </u>	4 ,	4 ,
NOVO ARIPUANĂ (26)	77	163	181	344	•
bure Ae Regionals	11	163	181	344	
DIAPOQUE	262	1,933	2.085	4,018	
HAPOGOE Bery Az Begionais	202	1.933	2.085	4.018	
OURINHOS (77)	1 442	1,177	1,356	2.533	2,561
arv At Regionals	1,442	1.177	1,356	2,533	2,561
AUJANAHA	682	669	751	1,420	485
ANAMAGUA Serv An Regionals	LB2	669	751	1,470	485
AHANAIBA	679	780	342	627	291
serv Ae Regionals	679	280	347	622	291
			5.	170	189
PARANAVAL (29)	170 170	74 74	96 96	170	189
serv Ae Regionals	170	/4	D 11	1,0	
PARITINS	1.006	4.060	3.224	7 284	3,952
Serv Ac heyronals	1 006	4,060	3,224	7,284	3.952
				1.020	1 249
PASSO FUNDO	900 900	815 815	1.111	1,926 1,926	1.348 1.348
Serv Ac Hegianais	900	015	1.111	1,510	1.5 15
PATO BRANCO	429	182	269	44B	617
Serv Ae Regioneis	429	182	266	448	617
				10.614	9,109
PAULO AFONSO	2.257 412	6,097 2,811	6,457 3,224	12,554 6,035	6.976
Emp Nac Tramp Regular Emp Nac Tramp N/Regular	44	94	90	190	
Serv As Regionals	974	827	707	1,534	2,133
Demais Voos	822	7,365	2 430	4,795	-
			0.404	6.141	2,822
PELOTAS	4,066 492	3,357 174	3,184 96	6,541 220	30
Emp Nac Transp N/Regular Serv As Regionns	1,214	2,070	2,155	4,225	2.428
Demais Vóos	2.300	1.163	933	2,096	364
Vôm Domesticos	2 238	1,080	873	1,953	353
Voos Internacionais	127	83	60	113	11
DE THEN IN A	3 505	3,721	3,858	7.579	2.280
PETROLINA Emp Nac Transp Regular	9	297	89	386	109
Emp Nac Transp N. Regular	722	126	119	245	286
Serv Ae flegionals	1.002	2,719	3.068	5.787	438
Di mais Voos	2.272	579	582	1,161	1.447
DIMENTA DI LE NIO	740	3,656	3,465	7,121	1,178
PIMENTA BUENO Serv Ae Hegionais	740	3 656	3,465	7,121	1,17B
were the insylvated					. 23
PITAHETROS (29)	103	347	318	660	- 12
Serv Ae Regionais	103	342	318	660	-
0/00/05 Dt / A D + 5	916	951	1.068	2,019	2,643
POÇOS DE CALDAS Serv. Ae. Regionals	916	951	1,068	2,019	2,643
per, me ricyronals	•	•			
PONTA GROSSA	899	893	1.073	1,966	1.004
	899	893	1.073	1,966	1.004

CAPÍTULO 4 -- TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 -- Movimento de aeronaves e passageiros,

(continua)

					(continua)
	AERONAVES		PASSAGEI	ROS (n9)	
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS + DECOLAG.	EMBARCA- DOS	DESEMBAR- CADOS	TOTAL	TRANSITO
	7,674	6,997	5,892	12,889	-
PONTA PORĂ	399	1,598	1,312	2,900	_
mp. Trans N/Regular	82	47	38	85	_
Vôos Domésticos.	317	1,541	1.274	2,815	-
Võos Internacionais	995	2,309	1,907	4,216 5,773	_
Demais Võos	6,280	3,100	2,673	3.463	_
Võos Domésticos	3.681	1,846	1 617	2,310	_
Võos Internacionals	2,599	1.254	1,056		
PORTO ALEGRE	26.877	545.851	534,825	1.080.675 1.024.972	56,831 56,747
Emp. Transp. Regular.	15.682	517,365	507.607 433,322	871,218	30
Vòos Domésticos.	12,016	437,896 79,469	74.285	153,754	66,717
Vogs Internacionals	3,666	79,469 3.478	3,416	6.894	-
Emp. Nac. Transp. N/Regular	2,335	19,402	18,096	37,498	84
Serv. Ae. Regionais	5,184	5,606	5.706	11,312	
Demais Voos	3.676 3.514	5,251	5,329	10,580	_
Váas Domésticos.	• 60	355	377	732	
Voos Internacionais	102			236	766
PORTO NACIONAL (30)	196	100	136	236	766
Serv. Ae. Regionals	196	100	136	230	, 0.0
PORTO SEGURO	445	1,339	1,151	2,490 2,490	-
Serv. As. Regionals	445	1,339	1,151	2,450	
		400 007	107,765	217,102	36,193
PORTO VELHO	12,729	109,337 83,766	86,026	169,792	36,04
Emp. Nac. Transp. Regular		5.106	4,207	9,313	-
Emp. Nac. Transp. N/Regular		13,781	11,920	25,701	144
Serv. Ae. Regionals		6,684	5,612	12,296	
Demais Voos		6,684	5,612	12,296	
Voos Domésticos			ě.	-	•
	4,416	23,800	24,574	48,374	2,67
PRESIDENTE PRUDENTE		_	-		2,67
Emp. Nac. Transp., Regular		23,800	24,574	48,374	2,07
		518,123	520,150	1,038,273	428,26
RECIFE	30,525 21,876	498,758	502.845	1,001,603	425,46
Emp. Transp. Regular.		477,468	479,791	957,259	293,56
Võos Domésticos.		21,290	23,054	44,344	131.88
Võos Internacionais Emp. Transp, N/Regular		17.092	15,074	32,166	2,73 23
Võos Domésticos		15,949	13,450	29,399	2.50
Voos Internacionals		1,143	1,624	2,767 4,504	2,31
Se v. Ae. Regionals	2,562	2,273	2,231	4,504	
Demais Vôos	A 000	-			
Võos Domésticos	4,678	-		-	23,
Voos Internacionais	208			ac 546	
RIBEIRÃO PRETO	7,034	32,221	33,291	65,512 198	8.0
Emp. Nac. Transp. Regular	2	99	99	65.314	8.0
Serv. Ae. Regionals		32,122	33,192	05,314	0,0

1 - Movimento de aeronaves e passageiros,

					(continue	
	AERONAVES		PASSAGE	(Pri ZORI		
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS	LMBARCA	DESEMBAR	TOTAL	TRÂNSITO	
	DECOLAG	DOS	CADOS			
A		:	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •			
NO BRANCO	13,632	57,436	54,486	111,922 79,545	50.529 50.529	
mp, Nac, Transp. Reguler	3,149	39,977	39,668	79,545 20,939	50.125	
mp. Nac. Transp. N/Regular	7,346	10,883	10.056 2.430	5.845	-	
erv. Ae. Regionals	613	3,415	2,430	5.593		
Demais Võos	2.524	3.761	2.332	6,693	_	
Võos Domésticos	2,502	3,261	2,332			
Võos Internacionais	22	-	•			
RIO DE JANEIRO	90.167	2 738,457	2,730,076	5 46R 533	\$20,986	
mp, Transp. Regular.	83,892	2,708,024	2,702,485	5,410,509	015,279	
Vòos Dumésticos	58,604	1,625.026	1,681,479	3,306,505	502,057	
VAos Internacionais	25,288	1,082,998	1.021.006	2,104,004	413.22	
mp. Transp. N/Regular	5,666	30,233	20.945	57,178	5.70 98	
Võos Domésticos.	5,059	7.901	6.910	14,811	4 74	
Vous Internacionals	607	22,332	20.035	42,367 846	- /-	
Serv. Ae. Regionals	609	200	646	540		
	954	2,426	2.489	4,915	1 34	
RIO GRANDE Serv. Ae. Regionals	954	2,426	2,489	4,915	1,34	
Serv. Ae. negionais					6.60	
RONDONÓPOLIS	1,048	2.273	2,313	4,586	6.66	
Serv. As. Regionals	1,048	2.273	2,313	4 586	0,00	
	40,308	591,704	572,315	1,164,019	446 10	
SALVADOR Eing, Transp. Regular,	25.762	566.479	561,753	1.128,232	446 10	
Voos Domésticos	25.053	557,857	549,476	1,107,333	419.69	
Võos Internacionais	709	8,622	12 277	20,899	26.44	
Emp. Trans. N/Regular.	4,440	146	-	146		
Võas Domésticos.	4 4 1 6	-	-	-		
Võos Internacionals	24	146	-	146		
Serv Ae, Regionais	4,268	12,996	10,562	23,558		
Demais Vôos	5.838	12.083	-	12,083		
Vòas Domésticos.	5.756	12 083		12,083		
Võos Internacionais	8?	*	-	•		
	896	1.507	1,833	3,340	5.9	
SANTA ISABEL DO MORRO Serv. As, Regionals	896	1.507	1,833	3,340	5,9	
Serv. He, Hugionala , T				4 342		
SANTA MARIA	663	2.156	2,186 102	199		
Emp. Nac. Transp. Regular	2 661	97 2 059	2,084	4 143		
Serv. Ae, Regionals	001	1 000	2,000			
SANTARÉM	17.546	82,014	78.535	160,549	64,8 51.8	
Emp. Nac. Transp. Regular	2.736	55,941	51,053	106,994	2	
Emp. Nac. Transp. N/Regular	10,154	10,608	12.830	23,438 24,471	12.3	
Serv. Ae. Regionals	2,144	13.034	11.437 3.215	5,646	12.5	
Demais Võos	2,512	2 431	3,215 3,194	5,599		
Võos Domésticos	2,432	2,405 26	3,194	3,395	•	
Voos Internacionais	80	20	21	· •		
SANTA TEREZINHA	580	673	710	1,383	1.0	
Serv. Ae. Regionals	580	673	710	1,383	1.4	
•	1,025	2.044	2,374	4,418	ç	
SANTO ÂNGELO	1.000	2,044	2,374	4,418	9	
Serv. Ae, Regionals	.,-10					

CAPITULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 1 — Movimento de aeronaves e passageiros,

	AERONAVES		PASSAGE	IPOS INFI	
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS	EMBARCA:	DESEMBAR		1
	DECOLAG.	pos	CADCS	TOTAL	TRÂNSITO
SANTOS DUMONT	47,607	792,547	777,853	1,570,400	2
Emp Nac Transp Regular	20.282	762,368	747,B34	1,510,202	
Emp Nac Transp. N/Regular	21.976	-	141,004	1,510,202	-
Ser Ae Regionals	5,349	30,179	30,019	60,198	2
SÃO GABRIEL DA CACHUEIRA	305	866	1,193	2.059	_
Serv. Ae. Regionals	305	866	1,193	2,059	-
SÃO JOSÉ DO RIO PRETO	3.932	15,378	15,621	30.999	4.311
Serv. Ae. Regionais	3.932	15,378	15,621	30,999	4.311
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS	2.006	7,420	7,158	14.578	134
Emp Nac Transp Regular	21	275	267	542	
Serv Ae Regionais	1.985	7.145	6,891	14,036	134
são Luis	14.789	118.401	115,487	233.888	141,249
Emp. Nac. Transp. Regular	5.650	107,029	104,014	211,043	141,018
Emp. Nac. Transp. N/Regular . , , , , .	4.329	5.579	5,653	11.182	101
Gerv. Ac Regionals	1.026	1,578	1.532	3.110	••
Demais Vóos	3.784	4,265	4.288	8,553	130
Võos Domésticos	3.750	4,238	4,241	8.479	130
Võos Internacionals	34	27	47	74	-
AOMIGUEL DO ARAGUAIA	569	463	494	957	1.956
Serv. Ae Regionais	569	463	494	957	1.956
AO PAULO	126,227	3,069,796	3.086.250	6,156,046	439,936
mp Transp. Regular	91,499	2,950,686	2.967,432	5.918,118	439,938
Vôos Dumésticos	78.870	2,669,184	2,638,900	5,308,084	247.676
Võos Internacionais	12.629	281,502	328,532	610,034	192,260
mp Transp N/Regular	20.568	11.188	14,563	25.751	_
Voos Domésticos	19.620	10,715	13,870	24,585	-
Voos Internacionais	948	473	693	1,166	**
erv Ae Regionals	14,160	107.922	104,255	212,177	
FNHOR DO BONFIM	954	520	572	1,092	3.540
Serv Ae Regionais	954	570	572	1.092	3.540
ERRA NORTE (31)	4	9	23	32	11
erv Ar Regionals	4	9	23	32	11
ABATINGA	4.532	16.669	17,713	34,382	3,773
mp Nac Transp Regular	420	9.218	9,689	18.907	2,493
mp Nac Transp. N/Regular	465	855	750	1,605	.,
erv. Ae Regionais	580	1.849	2.226	4.075	1 280
emais Võus	3.067	4.747	5.048	9,795	
Võus Enternacionais	1.014 2.053	1,426 3,321	1,446 3,602	2,872 6,923	
111					
	3 768	6.471	6.352	12,823	24,400
mp Nac Transp Regular	420 1.024	3 062	3,241	6,303	13,987
erv Ae Regionals	1,024 2,212	569 2.805	620	1.189	543
emais Vous	112	2.809 35	2,455	5,260	9.759
Vões Domésticos	102	.15 35	36 36	71	ر زر پرااا
Voos Internacionais	10			71	111

	1 Movimento d	e weldingang a husse	igen os,		(continua)
	AERONAVES		PASSAGFII	ROS (n9)	
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS 1	EMBARCA-	DESEMBAR- CADOS	10TAL	THANSITO
	DECOLAG.				
E RESINA	8,744	61,993	65,460	127,453	186 895
mp. Nac. Transp. Regular	5.272	59,650	63,029	122.679	186 793
mp Nac Transp N/Regular	813	707	672	1,379	14
erv. Ae. Regionals	598			-	
Demais Võos	2,061	1.636	1.759	3,395	81
ROMBETAS	838	3,068	3,431	6,499	1.10 1.10
erv. Ae. Regionals	838	3,068	3,431	6,499	1.10
rucumă (32)	72	519	295	814	•
serv. Ae Regionals	72	519	295	814	•
ru cu rui	2,168	21,433	20,234	41.667	2.95
Emp. Nac. Transp. Regular	236	8,637	8,650	17.287	2.80
Serv. Ac. Regionals	1,932	12.796	11,584	24,380	14
IOC DARA	8,536	14.423	15,130	29.553	33 48
JBERABA Emp. Nac. Transp. Regular	808	7,920	8.149	16.069	23,12
Emp, Nac. Transp. N/Regular	265	167	196	363	8
Serv. As. Regionals	4,447	4,166	4,345	8,511	9.08
Demais Voos	3.016	2,170	2 440	4.610	1 18
Võas Domésticos	3,001	2,164	2,432	4,596	1.18
Võos Internacionais	15	6	8	14	
UBÉRLANDIA	13.637	22,560	31,934	54.434	17.0
Emp. Nac. Transp. Regular	4.304	11,184	21,116	32,300	13.7
Emp, Transp. N/Regular	903	929	895	1.824	
Võos Domésticos	899	924	890	1.814	
Voos Internacionais	4	5	5	10	1.8
Serv. Ae. Regionals	2.739	6,248	6,054	12.302	1.4
Demais Voos	5.691	4,199	3 869	8,068	1.4
Vôos Domésticos	5.677	4.174	3.843	8,017 51	1.7
Võos Internacionals.	14	25	26	51	
UMUARAMA (33)	106	136	102	238	
Serv. Ae. Regionals	106	136	102	238	
URUBUPUNGÁ	1,191	1.721	1.826	3,547	29
Serv. Ae, Regionals	1,191	1.721	1.826	3.547	2.9
URUGUAIANA	1.820	2,430	2,294	4.724	8
Emp. Nac. Transp. N/Regular	76	80	82	162 3 187	,
Serv. Ae. Regionals	602	1,627	1.560		,
Demais Vôos	1,142	723	652 #73	1,375 1,207	
Võos Domésticos.	1.057	634	573 70	168	
Võos Internacionais	85	89	79		
VARGINHA (34)	550	821	773	1.594	
Serv. Ae. Regionals	550	821	773	1.594)	545 4
VILHENA	2,120	10,613	11,037	21,650	13 7
VILITEINA	# . · · · ·		11,037	21,650	13 7

1 - Movimento de agronaves e passageiros,

	AERONAVES		PASSAGEII	(Pn) 2OF	
DISCRIMINAÇÃO	POUSOS + DECOLAG.	EMBARCA- DOS	DESEMBAR- CADOS	TOTAL	TRĀNSITO
VITÔRIA	9.847	157.441	153,459	310.900	27,406
Emp Nac Transp Regular	4,843	153,744	149,905	303.649	25,583
Emp Nac Transp N/Regular	3.101	1,761	1,988	3.749	1,354
Serv Ae Regionais	1.054	1.556	1,217	2,773	349
Deniais Võus	849	380	349	729	120
VITÓRIA DA CONQUISTA	2.556	4,005	4,204	8.209	5.001
Serv Ae Regionais	2,556	4.005	4,204	8.209	5.001

- Obs ARAXÁ (1) Dados relativos a 1 mês
 - BACACHERI (1) Dados relativos a 4 meses
 BALSAS (3) Dados relativos a 5 meses
 BARBACENA (4) Dados relativos a 3 meses
 BARREIRAS (5) Dados relativos a 10 meses
 BELMONTE (6) Dados relativos a 8 meses
 BOCA DO ACRE (7) Dados relativos a 7 meses
 - BRUMADO (B) Dados relativos a 5 meses
 CACHIMBO (9) Dados relativos a 4 meses
 - CANAVIEIRAS (10) Dados relativos a 10 meses
 CARAVELAS (11) Dados relativos a 5 meses
 - CAROLINA (12) Dados relativos a 4 meses
 COARI (13) Dados relativos a 7 meses
 DIANÓPOLIS (14) Dados relativos a 9 meses
 - ESPINOSA (15) Dados relativos a 7 meses EST REMA (16) Dados relativos a 7 meses
 - FERNANDO DE NORONHA (17) Dados relativos a 10 meses
 - GUARATINGUETÁ (18) Dados relativos a 7 meses GURGUETA (19) — Dados relativos a 7 meses
 - IRECÉ (20) Dados relativos a 5 meses
 - ITACOATIARA (21) Dados relativos a 1 mês JACOBINA (22) - Dados relativos a 5 meses
 - JOÃO PINHEIRO (23) Dados relativos a 1 mês MACAÉ (24) - Dados relativos a 11 meses
 - MONTE ALEGRE (25) Dados relativos a 7 meses NOVO ARIPUANÁ (26) Dados relativos a 3 meses
 - OURINHOS (27) Dados relativos a 4 meses
 PARANAVAÍ (28) Dados relativos a 5 meses
 - PINHEIROS (29) Dados relativos a 5 meses
 - PORTO NACIONAL (30) Dados relativos a 6 meses SERRA NORTE (31) — Dados relativos a 1 mês
 - TUCUMÁ (32) Dados relativos a 3 meses
 - UMUARAMA (33) Dados relativos a 5 meses
 VARGINHA (34) Dados relativos a 9 meses

	CA	RGA (kg)	CORREIO (kg)		
DISCHIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARRE GADO	
ALTA FLORESTA					
ers As Regionals					
	274. 307	394.569	11 689	33.023	
ALTAMIHA	736 786	114.799	11005	213	
mp Nec Transp Hegular	37 317	88,565	552	2 326	
mμ Nac Transp N/Regular	153.979		11 137	39 484	
ery Ac Regionals	45 495	191,205	11121	35 454	
Demais Vous	•		•	-	
ULADARA	431 971	1,042 978	239,200	402,090	
niju Nac Transp Regular	319 574	94D 6G4	4,347	9,706	
rop Transp N/Regular	112 347	102,314	•		
Võos Domésticos	112 347	102 314			
Võus Internacionais				-	
erv Ac Regionals		-	234.853	392,384	
Demais Võos					
Voos Domesticus				•	
Vous Internacionals				ıë.	
AHACATUBA					
ic: Ar Regionals	•				
-					
HAGARÇAS					
iere Ae Regionals				-	
ARAGUAINA				4	
perv Ae Regionals				-	
PRAXÁ (1)					
Emp Mac Transp Regular				-	
BACACHERI (2)				-	
mp Nac Transp N/Regular		•			
Serv Ae Regionals					
JAGÉ	7,299	9 508			
mp Transp N/Regular					
Vôos Domésticos				-	
Voos Internacionais					
Serv Ae Regionals	2 299	9 508			
Demais Võos	• • • • •	. ,		-	
A . CAC /71			_		
BALSAS (3)	•				
oriv Ar Regionals		•	**		
SARBACENA (4)					
Serv Ae Regionals	•	es	-		
BARCELOS		-			
Serv Ae Regionais	•				
BARREIRAS (5)			19		
Serv. Ae. Regionais		•	-		
- ···-•					
BAURU	••				
Serv Ae Regionais					

	COH	REIO (kg)
BELLY Transp. Regular B. 007 059 7.062,739	ARREGADO	DESCARREGAD
Transp. Regular B (SO7 059 7.062,739 VOos Domesticos B (236,188 6 708 873 VOos Internacionals 371,471 353,766 Transp. N/Regular 370,078 319,976 VOos Domesticos 300,005 278,386 VOos Domesticos 300,005 278,386 VOos Domesticos 300,005 278,386 VOos Domesticos 968,889 226,171 VOOS VOOS Domesticos 968,889 226,171 VOOS VOOS DOMESTICOS		567.333
Vois Domésticos B 236.18B G 708.873 Vois Internacionals 371.471 353.766 Imp Transp N/Regular 370.029 319.976 Vois Internacionals 67.024 41.590 Sarv. Ae. Regionals 968.889 278.171 Demais Vois 278.171 Demais Vois 278.171 Demais Vois 277.272 41.70.724 Emp Nac Transp N/Regular 2.772.972 4.170.724 Emp Nac Transp N/Regular 37.244 29.815 Demais Vois 278.171 758.843 Emp Transp Regular 657.721 758.843 Emp Transp Regular 657.721 758.843 Emp Transp N/Regular 471.162 123.803 Emp Transp N/Regular 471.162 123.803 Emp Transp N/Regular 50.721 758.843 Emp Transp N/Regular 75.721 758.843 Emp Transp N/Regular 75.721 758.843 Emp Transp N/Regular 75.721 758.843 Transp N/Regular 75.721	1.271.820	
Vos. Internacionals 371.471 353.766 imp Transp N/Regular 370.078 319.976 Vos. Domésticos 300.005 276.386 Vos. Internacionals 67.024 41.590 Serv. As. Regionals 968.889 226.171 Demais Vóos 276.171 276.172 277.772 277	293,402	40,500
Transp N/Regular 370.029 319.976	291.538	39.066
Vos Domésticos 308.005 278.386 Vóos Internacionalis 67.024 41.990 Sarv. Ae. Regionalis 968.889 276.171 Demais Vóos 28ELMONTE (6) 226.171 BELO HORIZONTE 2.810.216 4.200.539 Emp Nac. Transp. Regular 2.772.972 4.170.724 Emp Nac. Transp. N/Regular 37.244 29.815 Demais Vóos 37.244 29.815 Demais Vóos 80A VISTA 657.721 758.843 Emp. Transp. Regular 957.721 758.843 Vóos Domésticos 186.559 635.040 Vóos Internacionalis 471.162 123.803 Emp. Transp. N/Regular Vóos Domésticos 7.721 Vóos Domésticos 7.721 758.843 Emp. Transp. N/Regular 7.721 758.843 Emp. Transp. N/Regular 7.721 758.843 BOCA DO ACRE (7) 7.721 758.843 BORS DOM LAPA 7.721 758.843 Serv. Ae. Regionalis 8.253.699 9.949.010 <td< td=""><td>1.864</td><td>1.434</td></td<>	1.864	1.434
Vost Internacionals 67.024 41.590	10.438	2,167
Serv. Ae. Regionals 969.889 276.171 Demais Vòos	10,438	2,126
SELMONTE 16 17 17 17 17 17 17 18 18		41
Demails Vool Serv Ae Regionals Serv Ae R	967,980	524,666
Serv Ae Regionals Serv	•	-
BELO HORIZONTE Z.810.216	••	•
BELO HORIZONTE Z.810.218	•-	
Emp. Nac. Transp. Regular 2.772 972 4.170.724 Emp. Nac. Transp. N/Regular 37.244 29.815 Demais Véos BOA VISTA 657.721 758.843 Emp. Transp. Regular 659.721 758.843 Emp. Transp. Regular 659.721 758.843 Véos Domésticos 186.559 635.040 Véos Internacionais 471.162 123.803 Emp. Transp. N/Regular Véos Domésticos Véos Internacionais 7.223 Véos Domésticos 7.223 Véos Domésticos 7.223 Véos Internacionais 7.223 BOCA DO ACRE (7) Serv. Ae. Regionais 7.223 BORBA Serv. Ae. Regionais 8.253.699 9.949.010 Véos Internacionais 10.936 Emp. Transp. N/Regular 8.253.699 9.949.010 Véos Internacionais 10.936 Emp. Transp. N/Regular 10.936 Emp. Transp. N/Regular 10.936 Emp. Transp. N/Regular 10.936 Véos Internacionais 7.233 Emp. Transp. N/Regular 10.936 Véos Internacionais 7.233 Emp. Transp. N/Regular 10.936 Emp. Transp. N/Regula	15,454	25,973
Emp Nac, Transp. N/Regular Serv. Ae, Regionals Demails V&os BDA VISTA BDA STARRASICOS V&os Internacionals BDA DO ACRE (7) Serv. Ae Regionals BDA LAPA Serv Aer, Regionals BDA SERV Ae Regionals BBASSILIA BBA		25.973
SERV. AE. Regionals 37 244 29 815 Demain Volos BDA VISTA 657.721 758.843 Emp. Transp. Regular 957.721 758.843 Volos Domésticos 186.559 635 040 Volos Internacionals 471 162 123 803 Emp. Transp. N/Regular Volos Domésticos 17 162 123 803 Emp. Transp. N/Regular 17 162 123 803 Emp. Transp. N/Regular 17 162 123 803 Emp. Transp. Regionals 17 162 163 803 BOCA DO ACRE (7) 7 163 163 163 163 163 163 163 163 163 163	15,454	
Demails Volos	•	•
BDA VISTA 657,721 758,843 Emp. Transp Regular 057,721 758,843 Vôos Domésticos 186,559 635,040 Vôos Internacionalis 471,162 123,803 Emp. Transp. N/Regular Vôos Domésticos. 700 100 100 100 100 100 100 100 100 100	**	-
Emp. Transp. Regular	**	_
Emp. Transp. Regular	27.884	39.747
Vost Domésticos 186,559 635,040	27.884	39.747
Võos Internacionalis 471 162 123 803 Emp. Transp. N/Regular - - Võos Internacional - - Demais Võos - - Võos Internacionalis - - BOCA DO ACRE (7) - - Serv. Ae Regionalis - - BOM JESUS DA LAPA - - Serv Aer. Regionalis - - BORBA - - Serv Ae Regionalis - - BRASÍLIA 8,355,290 10,051,075 Emp. Transp. Regular 8,253,699 9,949,010 Võos Domésticos 8,253,699 9,949,010 Võos Internacionalis - - Emp. Transp. N/Regular - - Võus Internacionalis - - Serv. Ae. Regionalis 101,591 91,079 BRUMADO (8) - -	27,884	39,619
Emp. Transp. N/Regular Véos Domésticos Véos Internacional Demail Véos Yéos Internacionals BOCA DO ACRE (7) Serv. Ae Regionals BOM JESUS DA LAPA Serv Aer. Regionals BORBA Serv Ae Regionals BARSÍLIA B.395.29D 10.051.025 Emp. Transp. Regular Véos Domésticos Véos Internacionals Emp. Transp. N/Regular Véos Domésticos Véos Internacionals Emp. Transp. N/Regular Véos Domésticos Véos Internacionals Serv. Ae. Regionals 10.936 Emp. Transp. N/Regular Véos Domésticos Véos Internacionals Serv. Ae. Regionals 10.959 91.079 BRUMADO (8)	-,,	128
Võos Domésticos. Võos Internacional Demais Võos Võos Domésticos. Võos Domésticos. Võos Internacionalis BOCA DO ACRE (7) Serv. Ae Regionalis BOM JESUS DA LAPA Serv. Aer. Regionalis BORBA Serv. Ae. Regionalis BRASÍLIA BRASÍLI	·-	
Votos Internacional Demaits Votos Votos Internacionals BOCA DO ACRE (7) Serv. Ae Regionals BOM JESUS DA LAPA Serv. Aer. Regionals BORBA Serv. Aer. Regionals BASÍLIA BOMA BASÍLIA BA		
Demail Vois Vois Domésticos Vois Internacionals	**	
Voos Domésticos - Voos Internacionals - BOCA DO ACRE (7) - Serv. Ae. Regionals - BOM JESUS DA LAPA - Serv. Aer. Regionals - BORBA - Serv. Ae. Regionals - BRASÍLIA 8.355,290 10.051,025 Emp. Transp. Regular 8.253,699 9.949,010 Vóos Domésticos 8.253,699 9.949,010 Vóos Internacionals 10.936 - Emp. Transp. N/Regular - - Vóos Internacionals - - Serv. Ae. Regionals 101.591 91.079 BRUMADO (8) - -	•	
Vos Internacionals		**
### BOCA DO ACRE (7) Serv. Ac. Regionals #### BORD JESUS DA LAPA #### Serv. Acr. Regionals #### BORBA Serv. Ac. Regionals #### BASÍLIA #### BASÍLIA ##### BASÍLIA ##### BASÍLIA ###################################	•	-
Serv. Ae. Regionals		r
### Regionals ###################################		
Serv Aer. Regionals	**	
BORBA Serv Ae. Regionals BRASÍLIA 8.395,290 10,051,025 Emp. Transp. Regular. 8.253,699 9,949,010 Véos Internacionals 10,936 Emp. Transp. N/Regular. Vóos Domésticos. Vóus Internacionals Serv. Ae. Regionals 101,591 91,079 BRUMADO (8)	-	•
Serv Ae Regionals 8.355.290 10.051.025 Emp. Traing. Regular 8.253.699 9.959.946 Võos Domésticos 8.253.699 9.949.010 Võos Internacionals 10.936 Emp. Traing. N/Regular Võos Domésticos Võos Oomésticos Võus Internacionals Serv. Ae. Regionals 101.591 91.079 BRUMADO (B)	-	•
BRASÍLIA B.355,290 10.051,025 Emp Transp. Regular. 8.253,699 9.959 946 Võos Domésticos. 8 253,699 9.949,010 Võos Internacionais. 10.936 Emp. Transp. N/Regular. Võos Domésticos. Võus internacionais Serv. Ae. Regionais 101,591 91,079 BRUMADO (8)		
Emp Transp. Regular. 8.253.699 9.959 946 Véos Domésticos. 8.253.699 9.949,010 Véos Internacionals. 10.936 Emp. Transp. N/Regular. Véos Domésticos. Véos internacionals Serv. Ae. Regionals 101.591 91.079 BRUMADO (8)	**	•
Emp. Transp. Regular. 8. 253.699 \$.959.946 Vöos Domésticos. 8. 253.699 9.949.010 V¿os Internacionais. 10.936 Emp. Transp. N/Regular. Vöos Domésticos. Võus Internacionais	529,596	459,306
Võos Domésticos 8 253,699 9,949,010 Võos Internacionals 10,936 Emp. Transp. N/Regular Võos Oomésticos Võus Oomésticos " Võus Internacionals - Sers. Ae. Regionals 101,591 91,079 BRUMADO (8) -	42,218	33,448
Emp. Transp. N/Regular	42,218	33,448
Emp. Transp. N/Regular Vóos Domésticos. Vóus Internacionais Serv. Ae. Regionais 101,591 91,079 BRUMADO (B)		
Vóds Domésticos.		-
Võus Internacionais - Serv. Ae. Regionais 101,591 91,079 BRUMADO (8) -		-
BRUMADO (8)	•	
	497,378	425,858
	-	-
		•
CACERES		-
Serv. Ae. Regionals	819	-
CACHIMBO (9)		
Serv. Ae. Regionals		

puronum so to	CA	RGA (ky)	CORI	REIO (kg)
DISCHIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO
		4		4
CACHOETRA DOURADA	~		-	
berv Ae Regionals	**			*-
CAMPINA GRANDE	14,784	14,516		-
mp Nac Transp Regular	14,548	13,446		_
mp Transp N/Regular				_
Vòos Domésticos				
Vóos Internacionais	**			,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
Serv Ae Regionais	236	1,070		-
Demais Võos	-	-		-
			5 ABC 400	4 400 00
CAMPINAS	54.678.124	47,108,305	7.475.489	4,497,223
mp Transp Regular	34,687,239	28,448,067	B9,175	355,179
Vòos Domesticus	15.027,433	15.017,585	45.072	60.803
Võos Internacionais	19.659.806	13,430,482	44,103	294,376
mp Transp N/Regular	19.990.885	18,660,238	5,488,535	2,190,753
Voos Domésticos	8,970,137	10,178,410	5,488,535	2,190,753
Võos Internacionais	11.020.748	8,481,828	**	-
perv. Ae. Regionals	-	ate.	1,897,779	1.951,291
Jemais Võos	-	•••		.,
Voos Domésticos	**		••	-
Võos Internacionais	-	•		1.1
CAMPO ALEGRE	-		**	
Serv Ae Regionals				
CAMPOS	49.883	16,222		
mp Nac Transp N/Regular	49.883	16,222		-
perv Ae Regionals		-		
JAMPO GRANDE	1.904 392	2,621,544	293.912	207.297
Imp Nac Transp. Regular	1.855.057	2.578.007	293.912	207.297
mp Transp N'Regular	732	475	11/31.01%	
	138			=:
Võos Domésticos Võos Internacionais	132	475		•
Serv Ae Regionals	48.603	43.062		-
Demats Voos	40,000	45,002	=,	
Voos Domesticus		_		-
Vòos Internacionais	-	**	-	-
CAA: AA: (C10) AC (10)				
CANAVIEIRAS (10)	-	•	•	
Serv Ac Regionals	-		•	•
CARAJĀS	to.	475		••
.mp. Nac. Transp. Regular , , , , , ,	**	475		**
Ser Ae. Regionals	٠	••		<u>.</u>
CARAUARI		••		per .
Serv. Ae. Regionais	_	*-	-	
-				
CARAVELAS (11)	**	-		•••
Serv Ae. Regionais	_	_		** *

CAPITULO 4 -- TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 2 -- Movimento de carga e correio.

	CA	RGA (kg)	COR	REIO (kg)
DISCRIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO
CARLOS PRATES		e magninera (2000a nem 1991), e per 1991	4	1
	~		-	
Emp. Nac. Transp. N/Regular		•	-	
Demais Vous	•			*
CAROLINA (12)			-	-
Serv. Ae Regionais	•	4	£eu.	-
CASCAVEL		 .		-
Serv Ae Regionals	-	-		-
CHAPECÓ				_
Serv. Ae. Regionais	_	_		••
•				
CIANORTE	12.478	11.106	167	1.000
Emp. Nac. Transp. Regular	12,478	11,106	167	1.000
Serv Ae. Regionais	*-		**	-
SINOP	••	-		
Serv. Ae. Regionais			•	-
COARI (13)	-	**	-	
Serv. Ae. Regionais				
CONCEIÇÃO DO ARAGUAIA	_	_		_
Serv Aè Regionais	_	_		_
CORNÉLIO PROCÓPIO	-		•	-
Serv. Ac Regionals		-	-	**
сонимвА	489,256	523,772	126	1.345
Emp. Nac. Transp. Regular	112 120	230,565	126	1.345
Emp. Transp. N/Regular	377,136	193,207		•.
Võos Domésticos	377.136	193.207	+	
Võos Internacionais	-	***	•	-
Demais Võos		=-	-	
Vòos Domésticos		-		-
Võos Internacionais , , ,	-			
COSTA MARQUES		44		No.
Serv. Ae. Regionais	-	-	-	
CRICIUMA		ä.		•
Serv Ae Regionais			٠	-
CRUZ ALTA				
		•		
Serv Ae Regionals	-			~
CRUZEIRO DO SUL	116.168	473.310	9.866	24.796
Emp Nac. Transp Regular	35,405	44.801	4.445	3 750
Emp. Transp. N/Regular	4C,391	173.645	3,718	15,570
Võos Domésticos	50,269	138.722	3,718	15.570
Võos Internacionais	16.122	34.923		
Serv Ae Regionais	14.372	254.864	1 703	5.476
Demais Vôos				$\mathcal{Z}_{\mathcal{G}}\widetilde{\mathfrak{S}_{i,j}}$

CAPITULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 2 — Movimento da carga e correio,

DISCRIMINAÇÃO	CAI	RGA (kg)	COR	REIO (kg)
DISCHIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO
CUIABÁ	5,681,285	5,244.883	306.317	264 127
mp Nac Transp Regular	2,682,842	3,046,603	234,823	229 193
mp Nac. Transp. N/Regular	2,516,174	2.072.606	7.869	309
erv. Ae. Regionais	482,269	125.674	63,625	34.625
Demais Võos	_			
Vòos Domésticos		_	_	
Vòos Internacionais			***	_
700 managana,	-			
URITIBA	3.084.070	3,663.756	52.391	31.854
mp Nac Transp Regular	2,966,103	3,460,695	52,391	31.854
mp Nac Transp. N/Regular	87,261	197,958	-	-
erv. Ae. Regionals	30,706	5,103	_	
lemais Võos	~	_	-	
Võos Domésticos		~		-
Võos Internacionais	-	**	-	-
DIANÓPOLIS (14)				
Serv. Ae. Regionals	_	-		
ierv. Ae. negionais	-	_	•	
DOURADOS	-	-	-	-
Serv. Ae. Regionais		***	-	-
IRUNEPE	5 -	_	• •	
Serv. Ae. Regionais			-	*
SPINOSA (15)				
ierv. Ae. Regionais	-			_
STREMA (16)	~		-	-
ierv. Ae. Regionals	•	-	•	-
ERNANDO DE NORONHA (17)	73.383	126,556	7.797	50
Emp. Nac. Transp. Regular	73.383	126.556	7.797	50
LORIANÓPOLIS	1,536,644	2,633.600	1,039	13.730
mp. Nac. Transp. Regular	1,474,291	2,598,243	899	13.670
mp. Transp. N/Regular	-	2,000,210		
Võos Domésticos.	**			
Võos Internacionais	_			
erv. Ae. Regionais	62 353	35,357	140	60
Demais Võos	~	55,557	-	
Vôos Domesticos	-	-		_
Võos Internacionais	-	-	_	_
vous internacionais	~	-	~	-
ORTALEZA	5,427,160	6.440.774	393.157	245 286
mp. Nac. Transp. Regular	5,427,160	6,440,774	13.206	38 018
mp, Transp. N/Regula:		-	69,479	33 739
Võas Domésticos.	-	-	69.479	33 739
Vôos Internacionais	**	-	**	
Serv. Ae. Regionais	_	**	310,472	173.529
Demais Võos		+-	-	
Vòos Domésticos	-			
Vôos Internacionais				0 ;

CAPITULO 4 - TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 2 - Movimento de carga e correio.

	CA	RGA (kg)	CORREIO (kg)	
DISCHIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO
		1		Descrint GADE
FOZ DO IGUAÇU	178.428	955,822	19,098	1,928
Emp Transp Regular	178 428	955,822	19.098	1,928
Vòos Domesticos.	93.348	431.573	9.690	
Voos Internacionais	85,080	524 249		1,796
Emp Transp N/Regular	65.000	224.249	9,408	132
Voos Domésticos		-	•	•
***	-	~		-
	•	-	~	
Derre, As. Regioneis Demais Võos	•		**	•
Võos Domésticos			•	
Võos Internacionais		*	*	•
FRANCA		_		
Serv. As. Regionals		-		~
•				
GOIÂNIA	996.844	1 733.058	1,087	5.836
Emp. Nac. Transp. Regular	390,862	1.111.990	1.087	5.836
Emp. Transp. N/Regular	-		-	-
Vôos Domésticos.			-	
Võos Internacionais			_	_
Serv. Ae. Regionals	605,982	621,068		-
Demais Võos	~	,	-	
COVERNADORMAN				
GOVERNADOR VALADARES	**	-	•	
Serv. Ae. Regionals	New		*1	•
SUAJARÁ-MIRIM	_	_		
Serv. Ac. Regionals		_		-
GUANAMBI	-	-		_
Serv. Ac. Regionals	-			
GUARATINGUETĂ (1B)	_			
Serv. Ae. Regionais	•.	**	**	-

GURGUEIA (19) Serv. Ae Regionais	-	F1	~	-
perv. Ae Hegionais	-	-	-	-
וווע.	_	_	**	_
Serv. As Regionals	-	•		-
LHĒUS	61.344	280.994		
mp. Nac. Transp. Regular	59.647		801	11
mp. Nac. Transp. N/Regular		280,994	205	77
		-	<u>-</u>	
ierv. Ae. Regionais Demais Võos	1.697	-	596	
	-	•		-
MPERATRIZ	63.459	280,093	_	2
mp. Nac. Transp. Regular	38,883	242,875	_	2
mp Transp. N/Regular	20.719	33.619	**	•
Võos Domésticos	20,719	33.619		-
Võos Internacionais	-	55.515	-	••
erv. As. Regionals	3.857	3.599	-	
Pernais Võos		J.355		**
Võos Domésticos		-	**	-

CAPÍTULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 2 — Movimento de carga e correio,

DISCRIMINAÇÃO	CAR	GA (ky)	CORREIO (kg)		
DISCHIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO	
PATINGA	-				
mp. Nac. Transp. Regular	*	-	<i>c.</i>		
Serv, Ae. Regionals	~	-			
RECÉ (20)	-	_			
Serv. As. Regionals	-		-		
TABUNA		•.			
Surv. As. Regionals		•.	••	-	
TACOATIARA (21)	_	-		222	
Serv. As. Regionals	••	•	-,	~	
TAITUBA	<u></u>	•		_	
Serv. As. Regionals	**		•	-	
TAŮBA	-	·	-	_	
Serv, Ae. Regionals	~			-	
IACARÉ-ACANGA	-	•-		_	
Frv. As. Regionals	-	-			
ACAREPAGUÁ		* ·	-	-	
mp, Nac, Transp, N/Regular	-		-	-	
ACO3INA (22)	_	•-		_	
Serv, At. Regionals	-	••		-	
EQUIÉ	_	* **	_	_	
ierv, Aa. Regionals	-	~	-	-	
I PARANÁ	_	.	_	-	
ierv. As. Regionals	-		~		
OÃO PESSOA	200,167	618,240	4	6.288	
mp. Nac. Transp. Regular	200,167	618,240	4	6.258	
mp. Transp. N/Regular			-		
Vôos Domésticos	-				
Võos Internacionais	-		-	_	
Demais Võos	<u>*-</u> -			-	
OÃO PINHEIRO (23)			•	**	
ierv. Ae. Regionals	-	-	-	-	
OINVILLE	145,934	101,722	3	-	
mp, Nac. Transp. Regular	143,921	88,916	3	-	
mp, Transp. N/Regular				-	
Võos Domésticos	_	-	-	-	
Võos Internacionais	_		-	-	
erv, Ae. Regionals	2.013	12,806			
ernais Võos	_	-	•	~	
Võos Domêsticos	-	*		-	
Võos Internacionais	••	•		-	
UÅRA	-	**	-	-	
erv. Ae. Regionals					

(continua)					
DISCRIMINAÇÃO	CAR	GA (kg)	COR	REIO (kg)	
DISCHIMINAÇÃO	CARHEGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO	
					
JIZ DE FORA	••	••	-	-	
erv. Ar Regionals	-	-	_		
ULIO CESAR	129,697	58,258	10,163	5,514	
mp Nac Transp N/Regular	129,697	58,258	10,163	5,514	
emais Võos	••	~	-	_	
ABREA		***	-	-	
erv. Ae. Regionals	••	-	-	-	
AJES	+ -	-	-	_	
erv. Ae. Regionais ,	~	-	-	-	
IVRAMENTO	_	-	_	-	
erv. Ae. Regionals	-	~	-	-	
01/2011/4	864.241	926.835	20,525	7.828	
ONDRINA	864.241	926,835	20,525	7.828	
mp. Nac. Transp. Regular mp. Nac. Transp. N/Regular		-			
erv. Ae. Regionals	-	-	_	-	
emais Võos	••	••	-	-	
Võos Domésticos.	_		-	-	
Voos Internacionals	-	* -	-	••	
IACAÉ (24)	538.870	173,761	-	-	
mp. Nac. Transp. N/Regular	538,870	173.761	-	~	
erv. Ae. Regionais	**	_	-	-	
1ACAPÁ	436,354	1.631.837	17,618	61,460	
mp. Nac. Transp. Regular	224.858	1,549,551	10,309	58.889	
mp. Nac. Transp. N/Regular	195,368	64,574	-	_	
erv. As. Regionals	16,128	17.712	7.309	2,571	
lemais Vóos		**		-	
Võos Domésticus			_	-	
Voos Internacionals	***	-	-	-	
IACEIÓ	253,133	257.717	233,105	349.839	
mp, Nac. Transp. Regular	233,018	931,556	371	4.207	
mp. Nac. Transp. N/Regular		·-	-		
erv. Ae. Regionais	20,115	26.161	232,734	345.032	
Decrais Võos	-	**		-	
Vòos Domésticos	-	-	-	-	
Vòos Internacionais	-				
IANAUS	14.577.945	15,636,091	270,755	120,109	
mp Transp. Regular	13.949.594	15.501.188	114.808	75 591	
Vôos Domésticos	11.796.542	13.020.812	808,80	70.535	
Vôos Internacionais	2,153.052	2,480,376	16,000	5.056	
mp. Nac. Transp. N/Regular	274,222	1.000	~	-	
erv Ae Regionals	322,289	65.487	155,947	44,518	
Demais Voos	31.840	68.416	-		
Vòos Domésticos.	-		-	. 0	
Voos Internacionais	31.840	68.416	-	2;	

	1		(continue		
DISCRIMINAÇÃO	CAR	GA (kg)	COR	REIO (kg)	
	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO	
MANICORÉ		_	_		
Serv As Regionals	-		-	-	
MAHABA	68.086	260,913	85,958	147,296	
Emp. Nac. Transp. Regular	21.542	150.473	2	42	
Emp Nac Transp. N/Regular	1.200	40	-		
Serv Ae Regionals	45,344	110.400	85.956	147,254	
Demais Võos	••	-	-	_	
Vòos Domésticos.		-	-	-	
Võus Internacionais	-	-	-	-	
MARÍLIA		-	_		
Serv Ae Regionals	-	•.	-	-	
MARINGÁ	-	-	_		
Serv Ae Regionals		~	-	-	
MARTE	••			-	
Emp. Nac. Transp. N/Regular	-		-		
Demais Vöos	-		_	_	
Võos Domésticos	-	•	-	-	
Võos internacionals		e	-	=	
MAUÉS	**	ь.	**	-	
Serv Ae Regionals	**	-	-	-	
MONTE ALEGRE (25)	<u>-</u> .	_	F4	_	
Serv. Ae. Regionals	p.e.		-		
MONTE DOURADO		-	_		
Serv Ae Regionals		Ne	-	-	
MONTES CLAROS	30.854	39,152	_	48	
Emp. Nac. Transp. Regular ,	27,414	32.907	_	48	
mp. Nac. Transp. N/Regular	204	**	yan.	•	
ierv. Aa. Regionals	3,236	6.245	-		
Demais Võos	-			-	
NATAL	841.112	1,526 471	47.262	91.590	
mp Nac. Transp. Regular	635 405	1,239.813	2.227	16.658	
.mp Transp. N/Regular	1.500	7.000	-	_	
Vàos Domésticos.	1.500	7.000	-		
Võos Internacionais	-	***	_	_	
ierv. Ae Regionals	204.207	279.658	45.035	74,932	
Demais Vôos	•••	6.0		***	
Voos Domesticus.	-	-	-	-	
Vous Internacionais	-	-	_		
NAVEGANTES	281.256	201.694	235	235	
mp Nac. Transp. Regular	276,041	198,608	235	235	
mp Nac. Transp. N/Regular	470	460	-	-	
Serv As Regionals	4.645	2.576	~	•••	
Jemais Võos	100	50		-	
Vòos Domésticos	-	r	•		
Vòos Internacionais	100	50	**	2355	

CAPITULO 4 -- TRAFEGO NOS AEROPORTOS 2 -- Movimento de carga e correio,

pisopana a cito	CAI	RGA (kg)	CORREIO (kg)		
DISCRIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO	
NOVO ARIPUANĀ (26)	_		_	_	
Serv Ae Regionals		-			
DIAPOQUE	_	_	-		
Serv As Regionals ,	**	-		-	
DURINHOS (27)	200	122	10		
Serv. As Regionals	200	122	10		
PARANAGUÁ			_		
Serv Ae Regionals	-	**	+-		
PARNAÍBA					
Serv. Ae. Regionals , ,		•	•		
PARANAVAÍ (28) Serv. Ae. Regionais , , , , , ,	•	*		•	
serv. Se rregionale ,	•	•	-	•	
PARINTINS	-	-	-		
Serv. As Regionals	-	F	-	-	
ASSO FUNDO			-		
Serv. As Regionals	•		**		
ATO BRANCO			_		
Serv. Ae. Regionals	-	-			
AULO AFONSO	16 135	47,592			
mp Nac Transp, Regular	13,397	40,305	÷		
mp. Nac. Transp, N/flegular	-				
Serv Ae Regionals	2,738	7.287			
PELOTAS Emp. Nac. Transp. N/Regular	11,631	31,160	•		
orv Ae Regionals	11,631	31 100			
Demais Véos					
Võos Domesilcos,		-	-		
ETROLINA Imp Nac Transp, Regular	4.868 800	19.875	-		
mp. Nac. Transp. N/Regular	-			-	
erv Ae Regionals	4.068	19.875	*:	-	
Demais Võos	••				
MENTA BUENO	-			Non	
erv Ae Regionals	-	-	=-		
INHEIHOS (29)					
erv Ar Regionals					
OÇUS DE CALDAS					
ierv Ae Regionals		-	-	-	
ONTA GROSSA erv. Ae. Regionals			•		
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					

Serv. Ae Regionals

CAPITULO 4 -- TRÁFEGO NOS AEROPORTOS

	200	RGA (kg)	COR	REIO (kg)
DISCRIMINAÇÃO	CAI	10A (kg)		T
	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGAD
PONTA PORĂ	28,853	25.880		
mp Transp. N/Regular	15.012	13.523		•
Vòos Domesticos.	900	850		
Vòos Internacionais	14.112	12,673	-	-
Serv. Ae Regionals	13.841	12,357		-
Demais Võos		_		_
Voos Domésticos.	-	-	_	
Voos Internacionals		-		-
PORTO ALEGRE	10.090,670	8.117.286	61,545	28.600
Emp. Transp. Regular	9,952,730	8,036,657	61,545	28,600
Võos Domésticos	8,636,628	7,428,601	4,424	26.070
Võos Internacionais	1,316,102	608,056	57,121	2.530
Emp. Nac. Transp. N/Regular	-	-	~	-
Serv. As. Regionals	137,940	80,629	-	-
Demais Voos	-	-		-
Vòos Domésticos		•	*-	-
Võos Internacionais	<i>-</i> -	-		•
PORTO NACIONAL (30)	~	•		
Serv. Ae. Regionals	***	•		•
PORTO SEGURO	-	-		-
Serv. Ae. Regionals				
PORTO VELHO	1,541,895	2,985,374	95.820	300.393
Emp. Nac. Transp. Regular	1,362,438	2,949,314	34,235	271.912
Emp. Nac. Transp. N/Regular				
Serv. Ae. Regionais	179.457	36,060	61,585	28.481
Demais Vôos		**	• • •	-
Võos Domésticos	-	**	-	
Võos Internacionais	*	•		
PASSING HITC DRUDENTE	311.807	383,287	28,625	11.074
PRESIDENTE PRUDENTE Emp. Nac. Transp. Regular	311.807	383,287	28.625	11.074
Serv. Ag. Regionals	-		-	•
RECIFE	8,132,633	11,789,364	794.591	653,550
Emp. Transp Regular	7,903.422	11,311,884	14,498	125 190
Voos Domésticos	7,408.205	10,759,301	14.498	124.237
Voos Internacionals	495.217	552,583		953
Emp. Transp. N/Regular	212,002	474,510		
Võos Domésticos	200,663	470,109	**	
Võos Internacionais	11,339	4,401		
Serv. Ae. Regionals	17.209	2,970	780.093	528,360
Demais Vons	~	••		•
Voos Domésticos.	***	•		
Võos Internacionais	•			
RIBEIRÃO PRETO	_	800	. .	
Emp. Nac. Transp. Regular		800		23
Lings muc. Humap, magazar s con con c				,,

CAPITULO 4 - TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 2 - Movimento de carga e correio.

	CAI	RGA (kg)	CORREIO (kg)		
DISCRIMINAÇÃO		7			
	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO	
RIO BRANCO	1,458,942	2.329.936	230,092	192.186	
mp Nac Transp. Regular	854,671	2.277.982	148.899	168.339	
mp. Nac. Transp. N/Regular	345,010	33.382	75,354	22.141	
Serv As Regionals	259,261	18.572	5,839	1.706	
Demais Vóos		-	-	_	
Vóas Damésticos		-	-	_	
Vòos Internacionals	-	•	-	-	
RIO DE JANEIRO	70.551.973	52,774,348	1,452.086	2.921.240	
Emp. Transp. Regular.	65,330,263	48.894.312	1,443.153	2,887,083	
Võos Domésticos	32,385,572	22,372,906	223,105	225,501	
Vòos Internacionais	32,944,691	26,521,406	1,220,048	2,661,582	
Emp Transp. N/Regular	5,221,710	3,880,036	8,933	34,157	
Voos Domésticos.	4.915.855	3,749,320	8,641	33.877	
Võos Internacionais	305.855	130.716	292	280	
Serv. Ae. Regionals		-	-	-	
RIO GRANDE			-	~	
Serv. Ae. Regionals	1%	-		-	
RANDONÓPOLIS		~		-	
Serv. Ae. Regionals	-	٠.	-	~	
SALVADOR	4.891.624	8,364,504	234,006	59.933	
Emp Transp. Regular	4.702,409	8.305.393	181,217	31.826	
Võos Domésticos	4.630.295	8,137,337	176,170	29.888	
Voos Internacionals	72,114	168.056	5,047	1.938	
Emp. Trans. N/Regular			-	-	
Vôos Domésticos,	-	-	•		
Vôos Internacionais	-	-	•	•	
Serv. Ae. Regionals	189.215	59,111	52,789	28.107	
Demais Võos		•.			
Vòas Domésticos	-	•	=	_	
Võos Internacionais	-	•	=		
SANTA ISABEL DO MORRO					
Serv Ae. Regionals		~			
SANTA MARIA	••	-	*	-	
Emp. Nac. Transp. Regular	-		-	•	
Serv Ae Regionals	de	_	-	•-	
SANTARÉM	855.121	1,454,433	13.678	50.958	
Emp. Nac. Transp. Regular	426,260	1.382.781	13,610	50.902	
Emp Nac. Transp N/Regular	326.113	6,808		-	
Serv Ae Regionais	102,388	64.844	68	56	
Demais Voos	360	*		•••	
Võos Domésticos	360	•			
SANTA TEREZINHA			_	_	
Serv. Ae. Regionais				23!	
SANTO ANGELO			_		
	•	-4	•		
Serv. Ae. Regionals			•-	-	

		nto de carge e correio,		(continua)	
	CAF	(GA (kg)	CORREIO (kg)		
DISCRIMINAÇÃO	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO	
SANTOS DUMONT	1,426,563	1,299,110	2,326	3,364	
mp. Nac. Transp. Regular	1,426,563	1,299,110	2,326	3.364	
Emp. Nac. Transp. N/Regular	_	***	**	***	
Ser. Ae. Regionals			-	-	
SÃO GABRIEL DA CACHOEIRA		-	÷	_	
Serv. Ae. Regionals	-		-	in.	
SÃO JOSÉ DO RIO PRETO	-	-	-	***	
Serv. Ae. Regionals	••	•	•	-	
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS	2,850	198.808	-	-	
Emp. Nac. Transp. Regular	2.850	198.808		**	
Serv. Ae. Regionals	-	-	**	-	
SÃO LUÍS	699,952	1,805,802	325 199	600.859	
Emp. Nac. Transp. Regular	699,952	1,754.744	980,6	111,279	
Emp. Nac. Transp. N/Regular	-	**	1,122	-	
Serv. Ae. Regionals	_	-	320,988	489.580	
Demais Vôos		51,058	-	-	
Võos Domésticos	_	-		~	
Võos Internacionais	•	51.058		-	
SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA	-	***	_	-	
Serv. Ae. Regionals	-	÷		••	
SÃO PAULO	37,113,669	21,156.633	727,676	469.519	
Ernp. Transp. Regular	36,638,444	20,918,078	727,676	469.519	
Vòos Domésticos	34,391,744	19,649.735	373,885	259.886	
Voos Internacionais	2,246,700	1,268,343	353,791	209.633	
Emp. Transp. N/Regular	57,900	23.927	-	•	
Vòos Domésticos	•••	MA.	-	-	
Vôos Internacionais	57.900	23.927	-	-	
Serv. Ae. Regionals	417.325	214.628	-	*	
SENHOR DO BONFIM	-	-	-	-	
Serv. Ae Regionais				-	
SERRA NORTE (31)	-	***			
Serv. Ae. Regionals	-	-	=		
TABATINGA	1,515,498	1,553,932	34,122	57.542	
Emp. Nac. Transp. Regular	15.190	28.259	3,984	11,957	
Emp. Nac. Transp. N/Regular			_	45.505	
Serv Ae, Regionals	18,853	68,543	30,138	45.585	
Demais Võos	1,481.455	1.457.130		-	
Vôos Domésticos.	1 401 455	1 457 120	-	-	
Vôos Internacionais	1,481,455	1,457.130	•-	•	
TEFÉ	41.381	45.330	10,812	23,835	
Emp. Nac. Transp. Regular	6,789	12.333	9	3.833	
Emp. Nac. Transp. N/Regular	16,765	7.437			
Serv. Ae. Regionals	17.827	25,560	10,803	20.002	
Demais Vôos	-	-	**	- 2	
	-				

İ	CAF	IGA (kg)	CORREIO (kg)		
dischiminação	CARREGADA	DESCARREGADA	CARHEGADO	DESCARREGADO	
and an analysis of		I			
ERESINA	433,393	995.941	195,556	381,404	
mp. Nac. Transp. Regular	433,393	995,941	5,033	3,379	
nip Nac. Transp, N/Regular	-	-			
serv As. Regionals	~		190,523	378,025	
Demais Võos	**	•	-		
ROMBETAS	**	_		-	
ierv. As. Regionals		-	-	~	
_					
TUCUMĀ (32)	-	••	-	-	
Serv. Ae Regionals	-	-	-	-	
IURU J U	45,813	113,337	44	350	
Emp. Nac. Transp. Regular	45,813	113.337	44	350	
Serv. As. Regionals	-	***	•	-	
	22 502	EC COA	124 402	159 244	
UBERABA	33,592	56,604	134.487	158.244 93	
Emp. Nac. Transp. Regular	16.626	31,671	3,568 10,470	12.088	
Emp. Nac Transp. N/Regular	16,966	24,933	120,449	146,063	
Serv. Ac Regionais		24,833	160,770	140,003	
	-	-	_	_	
Võos Internacionais	-	-	-	-	
UBÉRLANDIA	39,802	110,164	-	-	
Emp. Nac. Transp. Regular	35,462	97.294		-	
Emp Transp N/Regular	-	-	-	-	
Võos Domésticos	-	-	-	-	
Vocs Internacionals	 4 340	12 020	-	-	
Serv. At Regionals	4,340	12.870	-	~	
Demais Vous	-	-	-	-	
Vòos Domesticos		_	-	-	
Too market and a second					
UMUARAMA (33)				••	
Serv As Regionals	-		-	-	
LIBLIBURION CA					
URUBUPUNGA Serv Ae Regionals	~	-	-	-	
URUGUAIANA	2.884	9,170	••	-	
Emp. Nac. Transp. Regular	2 004	0.170	-	-	
Serv As Regionals	2.884	9,170		•	
Demais Vôns				-	
Vòos Domésticos Vòos Internacionais	-	•	-	-	
TOO THE HOUSE MAN TO THE TOTAL TO THE T					
VARGINHA (34)	-			-	
Serv As Regionals	**		-		
VILHENA				_	
Serv Ae Regionais	-	•	=		
VITÓRIA	428,174	1,212.124	363,640	522,261	
Emp Nac Transp Regular	427,792	1,211,541	2,900	19,235	
Emp Nac Transp N/Regular					
Serv. Ae. Regionais	382	583	360,740	503,026	
Demais Vous	-		***	ل کیم	
VITÓRIA DA CONQUISTA	_	• •	-		
Ser. As Regionals		_		_	

CAPITULO 4 - TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 3 -- Evolução mensal do movimento de aeronaves e passageiros,

(continua)

	POUSOS	PASSAGEIROS (Nº)					
MESES + DECOLAGENS	EMBARCADOS	DESEMBARCADOS	TOTAL	TRANSITO			
		AEROP	ORTO DE BRASÍLIA	The same of the property of the same of th			
IAN	4,922	68,402	88,177	167.575	45.183		
EV	4.337	78.815	75,808	143.627	36 104		
MAR	5.012	74.626	71,349	145.975	29,253		
ABR .	4,598	66,541	70,053	136,594	22 796		
AA!	4.958	71.674	72,908	144.582	22,459		
UN	4.671	, 71.221	69,312	140,533	22.708		
UL	5.177	101.675	96,789	198,464	37.393		
4GO	4,940	80.471	95,900	166,371	25.424		
SET .	4.792	75.074	72,192	147,266	25 167		
DUT	4.539	77.990	70,352	148,342	37.519		
VOV.	4.310	74,862	70,189	145.051	36.859		
DEZ	4.659	89,555	70,172	159,727	41.494		
TOTAL	56.915	930,906	913,201	1.844.107	382.359		
		AEROP	ORTO DE CAMPINAS				
JAN	2.177	12,416	14,290	26,706	18.89		
EV	1.834	8.490	10,781	19.271	16,59		
MAR	2.278	8.172	9,567	17.739	17.17		
ABR	1.736	7.735	5,969	13,704	10.47		
MAI	2.005	6.607	6,490	13.097	11.18		
IUN	2,115	7.957	4,440	12,397	12.19		
JUL	د2.37	15,791	14,189	29,980	21.14		
AGO.	2.165	9.294	10,378	19.672	14.36		
SET	2.098	9.425	10,446	19.871	15.62		
OUT	2.320	6.172	23,071	29.243	16.27		
NOV	1.933	5.347	6,904	12.251	13.05		
DEZ	2,323	8.929	23,931	32,860	18.01		
TOTAL	25.359	106.335	140,456	246,791	184.99		
		AEROPOR	ORIBNAL BD OIR OD CT				
JAN	8.319	281.035	274,270	555,305	96.89		
FEV	7.491	237,007	237,262	474.269	77.88		
MAR.	7.737	222,478	228,049	450.527	64.76		
ABR	7.273	205,586	200,223	405,809	62.85		
MAI	7.525	202.174	196,676	398.850	66.31		
IUN	7.251	198.829	199,743	398,572	63.84		
JUL	8.258	285.049	286,523	571.572	88.09		
AGO	7.711	238,051	235,871	473.922	71.84		
SET	7,090	217.658	216,973	434,631	75.57		
DUT	7.032	213.777	216,189	429,966	85,98		
NOV	6.771	202,536	203,603	406,139	73.15		
DEZ	7.709	234.277	234.694	468,971	93.78		
TOTAL	90,167	2.738,457	2,730,076	5,468,533	920.98		

3 – Evolução mensal do movimento de aeronaves e passageiros,

1					
	POUSOS		PASSAGEIRO	S (Nº)	
MESES		EMBARCADOS	DESEMBARCADOS	TOTAL	TRÂNSITO
,		AL ROPOT	TO SANTOS DUMONT		
AN	4 455	68.758	66 728	135 486	
. \	3 972	57,993	56 599	114,592	-
ΛR	4.430	71,963	72,239	144,202	-
BR	3.867	G3 748	61.844	125,592	·*.
ΑI	4.309	74.572	72,393	146,965	-
JN.	3.681	63.904	63,644	127.548	-
JL .	4.060	64 848	G4.840	129.688	-
GD	3.981	70.293	G8,275	138,568	_
T	3 150	58 366	56,345	114 711	-
υT	3 718	65 862	63,167	129,029	7
ΟV	3 845	65 210	62,634	127,844	•
E 7	4.133	67,030	69,145	136 175	***
DIAL	47.G07	792 547	777 853	1.570 400	:
		AE ROPOI	RTO DE SÃO FAULO		
A Ni	11.048	276 703	288,500	565,203	48.263
EV	9.896	224.825	237,245	462,070	42,191
AR	10.868	258 497	248.381	506.878	36,209
BR	10.195	233.019	232,125	465.144	34,257
AI .	10.685	248.051	252,886	500,937	31.976
JN	9.983	242.205	229,090	471 295	28.860
Jl	11.350	298 167	298 44G	590,613	48,236
GO	11.338	261.492	270.802	532.294	35.832
[1	9.895	250.739	249,308	500,047	30.060
u1	9.972	251.948	259,429	511.377	33,707
ov	10.227	247.285	265,863	513.148	32.77
E 7	10.770	276.865	254.175	531.040	37.57
OTAL	126.227	3.069.790	3.086.250	6.156.046	439.93
		AEROF	ONTO DE MANAUS		
AN .	2.222	42.228	43,522	85,750	8.54
EV	2.024	32.525	38,474	70.999	7.54
AR	2.290	25.432	29,973	55.405	6 92
BR	2.094	23.242	23,605	46.847	5.07
IA!	2.225	24 219	24,001	48.220	6.30
JN	2.200	24,031	24,403	48.434	6,56
Jl	2.356	40.065	40.427	80.492	9.97
GO	2.286	31.145	30,658	61.803	7.20
F T	2.092	26,018	26,751	52.769	7.34
U1	2.022	27.762	30,676	58.438	8.58
OV	2.026	27.402	29,440	56.842	8 72
EZ	2 1 1 9	36,939	34,430	71.369	12.19
OTAL	25.956	361.008	376,360	737.368	95.00

4 - Evolução mensal de movimento de carga e correio.

****	i c	CARGA (Kg)	co	RREIO (Kg)
MESES	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO
		AEROPORTO DI	BRASÍLIA	.
IAN	738.802	870.427	32,230	29,431
EV	613.778	730,547	30,444	26 446
MAR	709,613	878,394	42,933	31.974
ABR .	554,592	845.192	26,829	23,367
1AI	603,820	824.943	35,894	30.414
UN .	505.096	645.693	30,698	31.428
UL .	740.919	679.356	31,906	30.049
.GO .	667,705	900,208	38,267	32,952
ŁΤ	639.654	826 439	38,381	34 142
	767.698	945.132	33,916	28.956
IOV.	905,053	925,746	95,743	77.627
EZ	908.560	078.953	102,355	82,520
OTAL .	8.355.290	10.051 025	539,596	450.306
		AEROPORTO DE	CAMPINAS	
AN	4.165.450	3,404.889	322,135	264.076
EV	4,068,464	3,491 563	540,498	206,277
IAR	4 795.707	4,143 768	650,981	248.496
BR .	2.819.439	2,504 827	799,750	827.408
M	4.547.447	4.278.596	G77.544	150.083
JN .	4.119.560	3,559 393	838,790	884.004
UL	4.606.403	4,457 909	671.181	304.085
.GO	4.440 198	4 199 530	651 146	305.942
£Τ	4.523.007	3,974.107	696,792	315.802
UT .	5,860,746	4,071,348	725,175	337.367
ov .	5.290.076	4,054 848	698,627	322,247
)EZ	5.441.627	4.967 527	202.872	331,436
OTAL	54.678,124	47,108 305	7,475,489	4,497.223
		AEROPURTO DO RI	ORLIANELIO	
AN	5.542,903	4,245 729	123,782	262.403
EV	5.162.276	4,379.041	106,840	217.204
1AR,	6.156,616	4 153 428	134.743	210.531
BR	5.753.883	3,973,267	108,736	209 755
1A1	5.793.059	4,314,304	119.015	219.316
UN	5.286.623	4.321 509	102.338	212.000
UL	6.103,433	4,383 553	122.579	234.327
GO	6,090,673	4,222.611	118.950	226.821
ET	5.751.533	3,908.352	106,988	221.457
υΤ	5.890,643	4.587.173	122,426	294.826
IOV	6.049.957	4.881.663	126,431	248 514
DEZ	6.970.374	5,403,518	159,258	364.266
OTAL	70.551.973	52,774.348	1,452,086	2,921 420

CAPÍTULO 4 — TRÁFEGO NOS AEROPORTOS 4 — Evolução mensal do movimento de carga o correio.

***	1	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR		(conclusă:
MESES	C/	NRGA (kg)	COR	REIO (kg)
-	CARREGADA	DESCARREGADA	CARREGADO	DESCARREGADO
		AE ROPORT O SANT	OS DUMONT	
JAN .	134.848	111.663	-	82
FEV	111.984	92,842	£-	235
MAR	120.976	105,489	••	175
ABR ,	117.820	99.703	200	520
MAL.,	120.448	103.765	_	82
אטנ	107.884	113.039	26	361
JUL	123.670	115.473		114
AGO	108.470	114.625		-
SET	117.240	87.759		_
out	117.612	118.275	r.	266
NOV	116.258	94.821	825	694
DEZ	129.353	141.656	1.275	835
TOTAL	1.426 563	1.299.110	2,326	3,3,64
		AEROPORTO DE S	ÃO PAULO	
JAN	2.892.280	1.331.088	20 ,169	43,259
FEV	2.717.915	1,572,286	52,280	28,433
MAR.,	3.315.924	1.604,503	48,807	
ABR	2.697.455	1.503.495	64,892	46 527 35,727
MAL	3.167.202	1.689.776	68.007	
JUN	2.862.656	1.623 976	68,568	44,211
IUL	3.297.290	2,358,980	58,435	36,417 44,982
AGO	3 166 371	1.782.005	53,670	
SET	3.121.095	1 773.489	68,556	33,975
. , . Tuc	3.068.302	1.892.418	51,858	28,991
۷OV .	3.075.670	1,923,118	54,837	37.247
DEZ	3.731.509	2,101,499	77,597	37,711 52,039
OTAL	37.113.669	21.156,633	727.676	469.513
		AEROPORTO DE L	MANAUS	
AN .	1.037 549	1.671.253	33,600	17,434
EV	1.290.066	1.511,389	15,996	7,331
AAR	1 269.732	1.532.822	4,430	5,137
BR	1 176 354	1,239,664	22,148	10,801
IAI .	1.146.920	1.382.395	26.136	10,860
N	1.013.899	1,090,636	12,422	3,779
1 L	1.182.439	1.121.037	33,963	11,146
GO .	1.386.043	1,119,742	25,996	10,768
ΕT	1 146,949	1.116.996	20,045	9,343
UT	1 157,971	1.217 752	26,590	8,986
OV.	1.232.201	1,265,346	23,477	8,720
tz.	1.537.822	1,367,059	25,952	15,804
OIAL	14 577.945	15,636,091	270.755	120,109

EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL

CAPITULO 5 – EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 1 – Resumo por Empresa.

DISCHIMINAÇÃO	NORDESTE	RIO SUL	ТАВА	TAM	VOTEC	TOTAL
Horas Voadas	12,516	20,191	27.502	25.417	15.886	101.512
Quilòmetros Voados	4,024,514	5,392 736	B,367,969	7.329,178	4,672.116	29.786.513
Velocidade Media (km/h)	322	267	304	288	294	293
Assentos Quilômetros						
Oferecidos	56,965,570	128,397,392	230,948,830	209,988,036	108,139,354	734.439.182
Utilizados	27.552,288	50,965,083	130.565.769	107.956.776	55,569,146	372,609,062
Aproveitamento (%)	48	40	57	51	51	51
Utilizados Pagos	27.313,718	49,867,116	130.565.769	106.280.196	55.057.538	369.084.337
Aproveltamento Pago (%)	48	39	57	51	51	50
Toneladas Quilômetros						
Oferecidas	5,008,650	11,198,628	19.638.067	18.525.824	9,452.078	63.823.247
Utilizadas	2.448.821	4,507,042	11.707.078	9,551,598	4.773.531	32.988.070
Aproveitamento (%)	49	40	60	52	51	52
Utilizadas Pagas	2,429,305	4,385,432	11.707.07B	8,896,128	4,762.58B	32.180.531
Aproveltamento Pago (%)	49	39	60	48	50	50
Passageiros Embarcados	79.966	146.696	244.820	346.823	113.431	931.736

2 — Tráfego, por tipo de avião, segundo as empresas.

0.000,000	NOR	DESTE	RIO SUL		
DISCRIMINAÇÃO	E 110	TOTAL	É 110	FK 27	TOTAL
Horas Voadas	12,516	12.516	12.593	7.598	20 191
Quilômetros Voados	4.024.514	4.024.514	3.372.343	2,020,393	5,392,736
Velocidade Média (km/h)	322	322	268	266	267
Assentos Quillómetros					
Oferecidos	56.965,570	56,965.570	51.536,432	76,860,960	128,397.392
Utilizados	27.552,288	27.552.288	20 627,634	30,337,449	50.965.083
Aproveitamento (%)	48	48	40	39	40
Utilizados Pagos	27.313,718	27,313.718	20.268,519	29,598,597	49,867.116
Aproveitamento Pago (%)	48	48	39	39	39
Toneladas Quilômetros					
Oferecidas	5,008,650	5.008.650	3.765,384	7,433,244	11,198.628
Utilizadas	2.448.821	2.448.821	1.816.210	2,690,832	4.507.042
Aproveitamento (%)	49	49	48	36	40
Utilizadas Pagas	2,429,305	2.429.305	1.781.993	2.603,439	4.385.432
Aproveitamento Pago (%)	49	49	47	35	39
Passageiros Embarcados	79,966	79.966	62,608	84,088	146.696

CAPITULO 5 — EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 2 — Tráfego, por tipo de avião, segundo as empresas.

	TABA					
DISCRIMINAÇÃO	E 110	FH 227	BA 146	TOTAL		
Horas Voadas	14.881 4.469.646 300	12,550 3,857,192 307	71 41.131 579	27 502 8,367.969 304		
Assentos Quilòmetros Oferecidos Utilizadus Aproveitamento (%) Utilizados Payos Aproveitamento Pago (%)	65.720.870 37.635.867 57 37.635.867 57	164.962.520 92.805.315 56 92.805.315 56	265.440 124.587 47 124.587 47	230.948.830 130.565.769 57 130.565.769		
Oferecidas Quilómetros Oferecidas	5.512.217 3.315.208 60 3.315.208 60	14.103.608 8.382.507 59 8.382.507 59	22.242 9.363 42 9.363 42	19.638.067 11.707.078 60 11.707.078		
Passageiros Embarcados	ช3.995	160.693	132	244.820		

, ,	TAM					
DISCRIMINAÇÃO	E 110	F K 27	DIVERSOS	TOTAL		
	13.168	11.198	1,051	25.417		
Horas Voadas	3,680,123	3,384.717	264,338	7,329.178		
Ouilômetros Voados Velocidade Média (km/h)	279	302	252	288		
Assentos Quilòmetros		151.015.068	1,584,408	209 988.036		
Oferecidos	57.388.560	79.660.616	578,546	107,956.776		
Utilizados	27.717.614	79.000.010 53	376,540	51		
Aproveitamento (%)	48	78.321.265	576.686	106.280.196		
Utilizados Pagos	27.382.245	76.321.205 52	36	51		
Aprovertamento Pago (%)	48	52	30			
Toneladas Quilômetros		14 054 540	111.917	18.525.824		
Oferecidas	4.059.365	14.354.542	45.023	9.551.598		
Utilizadas	2.217.911	7.288.G64	45,023	5,551.550		
Aproveitamento (%)	55	51	· -	8,896 128		
Utilizadas Pagas	2.044.927	6.809.374	41.827	48		
Aproveitamento Pago (%)	50	47	37	70		
Passageiros Embarcados	101 438	242.911	2,474	346.823		
				236		

CAPITULO 5 – EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 2 – Tráfego, por tipo do avião, segundo as empresas.

					(continua)		
DISCRIMINAÇÃO	VOTEC						
DISCHIMINAÇÃO	E 820	E 110	E 810	E 110-P1	E 110-P2		
Horas Voadas	5	10.622	4	13	656		
Quilômetros Voados	1.592	3.076.927	1,486	4.437	188.229		
Velocidade Média (km/h)	318	290	372	341	287		
Assentos Quilômetros							
Oferecidos	12,736	43.120.873	7.430	70.992	3.374.374		
Utilizados	11.338	24.158,109	5,944	22.713	1.706,434		
Aproveitamento (%)	89	56	80	32	51		
Utilizados Pagos	11.338	23.935.659	5.944	22,713	1.703.315		
Aproveitamento Pago (%)	89	56	80	32	50		
Toneladas Quilômetros							
Oferecidas	2.029	3,678,233	751	5.525	221.745		
Utilizadas	908	2.029,332	454	1,800	155.379		
Aproveitamento (%)	45	55	60	33	70		
Utmizadas Pagas ,	908	2.022.789	454	1.800	155.287		
Aproveitamento Pago (%)	45	55	60	33	70		
Passageiros Embarcados	29	56.954	16	43	4.327		

				(conclusão)			
DISCRIMINAÇÃO	VOTEC						
DISCRIMINAÇÃO	PA 31	BN 2A	FK 27	TOTAL			
Horas Voadas	5	12	4.569	15.886			
Quilômetros Voados	1 407	2.748	1,395,290	4.672,116			
Velocidade Média (km/h)	281	229	305	294			
Assentas Quilòmetras							
Oferecidos	11.256	21.984	61.519,709	108.139.354			
Utilizados	7.638	7.563	29.649,407	55.569.146			
Aproveitamento (%)	68	34	48	51			
Utilizados Pagos	7.638	7.562	29.363,369	55.057,538			
Aproveitamento Pago (%)	68	34	48	51			
Toneladas Quilòmetros							
Oferecidas	1.796	7.009	5.534,990	9.452.078			
Utilizadas	659	384	2.584,615	4.773.531			
Aproveitamento (%)	37	5	47	51			
Utilizadas Pagas	659	384	2.580,307	4.762.588			
Aprovertamento Pago (%).	37	5	47	50			
Passageiros Embarcados	14	25	52,023	113.431			

CAPÍTULO 5 — EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 3 — Resumo por equipamento.

						(continua)
DISCHIMINAÇÃO	E 110	FK 27	FH 227	BA 146	E 820	£ 810
Horas Voadas	63.780	23.365	12.550	71	5	4
Quilòmetros Voados	18.623.553	6.800.400	3.857.192	41.131	1.592	1.486
Velocidade Média (km/h)	292	291	307	65	318	372
Assentos Quilômetros						
Oferecidos	274.732.305	289.395.737	164,962,520	265,440	12.736	7.430
Utilizados	137.691.512	139.647.472	92.805.315	124.587	11.338	5.944
Aproveltamento (%)	50	48	56	47	89	80
Utilizados Pagos	136.536,008	137,283,231	92,805,315	124,587	11.338	5 944
Aproveitamento Pago (%)	50	47	56	47	89	80
Toneladas Quilômetros						
Oterecidas	22.023.849	27.322.776	14.103.608	22,242	2.029	751
Utilizadas	11.827.482	12,564,111	8.382.507	9,363	808	454
Aproveitamento (%)	54	46	59	42	45	60
Utilizadas Pagas	11.594.222	11,993,120	8,382.507	9,363	908	454
Aproveitamento Pago (%)	53	44	59	42	45	60
Passageiros Embarcados	384.961	379.022	160.693	132	29	16

						(conclusão)
DISCRIMINAÇÃO	E 110-P1	€ 110·P2	PA 31	BN 2A	DIVERSOS	TOTAL
Horas Voadas	13	656	5	12	1.051	101.512
Quilómetros Voados	4.437	188.229	1.407	2,748	264.338	29.786.513
Velocidade Média (km/h)	341	287	281	229	252	293
Assentos Quilômetros						
Oferecidos	70.992	3.374.374	11.256	21.984	1.584.408	734.439.182
Utilizados	22.713	1 706.434	7.638	7.563	578.546	372,609,062
Aproveitamento (%)	32	51	68	34	37	51
Utilizados Pagos	22.713	1.703.315	7.638	7.562	576.686	369.084.337
Aproveitamento Pago (%)	32	50	68	34	36	50
Toneladas Quilômetros						
Oterecidas	5.525	221.745	1.796	7.009	111.917	63.823.247
Utilizadas	1.800	155.379	659	384	45.023	32.988.070
Aproveltamento (%)	33	70	37	5	40	52
Utilizadas Pagas	1.800	155.287	659	384	41.827	32.180.531
Aproveitamento Pago (%)	33	70	37	5	37	50
Passageiros Embarcados	43	4.327	14	25	2,474	931.736

CAPÍTULO 5 — EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 4 — Evolução mensal de assentos quilômetros oferecidos e utilizados.

MESES	ASSENTOS QUILÔMETROS							
	OFERECIDOS	UTILIZADOS	4,6	UTILIZADOS PAGOS	**			
		INDÚSTRIA RE	GIONAL		1			
AN	62.036.530	29.151,949	47	28,837,729	4			
EV	52.388.251	25.877,037	49	25.636.014	4			
1AR	63.788.032	30.388,824	48	30,042,803	4			
BR	58.727.106	27.421.054	47	27,171.095	4			
1A1	62.241.451	31.776,048	51	31.524.024	9			
UN	57.502.113	27.827,333	48	27.631.759	2			
UL	59.705.871	33.729,877	56	33,432,404	5			
GO	64.216.120	34.131,336	53	33.827.708	5			
ET	63.544.072	32.274,054	51	31,973,430				
UT	63.776.358	32.976,864	52	32,655.093	5			
IOV	60.798.905	32.517,969	53	32,203,188	5			
EZ	65.714.373	34.536.717	53	34,149,090	5			
OTAL	734.439.182	372.609,062	51	369,084,337	5			
		NORDEST	ГЕ					
AN	5.128,515	2.417.198	47	2,381,215	4			
EV	4.318.125	2.025.632	47	1.981.896	4			
AR	5 549.685	2.385,003	43	2,324,503	4			
BR	4.809.420	2.038,957	42	2.008.244	4			
ΑΙ	5.123.940	2.443,458	48	2,422,021	4			
JN	4.544.595	2.183,175	48	2,170,213				
JL	4.761.285	2.473,922	52	2.471.089				
GO	5 156.760	2.810,136	54	2,804,993				
ET	4.751.895	2.431.134	51	2.428,683	5			
UT .	4.559.325	2.387,668	52	2.385,147	5			
0V .	3.911.895	1.992,832	51	1,984,981				
EZ.	4.350.130	1.963,173	45	1,950,733	4			
TAL	56.965.570	27.552,288	48	27.313.718	4			
		RIO SUL						
AN	11.154.344	3.778.619	34	3.674 402	3			
EV	9.265.672	3.112.244	34	3,050.906	3			
AR	11.530.424	4.420.966	38	4.324.808	3			
3R	9.97C.584	3.751.985	38	3,683.937	3			
Al	11.268.680	4.487.751	40	4.395.975				
N	9.573.584	3.621.082	38	3.537.975				
L	10.160.032	4.291.394	42	4.201.179				
0	11.794.200	4.644.154	39	4,534,161	3			
Τ	10.574.680	4.152.335	39	4.057,008	3			
JT	10.588.616	4.614.661	44	4.521.639	-			
۷	10.880.088	4.960.580	46	4.881.257	4			
Z	11.636.488	5.129.312	44	5.003.869	4			
TAL	128.397.392	50.965.083	40	49,867,116	3			

CAPÍTULO 5 – EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL

4 - Evolução mensal de assentos quilômetros oferecidos e utilizados.

	ASSENTOS QUILÔMETROS							
MESES				LITHIZADOS				
	OFERECIDOS	UTILIZADOS	%	PAGOS	%			
ا ـ .	1 1							
		TABA						
N	17.104 336	10 768 145	63	10,768.145	6			
V	15.871.567	10.004.022	63	10,004.022	6			
AR	17.689.363	9.614.178	54	9,614.178	9			
BH	18.842.334	9.477.848	50	9.477.848	5			
Al .	19.451.925	10.200.655	52	10,200,655	5			
JN , .	19.101.411	9.576.653	50	9,576 653				
IL.	19.554 548	11.823.604	60	11,823,604	6			
GO	20.928.959	11.584 187	55	11,584.187				
T	19.865 796	11.077 530	56	11,077.530	Ę			
זע	20.579.056	11.913 305	5B	11,913,305	!			
DV	20.635.698	12.222.898	59	12.222.898				
EZ	21.323.837	12.302 744	58	12,302 744	,			
DTAL	230.948.830	130.565 769	57	130,565,769	1			
		TAM						
AN .	17.901 428	7.243 227	40	7,112 713				
V .	16,580 524	6.695 080	40	6.580 211				
AR	19.907.990	8.897 346	45	8,742.395	4			
BR	16.585.062	7.622.298	46	7,499.966				
AL	17.256.654	9.876.750	57	9,755.207	1			
JN .	15.907.188	8.355 498	53	8.262.651				
Ji	17.456.516	10.665 194	61	10.486.422	1			
GO	18,066,480	10.201.093	56	10,050,221	,			
Ι	17.667.292	9.938.526	56	9.799.013	,			
UT .	17.408.967	9,293.759	53	9.128.904				
OV	16.628.968	8.941 126	54	8,794.305				
EZ	18.620.972	10.226.879	55 51	10,068.188 106,280.196	!			
OTAL	209.988.036	107.956 776	31	100,200.150	•			
		VOTE	С					
N	10.747.907	4.944 760	46	4,901.254	•			
٧	6.352.363	4.040.059	64	4,018.979	(
AR	9.110.570	5.071.331	56	5.036.919	!			
BR	8.519.706	4.529.966	53	4,501,100	!			
ΑΙ	9.140.252	4.767.434	52	4,750,166	!			
JN	8.375.335	4.090.925	49	4.084.267				
JL .	7.773.490	4 475 763	5B	4.450,110	!			
GO	8.269.721	4.891.766	59	4.854,146	!			
Τ	10.684.409	4.674 529	44	4,611,196				
וע .	10.640.399	4 767.471	45	4,705,098				
ΟV	8.742.256	4.400.533	50	4.319.747				
EZ .	9 782.946	4.914.609	50	4.823.556				
DIAL .	108.139.354	55.569.146	51	55.057.538	+			

CAPÍTULO 5 - EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 5 - Evolução mensal de horas voadas, quilômetros voados e passageiros embarcados.

MESES	HORAS VOADAS	QUILÔMETROS VOADOS	PASSAGEIROS EMBARCADOS
	INDÚST	RIA REGIONAL	
JAN	088.8	2,592,684	69,777
FEV	7.826	2,271.371	63.772
MAR	9.209	2,689.665	76,541
ABR	8.259	2.423.532	67.165
MAI	8.710	2,529.565	82.527
JUN	7,800	2.281.793	71.695
JUL	8.174	2,385,549	86.316
AGO	8.822	2,702.915	86.898
SET	B.439	2,441.343	80,531
OUT	8.458	2,482,931	80,984
NOV	8.076	2,390.900	80,919
DEZ	8.859	2.594.265	84,611
TOTAL	101.512	29.786.513	931.736
	N	ORDESTE	
JAN	1.101	354.135	6.442
FEV	929	298.229	5.749
MAR	1.209	383.339	6,964
ABR	1.036	332,224	5.869
MAL	1.105	354.700	7,298
JUN	981	315.623	6,520
IUL	1.032	330.598	7.389
AGO	1,121	357.392	7,979
SET	1.042	329.830	7.035
DUTTUC	1.020	339.997	6.572
NOV	822	296.129	6,148
DEZ	1.118	332.318	6,001
101AL	12.516	4.024.514	79.966
	ı	RIO SUL	
JAN	1.752	456.131	11,005
EV	1.441	386.047	9,206
MAR	1,782	470.309	12.826
ABR	1.519	405.072	10,693
MAI	1.822	479.560	13,105
IUN	1.527	401,142	10.842
IUL	1,585	418.998	12.362
AGO	1.853	498.534	13.594
SET	1.704	450.985	11,984
דעכ	1.734	467.465	12,899
10V	1.688	465.955	14 019
DEZ .	1,784	492.538	14,161
			17,101

CAPITULO 5 – EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 5 – Evolução mensal de horas voadas, quilômetros voados e passageiros embarcados.

MESES	HORAS VOADAS	QUILÔMETROS VOADOS	PASSAGEIROS EMBARCADOS
		TABA	1
JAN NAL	2,068	639.925	19,484
FEV	1,946	585.864	18.535
MAR	2,195	677.578	18,603
ABR	2,236	685.923	17,901
MAI	2,323	710,415	19.744
JUN	2,243	679.291	18,269
JUL	2.277	692,626	22,172
AGO	2,415	725.881	21.911
SET	2,324	698.315	20,808
DUT	2,422	729.524	
NOV	2.458	723.524 741.279	22.247
DEZ	2,595	741.279 801.348	22.573
TOTAL			22,573
TUTAL	27,502	8.367,969	244.820
		TAM	
IAN	2,344	677,495	22.693
FEV	2,144	616,080	21,002
MAR	2.516	725.685	27.271
ABR	2.095	604.847	23.193
MAI	2,061	591,447	32.147
IUN	1.896	546,595	27.697
ruL	2.045	589,885	35.329
AGO	2,132	612,723	33.911
SET	2,062	591,828	31,858
DUT	2.012	584,578	30,025
NOV	1,956	565.835	
DEZ	2,154	622,180	29.103
OTAL	25,417	7,329.178	32,594
			346.823
		VOTEC	
AN	1,615	464,998	10,153
EV	1,366	385.151	9.280
MAR	1,507	432.754	10,877
MBR	1,373	395.466	9,509
1A1	1,399	393,443	10,233
UN	1,153	339.142	8.367
UL	1.235	353.442	9.064
۸GO	1.301	508.385	9,503
£T	1.307	370.365	8,846
out	1.270	361,367	9,241
IOV	1,152	321.702	9.076
EZ	1.208	345.881	9.282

CAPÍTULO 5 — EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 6 — Evolução mensal de toneladas quilômetros oferecidas e utilizadas.

MESES		TONELAL	DAS QUILÔMETRO:	3	
MESES	OFERECIDAS	11711 1740 40		UTILIZADAS	1
	OFERECIDAS	UTILIZADAS	**	PAGAS	%
		MODERAL O			
		INDÚSTRIA R	EGIONAL		
JAN	5.265.269	2,499.132	47	2.439.930	4
FEV	4.382.586	2.257.748	52	2,205,598	5
MAR	5.355.960	2.644.854	49	2,578,772	4
ABR	4.954.539	2.414.273	49	2,357,270	4
MAI	5.331.170	2.811.170	53	2,745.603	5
NUI	4.954.833	2.462.135	50	2,406,038	4
IUL	5.181.124	2.939.452	57	2,853,709	5
AGO	6.073.531	3.000.952	49	2.927.393	41
SET	5.526.306	2.845.080	51	2.771,572	51
DUT	5.614.511	2.964.426	53	2.892,855	5
٠٠٠	5,338.706	2.951.026	55	2.883.943	54
DEZ	5.844.712	3.197.822	55	3.117.848	5:
TOTAL	63.823.247	32,988.070	52	32,180,531	50
		NORDES	STE		
AN	438.045	900 000			
EV	367.303	208.059	47	205,540	47
MAR	467.949	174 955	48	171.894	47
BR	404.356	209.571	45	205.336	44
1A1	440.953	183.089	45	178.119	44
UN	397.469	215,068	49	213,568	48
UL	419.682	198.429	50	197.522	50
۱GO	444.557	212,431 211,393	51	212,233	51
ET	403.621		48	211.033	47
UT	428.167	208.041	52	207.870	52
٠ ٧٥١	375,582	223.862 191.381	52	223.686	52
EZ	420.066	212.542	51	190,832	51
OTAL	5.008.650	2,448.821	51 49	211,672 2.429,305	50
				2.429,305	49
		RIO SUI	•		
AN	904.200	314.495	35	303,647	34
EV	745.799	258.107	35	250,929	34
AR	951.350	367 197	39	357,510	38
BR	824,419	310.379	38	304.073	37
AI.	955.516	381.802	40	373.273	39
JN	811.291	310.857	38	303.238	37
JL	856.307	371.940	43	359,165	42
GO	1.085.437	429.374	40	420,090	39
.Τ	980.946	395.946	40	382,707	39
UT	977.612	431.463	44	419,590	43
DV	1.014.244	453.353	45	443.330	44
EZ .	1.091.507	482.129	44	467.874	43
)1AL	11.198.628	4.507.042	40		70

CAPÍTULO 5 — EMPRESAS DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL 6 — Evolução mensal de toneladas quilômetros oferacidas e utilizadas,

					(conclusão				
	TONELADAS QUILÔMETROS								
MESES	OFERECIDAS	UTILIZADAS	%	UTILIZADAS PAGAS	%				
	<u> </u>	TAB	A						
AN	1.570.001	919.591	59	919,591					
EV	1.447.159	888.930	61	888.930	(
AR	1.559.833	863.425	55	863,425					
BR	1,623,645	855.360	53	855.360	!				
AL	1,579.183	930.020	59	930,020					
IN	1,556.338	853.367	55	853.367					
/L	1,617.163	1,041.722	64	1,041.722					
GO	1,723.096	1,017,499	59	1,017,499					
T	1.657.629	974.828	59	974,828					
υ Τ	1,771,846	1,080,438	61	1,080,438					
DV	1.697.989	1,123.001	66	1,123,001					
EZ	1.834.185	1,158.897	63	1.158.897					
DTAL	19.638.067	11.707.078	60	11.707.078					
		TA	М						
N	1.445.322	640.095	44	594.767					
EV	1.338.039	589.960	44	548.548					
AR	1.633.695	772.244	47	721.204					
BR	1,400,223	680.383	49	635.778					
Al	1,584,010	870,319	55	815.657					
JN	1.475.118	748.017	51	700.856					
JL	1,632,185	931.650	57	859.600					
GO	1.655.961	900.966	54	838.018					
ET	1.595.241	870.284	55	811.018					
UT	1.568.521	824.171	53	765.537					
OV	1,509.615	802.680	53	747.737					
EZ	1.687.894	920.829	55	857.408					
OTAL	18.525.824	9.551.598	52	8,896.128					
		VO'	TEC						
AN	906.801	416,892	46	416,385					
EV	484.286	345,796	71	345,297					
AR	743.133	432,417	58	431.297					
BR	701.896	385.062	55	383,934					
IAI	771.598	413.961	54	413.0B5					
UN	714.617	351,465	49	351,055					
UL	655.787	381,709	58	380,989					
.GO	1.164.480	441.720	38	440.753					
ET	888.869	395.981	45	395.149					
דטכ		404,492	47	403,604					
10V		380,611	51	379,043					
DEZ		423,425	52	421.997					
TOTAL	9.452.078	4,773,531	51	4,762.588					

TRAFEGO AÉREO REGULAR E REGIONAL

CAPITULO 6 – TRÁFEGO AÉREO REGULAR E REGIONAL a – Resumo dos dados estatísticos por empresa.

***			****		(continua)		
	uniore.	TRANSPORTE AÉREO REGULAR					
DISCRIMINAÇÃO	INDÚSTRIA	CRUZEIRO	VARIG	TRANSBRASIL	VASP		
Horas Voadas	387,404	40.335	117,673	49.130	78.754		
Quilometros Voados	228.628.881	27,491.915	85,597,823	34.530.576	51,222.054		
Assentos Quilômetros							
Oferecidos (000)	28,608,609	3,410,681	14.151,552	3.876.478	6.435.459		
Utilizados (000)	17.944.557	2,149,235	9,289,667	2.345.768	3.787.278		
Aproveitamento (%)	63	63	66	61	59		
Utilizados Pagos	17.133.474	2,102.567	8.676.810	2.268.877	3.716.135		
Aprov. Pago (%)	60	62	61	59	58		
Nº de Pax Embarcados	13.542.660	2,170.479	4,451,938	2.084,276	3,904.231		

the comment of the second of t					(conclusão)
DISCRIMINAÇÃO -			TRANSPORTE A	ÉREU REGIONAL	
DISCRIMINAÇÃO	NORDESTE	RIO SUL	TABA	TAM	VOTEC
Horas Voadas	12,516	20.191	27,502	25,417	15.886
Quilòmetros Voados	4.024.514	5,392,736	8,367,969	7.329.178	4.672.116
Assentos Quilômetros					
Oferecidos (000)	56 966	128,397	230,949	209.988	108.139
Utilizados (000)	27.552	50.965	130,566	107.957	55.569
Aproveltamento (%)	48	40	57	51	51
Utilizados Pagos	27.314	49.867	130,566	106.280	55.058
Aprov. Pago (%)	48	39	57	51	51
N ^O de Pax Embarcados	79.966	146.696	244.820	346.823	113.431

CAPITULO 6 — TRÁFEGO AÉREO REGULAR E REGIONAL b — Evolução mensal de assentos e toneladas quilômetros,

MESES	ASSENTOS QUII	LÔMETROS (000)		TONELADAS QUILÔMETROS		
MESES	OFERECIDOS	UTILIZADOS	%	OFERECIDAS	UTILIZADAS	Ψ,
		IN	DÚSTRI	Α		
AN	2.559.537	1,819,236	71	379,660,228	212,800,318	56
EV	2,286.823	1,525,380	67	343,238,211	187,086,443	55
AAR	2,432,346	1,450,590	60	362,676,143	191.075.815	53
BR	2,232,993	1,285,737	58	338,397,740	167,700,195	50
MAL	2.258.596	1,277,759	57	346,610,348	171.057.457	49
UN	2.188.566	1.291.029	59	332,897.384	170.359,228	51
UL	2.680.476	1.894.598	71	408,973.781	228.333.374	56
GO 🐧	2.509.554	1.526.352	61	389.917.250	197,540,572	51
ET	2.316,872	1,413,313	61	356,929.843	183,635,104	51
UT	2.346.052	1.462.576	62	366,953,684	199.189.620	54
юv,	2.249.226	. 1.377.762	61	354,847,417	193,389,471	54
EZ	2.547.568	1.620.225	64	400,043,214	224.763.745	56
OTAL	28.608,609	17.944.557	63	4.381.045.243	2,326.931.342	53
		TRANSPORTI	E AÉREC	REGULAR		
AN	2.497.500	1.790.084	72	374.394.959	210,301,186	56
EV	2,234.435	1.499.503	67	338,855.625	184.828.695	55
IAR	2.368.558	1,420,201	60	357,320.183	188.430,961	53
BR	2.174.266	1,258,316	58	333.443.201	165,285 922	50
IAI	2.196.354	1.245.983	57	341.179.178	168.246.287	49
UN	2,131,064	1.263.202	59	327.942.551	167.897.093	51
UL	2.620.770	1,860,868	71	403,792,657	225.393.922	56
.GO	2.445.338	1.492.221	61	383.843.719	194.539.620	51
ET	2.253.328	1,381.039	61	351.403.537	180.790.024	51
UT	2.282.276	1,429.599	63	361,339,173	196.225.194	54
OV	2.188.427	1,345,244	61	349.508.711	190.438.445	54
£Z	2.481.854	1.585.688	64	394.198.502	221.565.923	56
OTAL	27.874.170	17.571.948	63	4.317.221.996	2.293.943.272	· · 53
		TRANSPORTE	AÉREC	REGIONAL		
AN	62.037	29.152	47	5.265.269	2.499 132	47
EV ,.,	52.388	25.877	49	4,382,586	2.257.748	52
MAR	63.788	30.389	48	5.355,960	2 644.854	49
BR	58.727	27,421	47	4.954.539	2.414.273	49
IAI	62.242	31.776	51	5.331.170	2.811.170	53
UN	57.502	27.827	48	4.954.833	2,462.135	50
UL	59.706	33.730	56	5.181.124	2,939,452	57
CD	64.216	34,131	53	6.073.531	3.000,952	49
E1	63.544	32.274	51	5.526.306	2.845.080	51
UT	63.776	32.977	52	5.614.511	2,964 426	53
IOV .	60 799	32.518	53	5.338.706	2.951.026	55
EZ	65 714	34.537	53	5.844.712	3 197.822	55
OTAL	734.439	372.609	51	63.823.247	32.988.070	52